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Estudio Bíblico #242240

[JBP] Es como algunos dicen: “Oye, ¿por qué tú no estás 
aceptando todo esto, toda esta Enseñanza?”. Y a veces dicen: 
“Es que no me queda de otra”. O sea, como por conveniencia, 
están ahí por conveniencia. Esos son, ¿ve?, lo escribe ahí: 
[WSS] «los Tomás».

 293 Jesús dijo: “Aquí tienes, Tomás, mete tus manos 
aquí si eso es lo que quieres saber”. ¿Ve? Ahora, si usted 
es el Tomás, correcto. ([JBP] “Siga adelante” ¿Ve?, no tenga 
que… déjelo que siga. Siga adelante). Pero, ¿qué dijo Él? 
“Cuánto mayor es la recompensa de quienes nunca han 
visto y sin embargo, creen”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Venida del Arca = la 2da 
Venida de Cristo a Su Iglesia».

TEMA

El Portero =
el que tiene la Llave

Miércoles, 21 de septiembre de 2022
Cayey, Puerto Rico
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[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 77 del mensaje 
“TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A DIOS”10, del cual 
estamos leyendo, dice:

 290 Y pentecostés: Ustedes lo han hecho todo una 
sola cosa; por lo tanto, ustedes no pueden aceptar nueva 
revelación. Esa es la razón por lo cual ustedes permanecen 
donde están y mueren, se mueren. (Con tanto los voy 
a cansar). Pero Dios no cambia Su Mente, Su primera 
decisión es exactamente correcta. Así que Dios no cambia 
Su mente, Él sencillamente les deja a ustedes continuar 
por Su voluntad permisiva ([JBP] y él escribe): [WSS] «Dios 
es inmutable». “Dios es un buen Dios”, como dice Oral 
Roberts. ¡Él es también un Dios temible!

 291 Miren, así como ustedes dicen: “¡Gloria a Dios, yo 
quiero hablar en lenguas!”. Él le permitirá hacerlo, pero 
eso no es ninguna señal de que 
usted recibió el Espíritu Santo.
 292 ¿Recuerdan lo que dijo 
Tomás, el viejo dudador? “Si 
no tengo alguna evidencia, si 
no puedo meter mis dedos en 
Sus clavos, sus manos y en Su 
costado, yo no lo creeré”. Ahora, 
ahí lo tienen, la misma cosa.

10  SPN65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 40, párrs. 290-293
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[Rev. José B. Pérez] Él está citándolo del libro de Citas, 
página… eso es del mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO DE 
DIOS REVELADO”, que fue en el 63… (Si uno lo busca por la 
fecha, rápido sale). Aquí está. Página 106, párrafo 923, dice:

 923 - [105] … Solo quiero hablar a la iglesia en esta 
mañana el misterio escondido que Dios tuvo en Su mente 
antes del principio del mundo, y cómo se ha venido 
abriendo hasta llegar a esta misma hora en que vivimos. 
Luego ustedes entenderán claramente lo que se está 
haciendo.
 106 Entonces Dios tiene todo esto en Sí, y es un secreto. 
/ Por eso hubo silencio en el Cielo por casi media hora, 
y los Siete Truenos tronaron, a Juan ([JBP] Primero fue el 
silencio, y después fueron los Truenos), y le fue prohibido 
escribirlo, la Venida del Señor. Esa es una cosa que 
todavía Él no ha revelado, cómo vendrá y cuándo vendrá; 
y está bien que no lo dé a conocer.
 107 Seguro Él lo ha mostrado o revelado en cada tipo 
que encontramos en la Biblia. Pero eso, la Biblia es la 
revelación del misterio de Dios en Cristo.

[JBP] De ahí es que el hermano William ahí está citándolo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Y está bien que no haya sido revelado”. Es que hay 
tantos imitadores que después vendrían tratando de imitar 
para destruir el Programa Divino. Por eso el misterio del 
Séptimo Sello quedará…, será abierto ya al final; y nos 
dará la fe para ser transformados y raptados.

Miércoles, 21 de septiembre de 2022
Cayey, Puerto Rico

El Portero = el que tiene la Llave
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los ministros y a todos los hermanos en 
los diferentes países; muy especialmente un saludo al misionero 
Miguel Bermúdez Marín, y a todos los que hoy también están en 
reunión: que Dios les bendiga grandemente. Es realmente una 
bendición y privilegio que el Señor me concede poder enviarles 
este saludo en el día de hoy.
 Y agradecidos a Dios por habernos colocado a vivir en este 
tiempo tan maravilloso, el tiempo en donde muchos profetas y 
justos desearon vivir, desearon ver, desearon estar; porque es 
el tiempo en donde las más grandes promesas serían reveladas 
y serían dadas a conocer, y serían cumplidas en medio de los 
creyentes que estarían viviendo en ese tiempo; lo cual es: este 
tiempo; y los creyentes somos nosotros.
 O sea, todo lo que nosotros estamos obteniendo ahora es 
lo que todos ellos desearon; y a nosotros, Dios le ha placido 
colocarnos a vivir en este tiempo, y estar presentes escuchando 
y viendo todo lo que Dios ha estado cumpliendo en medio de 
nosotros; lo cual es: promesas y profecías que ya Él había 
hablado en tiempo antiguo (en el Antiguo Testamento y también 
en el Nuevo Testamento), promesas que Él estaría cumpliendo 
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en medio nuestro. Y nosotros hemos estado siendo partícipes de 
esas promesas, porque nosotros somos parte de esas promesas, 
nosotros somos una de esas promesas, una de esas profecías.
 Porque, por ejemplo, una de ellas es: “Los entendidos, 
entenderán”1. Solamente esas palabras cortas son profecías que 
se estarían cumpliendo en el fin del tiempo; y esas profecías ya las 
hemos estado viendo cumplidas en nosotros mismos. Podemos 
tocar esa profecía, podemos decirle a nuestro escogido hermano 
(que se encuentre al lado en una de las reuniones): “Tú eres esa 
Palabra que está escrita, y tú eres esa profecía viva, esa profecía 
que ha tomado vida; esa profecía eres tú, y soy yo”. O sea, esos 
entendidos somos nosotros. ¿Ve? Son promesas y profecías 
siendo cumplidas, siendo materializadas en este tiempo.
 Y muchos de los profetas y justos, y creyentes de edades 
pasadas y de tiempos pasados, desearon estar en este tiempo, 
en nuestro tiempo, y no les fue concedido; pero a vosotros sí nos 
ha sido concedido estar en este tiempo y conocer todos esos 
misterios que Dios estaría cumpliendo en nuestro tiempo; y esos 
misterios siendo materializados, siendo cumplidos, en medio de 
nosotros.
 Esos misterios y esas profecías y promesas, ya algunas se 
han cumplido, otras se están cumpliendo, y otras se cumplirán 
más adelante; lo cual, una de ellas es: la transformación de 
nuestros cuerpos, lo cual estamos anhelando y estamos pidiendo 
y estamos clamando a Dios, para que Dios pronto lo cumpla, 
cumpla esa promesa de la transformación.
 Y mientras se va acercando ese momento, Dios ha estado 
en esta etapa de preparación, en esta etapa en la cual Dios nos 
ha dejado; y ha permitido que este tiempo…, en el cual ya Él 
habló en tiempos pasados, y por el reverendo William Branham, 

1  Daniel 12:10
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tuviéramos La Carpa, no estuviéramos pasando este tiempo de 
Enseñanza.
 ¡Gracias a Dios!, porque Dios nos ha permitido tener este 
lugar, en donde el Arca, la Palabra está; y de aquí sale esa 
Palabra de Enseñanza para que los ministros también en sus 
congregaciones arreglen sus iglesias.
 A todos los que han colaborado, a todos los que han 
puesto, desde oración, aportación, para que este lugar sea 
hecho… Miren, como una vez (creo que fue don Andrés que 
dijo, o Barroyeta creo que fue), que él dijo: “¡Pero si estamos 
trabajando para nosotros mismos!”. Este auditorio, esta Gran 
Carpa Catedral es para nosotros mismos. ¡Y claro que sí!, porque 
de aquí es que está saliendo todo lo que necesitamos para estar 
listos, estar preparados, para recibir nuestra adopción.

[Rev. José B. Pérez] Dice página 7 abajo [estudio bíblico]:

 Pero algo sucederá antes de esos tres años y medio 
en medio de la Iglesia, que ellos verán y dirán: “Esto es 
lo que nosotros estamos esperando”. Y nosotros también 
lo estamos esperando ([JBP] dice el hermano William. “Y 
nosotros también lo estamos esperando”, dice él allí). Primero 
lo recibirá la Iglesia del Señor Jesucristo y después los 
judíos.
 El reverendo William Branham dice, hablando del 
Séptimo Sello dice… y hablando qué es la Segunda Venida 
de Cristo, dice: “¿Cómo vendrá y cuándo vendrá? Eso no 
ha sido revelado. Y está bien que no haya sido revelado”.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «la Carpa y la Enseñanza».

[Rev. José B. Pérez] Y vean cómo Dios nos ha ayudado, y a 
través de los ministros hemos tenido todo este tiempo para 
ayudar a las iglesias, a que sean arregladas delante de Dios.
 Y le damos gracias a Dios que nos ha dado este tiempo. Es 
un tiempo que debemos de todos los días agradecerle a Dios; 
porque como estábamos, como él mismo decía cuando regresó: 
[WSS] “el pueblo no estaba listo”. Y me decía a mí también: 
[WSS] “Benjie, es que el pueblo no está listo”. No entendía a 
qué se refería. Pero vean cómo Dios nos fue abriendo todo el 
cuadro, y nos dimos cuenta que verdaderamente no estábamos 
listos para recibir la plenitud de Dios: Había que, por obligación, 
pasar esta etapa; si no, como él decía: [WSS] “Tendrían que 
pasar por la gran tribulación”.
 Pero gracias a Dios por Su amor y misericordia para los 
escogidos de Dios de este tiempo, que nos dejó este tiempo 
para que los ministros se unan entre todos, con nuestro hermano 
Miguel y con Puerto Rico; y entre todos seamos de ayuda para 
nuestras congregaciones, [WMB] “y arreglarlas” que fue la 
palabra que usó allí el hermano Branham, para que nuestras 
iglesias sean arregladas.
 ¿Y de dónde es que son arregladas o de dónde viene todo 
eso: que los ministros van a ser de ayuda para sus iglesias? 
Desde La Carpa. [WSS] «La Carpa, la Enseñanza». Si no 
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y también por el amigo y hermano William Soto Santiago, 
nuestro profeta mensajero dispensacional, el cual nos ha traído 
este Mensaje tan glorioso, este Mensaje que prepara a la Iglesia-
Novia para pronto ser transformada y ser raptada.
 O sea que todo lo que Dios estaría cumpliendo en medio de la 
Iglesia, ya Dios lo tenía ya hablado y profetizado por los profetas 
del Antiguo y Nuevo testamento. Y este tiempo de preparación 
es un tiempo en donde la Iglesia llegará a la Fe Perfecta, a la 
Fe en donde estará tan y tan elevada que podremos acceder a 
esas otras dimensiones, y así fusionar este cuerpo terrenal con 
nuestra teofanía.
 Hay grandes misterios, los cuales Dios nos ha ido abriendo; 
y vamos comprendiendo cómo va a ser todo eso, para que sea 
algo común entre nosotros el estar viendo y accediendo a esa 
dimensión.
 Por ejemplo, va a ser algo común la parte de sanidad divina, 
todo eso va a ser algo común entre nosotros; porque ha habido 
sanidades divinas y ha habido muchos milagros entre la Iglesia 
del Señor, pero llegará un momento en que será ya algo más 
frecuente y va a ser algo más común entre nosotros.
 O sea, a medida que vamos acercándonos a ese momento 
de la perfección, más vamos teniendo ese poder que la Iglesia-
Novia está deseando desde el Día de Pentecostés hacia acá, 
en donde allí obtuvieron las primicias2; pero a medida que se iba 
construyendo ese Templo espiritual del Señor —lo cual es Su 
Iglesia—, Dios iba dándole más y más poder a Su Iglesia.
 Dios nunca quitó el poder de Su Iglesia, Él nunca quitó el 
Espíritu Santo de Su Iglesia, el cual es el poder de Dios. El poder 
de Dios es la Palabra. Y a medida que la Palabra ha venido por 
cada mensajero, Dios le iba dando más y más poder a Su Iglesia.

2  Hechos 2:1-4
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 Y para este tiempo final, para la Edad de Oro, la Edad de 
la Piedra Angular, vendrá el poder en toda Su plenitud, vendrá 
el poder de Dios en medio de Su Iglesia; lo cual llegará a una 
parte culminante, la cual fue mostrada por el reverendo William 
Branham. Dios a través del Ángel le mostró en esa visión todo 
lo que estaría ocurriendo, en esa visión que le fue mostrada 
al reverendo William Branham, de la Visión de La Gran Carpa 
Catedral.
 Y fíjense lo que nos dice nuestro amado hermano y amigo 
William Soto Santiago, en el mensaje: 

EL SEÑOR JESUCRISTO CAMBIANDO
DE CORDERO A LEÓN DE LA TRIBU DE JUDÁ
(Reunión de ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 13 de septiembre de 2014
Cali, Colombia
 Por lo tanto, algo grande se prepara para acontecer 
en este tiempo final, llamado la Tercera Etapa por el 
reverendo William Marrion Branham; que será cumplida 
en el cumplimiento de una gran visión que tuvo, la Visión 
de una Gran Carpa Catedral, donde estará la plenitud de 
Cristo, la plenitud de Dios, la plenitud del Espíritu Santo 
manifestándose; y estremecerá este mundo.

[JBP] Recuerden que la Visión de la Carpa y todos los milagros, 
serían a nivel mundial, a nivel internacional; [WMB] “milagros 
internacionales”, dice él.
 Vamos a ver si lo conseguimos rapidito aquí, esa parte, en el 
libro de Citas. Eso está en la página 50 del libro de Citas, donde 
habla de eso: de los milagros internacionales. Dice, párrafo 436:
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[JBP] Como supe de un grupo también de un país, que me 
dijeron que también llegaron hasta a hablar (en unas reuniones) 
de matar. Así que imagínense hasta dónde llega ese celo 
religioso.

 1249 - “Ellos piensan que ellos están haciendo eso 
para Dios, no sabiendo. Los judíos mataron a Jesús 
pensando que ellos estaban haciendo la cosa correcta, 
porque su doctrina de iglesia dijo que Él no tenía razón”.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «El Concilio Mundial».

[JBP] Y hay otras citas que pudiéramos seguir yendo, porque 
ya ahí se une una ramificación bien grande, extensa. Pero solo 
quería leerles esa parte.
 ¿Y la otra? 5-B. Todo esto es para edificación de nosotros. 
¿El párrafo…? Mire este aquí (lo hemos leído este antes). 5-B, 
párrafo 48, dice [Citas]:

 48 - “¿Saben? Me gustaría tener una carpa grande y 
armarla aquí por un momentito entre ustedes, gente buena; 
y solamente quedarme de manera que pudiéramos tomar 
una tarde para servicio de enseñanza entre ministros, y 
permitir que las iglesias sean arregladas. ¿Saben una 
cosa? Creo que el Espíritu Santo nos ayudará a hacerlo”.
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también estará firme; porque recuerden: “Heriré al pastor y las 
ovejas se desparramarán” [Zacarías 13:7, San Mateo 26:31].
 Vendrá esa apretura muy pero que muy fuerte. Luego se 
convertirá en persecución; pero va a ser una apretura que 
siempre nuestro hermano William nos decía que [WSS] “mientras 
más pegadito fuera a la resurrección y transformación, mejor”. 
Por eso hay cosas que se van aguantando en decir, y no quizás 
así…
 Si yo seguía hablando ahí, podía seguir hablando cosas 
que es entre nosotros como creyentes, como… con ministros; 
pero ya Dios nos va a ir ayudando. Y si acá de alguna forma…, 
como hoy: se hablaron muchas cosas que de seguro muchos 
las escuchan y no van a comprenderlas; pero el escogido, todos 
nosotros vamos a captarlas, porque es Dios ayudándonos; y 
como es para nosotros, pues Dios se obliga a abrirnos todas 
esas enseñanzas y esas Escrituras para comprenderlas.
 ¿Párrafo? La 1249. Ahí brincamos de una a otra, pero 
estamos en Enseñanza. 1249, vamos a ver… Esa misma era. 
Miren, dice la página 139, párrafo 1249 [Citas]:

 1249 - “Ustedes saben que Jesús dijo: ‘Que vendrá a 
acontecer que ellos aun les matarán a ustedes pensando 
que están haciéndole a Dios un servicio’. Esperen hasta 
que este nuevo libro mío salga. Ellos dispararon a alguna 
gente la otra noche, porque dijeron que era un error el 
unir la romana iglesia católica con los protestantes. Y 
tres tiros pasaron por un edificio de un amigo mío, y casi 
les pegó la bala. Esperen hasta que este libro llegue en 
circulación. No piensan que están pecando; ellos piensan 
que están haciendo la cosa correcta. Ellos piensan que 
ellos están haciendo eso para Dios, no sabiendo”.
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 436 - “¿No ven ustedes cómo es eso? La gente hoy 
espera que alguna cosa grande va a sacudir pronto al 
mundo entero y todo. Eso no es escritural. No, señor. La 
cosa siguiente en orden es la ida de la Iglesia. Lea en las 
edades de la Iglesia y mire que todas estas otras cosas 
que toman lugar es durante el tiempo de la ceremonia 
de casamiento, cuando la Iglesia está en gloria. Dios 
retorna para atrás con maravillas grandes para llevar a 
cabo milagros y cosas internacionales, por los judíos. De 
ninguna manera para la Iglesia”.

[JBP] Y escribe arriba: [WSS] «Moisés y Elías y los milagros».

[Rev. José B. Pérez] Pero miren lo que habla acá en el mensaje 
“ELÍAS EL RESTAURADOR”, nuestro hermano William… 
Porque ahí dice: [WMB] “De ninguna manera para la Iglesia”, 
y aparentemente —como dice el hermano William acá en 
este mensaje— hay una contradicción, pero no hay ninguna 
contradicción. Miren esto, dice:

ELÍAS EL RESTAURADOR
(Reunión de ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 26 de septiembre de 2014
(Segunda actividad)
Valencia, Carabobo, Venezuela
 Y ahora buscamos en la página 136 del libro de Citas… 
Siendo que le fue mostrado al reverendo William Branham 
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que habrá en esa Visión de la Carpa grandes milagros y 
maravillas… Eso es el lugar donde dice que los milagros 
son para los judíos…
 ([JBP] Vamos a ver acá, donde él cita ese párrafo 1208; 
dice):
 1208 - “[Pregunta 253]: ¿La Novia antes de que venga 
Jesús, ella tendrá todo el poder del Espíritu Santo para 
hacer milagros, levantar muertos, y así sucesivamente 
como en la lluvia tardía; y es esta lluvia tardía para 
los 144.000 judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, 
y estamos solo esperando la Venida? / [Respuesta]: 
Ahora, lluvia tardía, 144.000 judíos, no; eso es cuando 
Elías y Moisés… Allí es donde los milagros tienen lugar 
(los milagros tendrán lugar con y bajo los ministerios 
de Moisés y Elías, allí es donde toman lugar). Las cosas 
que la gente ha estado buscando, los pentecostales por 
milagros, pero donde eso tendrá lugar será debajo de 
Elías y Moisés… / Solo debemos de esperar la Venida del 
Señor. Solo esperen, guarden sus lámparas aderezadas, 
todas llenas completamente de aceite. Oren cada hora, no 
cada día, cada hora. Solo guárdense listos; estén listos, 
sean dulces y vigilando”.
 Y ahora, la Visión de la Carpa muestra que habrá 
milagros. Cualquier persona puede pensar: “Hay una 
contradicción”. No hay ninguna contradicción.
 Página 137, párrafo 1239, dice:
 1239 - “Esta pregunta aquí es esta: ¿Habrá milagros 
hechos por la Novia? ‘Sí señor’. Se están haciendo ahora 
mismo. Eso es correcto. ¿Ven? Mas no busquen algo tan 
grande como traer los cielos y cerrar los cielos que no 
llueva. Eso es el tiempo de los judíos”.
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en medio de la Iglesia; que todo eso corresponde a la Visión de 
La Gran Carpa Catedral.
 Y a medida que el Arca, la Palabra, esté sobre las Alas de 
esos Dos Querubines, en dirección a ese lugar donde vio el 
reverendo William Branham que fue y descendió allí, ya ahí 
se está marcando algo muy importante que de un momento a 
otro —si no ha ocurrido la resurrección— por esos días estará 
ocurriendo; y ya se vería más marcado esa fecha de que pronto 
comenzaría la gran tribulación.
 Vamos a ver 1249. Esa parte donde el hermano Branham 
habla de tener reunión primero con los ministros… Recuerden 
que él hablaba de…, porque aquí uno transmite por…, y esto 
todo el mundo lo… Vamos a ver cómo Dios nos ayuda y vamos 
viendo cómo se va moviendo todo, porque hay una etapa en 
la cual vamos a ir entrando. No se puede hablar para que no 
empiecen con imitaciones; pero hay una etapa que se va a estar 
abriendo en cuanto a eso que habló allí de tener reunión con 
ministros.
 Vean cómo hace Miguel, y vean la bendición tan grande 
que es esas actividades; vea que ya es algo común entre los 
ministros, el hermano Miguel y todos nosotros: nos reunimos 
y tenemos esa gran bendición y crecimiento espiritual en esas 
actividades que lleva el hermano Miguel por todos estos años. 
Y así va a entrar esa parte de hablar quizás más claro todas 
estas cosas, para que los ministros estén con sus cinturones 
bien puestos; porque recuerden que el Jordán llegó a mojar los 
pies de los sacerdotes, que son los ministros.
 Y debemos de estar bien firmes, porque vendrá esa apretura, 
que está acelerándose cada vez más y más —acercándose—; 
y debemos de estar bien agarrados, bien firmes, en la Palabra, 
en el Mensaje; porque así —estando bien firmes— también el 
grupo, la congregación que Dios nos ha permitido pastorear, 
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matar Su Espíritu; y ya ese es un ministerio adoptado; podrán 
decir: “Nadie me quita la vida”.
 Y hay otros lugares que nos habla de esa persecución, en la 
cual estarán pensando que están haciendo un servicio a Dios. 
Creo que está en el libro de Citas. Hay una parte donde él dice 
que [WMB] “pensarán que están haciendo bien, y luego se darán 
cuenta, como se dio cuenta Judas cuando entregó a su Señor”. 
Se darán cuenta que estarán entregando a la Palabra hecha 
carne. Si lo consiguen rapidito lo podemos leer (no lo tenía aquí 
para leerlo, pero…), que él dice que [WMB] estarán pensando 
que estaban haciendo bien haciendo eso” (estoy hablándolo en 
mis propias palabras).

Sigue diciendo en la página 7 abajo [estudio bíblico]:

 Pero algo sucederá antes de esos tres años y medio en 
medio de la Iglesia, que ellos verán y dirán: “Esto es lo 
que nosotros estamos esperando”.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve?, que es…; antes de comenzar esos 
tres años y medio de la tribulación ocurren una serie de eventos 
muy importantes en el Programa Divino, los cuales…
 Por eso él decía: [WSS] “Si conocemos cuándo es que va 
a comenzar la gran tribulación…”, ya ahí conoceríamos, una: el 
lapso de tiempo que nos queda; y otra: también conoceríamos 
qué Dios estaría haciendo antes de comenzar la gran tribulación; 
porque tiene que haber un pueblo que esté siendo preparado 
para la Fe de Rapto.
 Y cuando es conocido eso, uno va a la segura, uno va firme 
hacia al frente, porque ya se estaría abriendo a los hijos de Dios 
el día exacto en el cual las promesas del cumplimiento de la 
Venida del Señor en toda Su plenitud estaría siendo efectuada 
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[JBP] Y ese párrafo lo buscamos acá en el libro de Citas. Acá 
él dijo [WSS] “página 137”, porque el libro que tenía allí parece 
que no concordaba con el que él tenía, pero está en la página 
139; párrafo 1239. Y ese párrafo, arriba él escribe:

[WSS] «Grandes milagros en la naturaleza es para los 
judíos».

[JBP] Y sigue diciendo… él cita también la 1236 [Citas]:

 [WSS] Párrafo 1236 dice:
 1236 - “Y entonces Él ‘enviará a Sus Ángeles, y juntará 
sus elegidos de los cuatro vientos, desde el cabo de la 
Tierra hasta el cabo del Cielo’. Eso está hablando de la 
resurrección, el arrebatamiento, subiendo. Él enviará a 
Sus Ángeles para juntar. ¿Ustedes alguna vez pensaron 
qué son los Ángeles? ¿Eh? Mensajeros. Él los juntará, los 
congregará juntos (¿ven?), trayéndolos, juntándolos de 
las partes extremas de la Tierra a las partes extremas del 
Cielo, la Palabra que fue, y ha sido hecha manifiesta en la 
Tierra. ¿Ven? ¿Lo captan? La Palabra ha sido hablada; 
aquí se manifiesta (se cumple)”.

[JBP] Y si buscamos ese párrafo en el libro de Citas, el cual él 
citó allí, arriba él escribe:

[WSS] «Moisés y Elías = Resurrección y Rapto».



El Portero = el que tiene la Llave10

[JBP] Y cuando habla abajo, donde dice [Citas]:

 1236 - “… juntarlos de las partes extremas de la Tierra 
a las partes extremas del Cielo, la Palabra que fue [WSS] 
«Elías», y ha sido hecho [WSS] «Moisés» manifiesta en la 

Tierra. ¿Ven? ¿Lo captan? La Palabra ha sido hablada 
[WSS] «Elías»; aquí se manifiesta [WSS] «con Moisés»”.

[JBP] Y abajito, la Escritura de: [WSS] «Apoc. 7:1-17, 14:1-5».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo el hermano William aquí 
[“ELÍAS EL RESTAURADOR”]:

 [WSS] Estas son las cosas que están prometidas para 
la Iglesia del Señor Jesucristo, y por lo tanto tenemos que 
estar preparados porque algo grande está por suceder, y se 
está entrelazando todo en el Programa Divino.
 ([JBP] Y ahí él cita el párrafo 1164 [Citas]):
 1164 - “Recuerden que ‘los que están vivos y queden, 
no impedirán a los que están durmiendo; porque la 
Trompeta de Dios, esa última Trompeta…’. La sexta 
acaba de tocar. Y esa última Trompeta, como el último 
Sello, será la Venida del Señor. ‘Tocará, y los muertos en 
Cristo se levantarán primero’”.
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 164 Ella dijo: “Vengan a 
ver un Hombre, ¡Este es!”. 
Ella esperó hasta ver a aquel 
Mesías identificarse con la 
Palabra de Dios ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «Mesías» ([JBP] 
dibuja una Estrella de David; y 
acá dibuja otra Estrella de David, 

y escribe): [WSS] «el mismo Mesías 
clama que Él es el Mesías»; entonces 
ella dijo: “Esto es por lo que hemos 
esperado por cuatrocientos años. 
Desde entonces no habíamos tenido 
profeta o nada. ¡Aquí está Él!, y Él 
mismo clama que Él es Él” ([JBP] y 
ahí escribe): [WSS] «el mismo Mesías 
clama que Él es el Mesías». [Espacio 
en blanco en la cinta. –Editor] “… 
ahora, vengan y salgan y vean a un 
Hombre que me ha dicho las cosas 
que yo he hecho”.
 Mas sin embargo, los sacerdotes 
deseaban matarle; y así lo hicieron finalmente. ¿Ven?
 Mas ellos no pueden hoy matar Su Espíritu. Correcto. 
No, ellos no podrían matarlo. Ha venido para traernos a 
Él, de modo que estamos agradecidos.

[Rev. José B. Pérez] No podrán matar Su Espíritu. Aunque allá en 
la Primera Venida lo crucificaron; hasta… o sea, lo persiguieron 
y hasta lo mataron. Y así será también antes de comenzar la 
tribulación: la iglesia también matará a los Dos Olivos: Moisés 
y Elías. Pero hay una promesa que se levantarán, no podrán 
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en contra de la Palabra. Oh, no. Concordará con la 
Palabra.
 Usted puede decir: “Yo recibí el Espíritu Santo, yo 
grité, yo hablé en lenguas, yo dancé en el espíritu”. Eso 
no significa nada para con Dios. ¿Ve?
 David hizo lo mismo, prácticamente 
la misma cosa allá en el pasado. Ellos 
cantaron con todas sus fuerzas, y él gritó 
con todas sus fuerzas, y también el resto 
de ellos así lo hicieron; mas estaban 
caminando directamente a la muerte. 
Correcto. Eso no tiene nada que ver con 
ello.
 162 Es la Palabra lo que cuenta, la 
Palabra del Señor. “Los que esperan 
en el Señor”. Sí señor. ([JBP] Y él hace 
un dibujo de la Estrella de David, y escribe): 
[WSS] «la Palabra es lo que cuenta» 
¿Ve? Aquellos que poseen el Espíritu de 
Dios sobre ellos, ven la promesa para hoy, y vigilan, y 
esperan hasta verla. Y entonces dicen: “¡Eso es!”. Dios 
se lo revela a ellos.
 163 Como Natanael. Felipe fue y se encontró con 
Natanael. Y Natanael dijo: “Ahora, deténgase un minuto. 
Yo sé que eso está prometido, pero permítame verlo”. Y 
cuando él vio, exclamó: “¡Eso es!”.
 La mujer dijo: “Yo he escuchado toda clase de 
teólogos, he hecho esto y aquello, y he leído la Biblia por 
mí misma… Y yo sé de que nosotros somos… que hay un 
Mesías que ha de hacer todas estas cosas ([JBP] recuerden 
que Mesías es ‘Ungido’), usted ha de ser Su profeta”.
 Él respondió: “Yo soy Él”.
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 O sea que la Séptima Trompeta: “Y esa última Trompeta, 
como el último Sello, será la Venida del Señor…”.
 Y ahora, nos dice que la última Trompeta, como el 
último Sello, es la Venida del Señor. Ese es el párrafo 1164 
de esta página 129; pero el 1150 de la página 128 de esta 
versión, dice:
 1150 - “Ahora, tan pronto como esta Iglesia… / el 
misterio del Séptimo Sello es conocido; y los judíos son 
llamados por el misterio de la Séptima Trompeta, que son 
dos profetas: Elías y Moisés…”.
 Y acá habíamos leído que la Séptima Trompeta, como 
el Séptimo Sello, ¿son qué? La Venida del Señor. Porque 
el Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles.
 Y ahí lo vamos a dejar. ([JBP] Dice ahí el hermano 
William).

[Rev. José B. Pérez] Y seguimos acá leyendo donde nos 
detuvimos, de este mensaje… vamos a ver… que tengo aquí 
varios extractos; pero del que les estoy leyendo es “EL SEÑOR 
JESUCRISTO CAMBIANDO DE CORDERO A LEÓN DE LA 
TRIBU DE JUDÁ”. Sigue diciendo:

 [WSS] El reverendo William Marrion Branham decía: 
“Señor, aunque será fuera de tiempo, ¡estremece este 
mundo como nunca ha sido estremecido!”. Dice: “Sé 
que es fácil orar, pedir así, porque está prometido, es una 
promesa”. O sea que estaba orando, pidiendo, conforme a 
lo que Dios ha prometido para este tiempo final.
 ([JBP] Por eso es que nosotros podemos estar pidiendo lo 
que está prometido en las Sagradas Escrituras para cada uno 
de nosotros, para este tiempo, porque es lo que está prometido; 
por eso es fácil orar por eso; por eso es que debemos orar y 
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de clamar por esas promesas, porque son para ser cumplidas 
en este tiempo, y son para que se materialicen en cada uno de 
nosotros. Sigue diciendo):
 Esas son las cosas que verá la Iglesia en este tiempo 
final. Luego de la séptima edad, lo que viene es lo que está 
prometido para preparar a la Iglesia, darle la fe para ser 
transformada y llevada con Cristo a la Cena de las Bodas 
del Cordero.
 El reverendo William Marrion Branham dijo que la 
Tercera Etapa será para la Novia, los escogidos, los que 
van a ser transformados y llevados con Cristo a la Cena 
de las Bodas del Cordero; pero que también será para las 
vírgenes insensatas; y que también será para el mundo.
 O sea que la Tercera Etapa impactará a la Iglesia-Novia, 
la cual recibirá la fe para ser transformada y llevada con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; e impactará a las 
vírgenes insensatas también, que salen bajo el ministerio 
de Moisés y Elías; y también va a impactar al mundo.

[Rev. José B. Pérez] En ese mensaje de… (vamos a ver aquí 
si lo conseguimos rapidito), donde él habla que [WMB] “esos 
ministerios serán los que sacarán a las vírgenes insensatas”…  
“REVELACIÓN, CAPÍTULO 4, PARTE III”3, página 40, que fue 
predicado el 8 de enero del 61, allí dice:

 192 Ahora, en Revelación 15, el remanente de la 
Simiente de la mujer, la cual fueron los santos de la 
tribulación, los cuales pasaron la tribulación, fueron 
hallados (¡observen!) parados sobre este mar. Y eso fue 
lleno con fuego, sangre, llamas rojas lamiendo el fuego de 

3  SPN61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte III”, pág. 31, párr. 
192

Estudio Bíblico #242 229

[JBP] Y escribe [WMB] “en aquel día”: [WSS] «En aquel Día 
/ El 8vo Día».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Por lo tanto, oramos por los judíos; porque ellos 
tienen promesas de parte de Dios para ser cumplidas 
en la segunda parte de la semana número setenta, que 
corresponde a los tres años y medio últimos de las setenta 
semanas de Daniel; porque ya los primeros tres años y 
medio se cumplieron en la Primera Venida de Cristo, y 
los segundos será para el Día Postrero, que será en la gran 
tribulación; en ese tiempo será que se cumplirá la segunda 
parte de la semana setenta.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “HACIENDO UN SERVICIO 
A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”9, en la página 34 abajo:

 161 Ahora, cualquier hombre que tenga Su Espíritu ha 
de saber (que tenga el Espíritu de Dios sobre él), sabe que 
Esto es la Verdad, ya que el Espíritu de Dios no hablaría 

9  SPN65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 30, párrs. 161-164
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «El Reino de los Cielos — a los 
gentiles es predicado».
«El Reino de los judíos — a los judíos es predicado por M 
y E» ([JBP] Moisés y Elías).

 154. Ahora, antes de que lleguen estos dos profetas 
a la escena, los judíos que tuvieron que morir bajo la 
mano de Eichmann y los demás; a cada uno que ha sido 
predestinado, le fue dado por gracia una vestidura blanca 
[WSS] «teofanía».

[JBP] O sea, vestidura 
blanca = a teofanía.
Y escribe arriba: [WSS] «teofanía».

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Antes que lleguen a la escena, Moisés y Elías a 
Israel». «Reciben una vestidura blanca».

[JBP] Vamos a seguir un poquito más. Dice [Los Sellos]:

 155. Ahora, me estoy dando cuenta que ya es muy 
tarde, y he notado cómo muchos han estado de pie todo 
este tiempo. Dios les ayude hermanos. Ojalá que en 
aquel día cada uno de 
ustedes reciban también 
una vestidura blanca 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«teofanía».
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Dios. Ellos alcanzaron la victoria sobre la bestia (Roma), 
sobre su número, sobre la letra de su nombre, y sobre su 
imagen (la Confederación de Iglesias), y habían salido. Y 
a través de la predicación de Moisés y Elías, aquellos dos 
profetas que aparecerán a Israel para sacar este grupo de 
gente, aquellos santos del periodo de la tribulación, que 
en ese tiempo será traído...

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Moisés y Elías sacan las fatuas».

[JBP] Son esos ministerios de Moisés y de Elías los que sacan 
las fatuas, como nos dice allí nuestro hermano William en este 
mensaje que estamos leyendo; porque dice… fíjense en algo 
aquí, que él también representa ese ministerio de Moisés y 
Elías en Elías y Eliseo.
 Miren esto aquí, en el libro “PREGUNTAS Y RESPUESTAS”4, 
que fue predicado el 30 de agosto del 64 en la tarde (ahí hubo 
uno en la mañana, este es en la tarde). En la página 23, dice… 
fue la pregunta que le hicieron:

 394. ¿El profeta de Malaquías 4 será el que llame al 
remanente gentil de Revelación 7:9, aun cuando ellos 
pasen por el periodo de tribulación?
 77 ¡No, no! Después de Revelación 7 es donde él vio a 
los 144.000 sellados, y después de eso vio acercándose, 
regresaba aquel gran número que nadie podía contar, 

4  SPN64-0830E “Preguntas y Respuestas #4”, pág. 1057, párr. 77
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los cuales eran la Novia. Tendrá… Él… Malaquías 4 
será consumado y la Novia arrebatada, y entonces este 
grupo…

[JBP] Recuerden que ese gran número que regresa para el 
Milenio con el Señor, es ese gran número que es la Novia de 
toda… que componen todas las edades y los creyentes de 
nuestro tiempo; o sea que será un gran y poderoso Ejército 
que luego de la Cena de las Bodas del Cordero, luego que se 
cumplan esos tres años y medio de la gran tribulación, ese gran 
número de personas que estarán regresando a la Tierra serán 
los que componen la Novia del Señor, de las edades y los de 
nuestro tiempo. Sigue diciendo:

 [77] Malaquías 4 será consumado y la Novia arrebatada, 
y entonces este grupo de Elías y Eliseo regresando a la 
Tierra. La Iglesia pasa por el periodo de tribulación ([JBP] 
o sea, la Iglesia, que son las fatuas), pero Elías y Eliseo no 
tendrán que ver nada con las vírgenes fatuas (ellas son 
gentiles); ellos serán enviados a los judíos únicamente.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Elías y Eliseo (Moisés y Elías)».

[JBP] Y ahí hemos estado viendo cómo estos ministerios de 
Moisés y Elías son los que tienen esa labor de, también, sacar 
a las vírgenes insensatas. O sea que esta Tercera Etapa, el 
cumplimiento de la Tercera Etapa, impactará a la Iglesia-
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[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
123, dice (a mitad de la página):

 [103]. “Vendrá el Mesías y será quitada Su vida en 
sacrificio, a la mitad de la semana, entonces hará cesar 
el sacrificio y la ofrenda”. Entonces todavía quedan tres 
años y medio para la enseñanza mesiánica entre los 
judíos [WSS] «Enseñanza Mesiánica». Dios no trata 

con los gentiles y los judíos al mismo tiempo; Él lidia 
con Israel como una nación, pero con los gentiles lidia 
individualmente. Él no ha llamado a los gentiles para ser 
Su Novia, sino que llamó “un pueblo de entre los gentiles”. 
Ahora, Él lidia con Israel como una nación, y ahora mismo 
ella está allí como una nación.

[JBP] También en la página 310, abajo dice [Los Sellos]:

 153. Ellos preguntaron: “¿Restituirás el Reino a Israel 
en este tiempo?”. El Reino judío será establecido sobre 
la Tierra, ustedes ya saben eso. Juan dijo que el Reino… 
Este ahora es el Reino del Evangelio, pero el Reino de 
los judíos será predicado por estos dos profetas. El Reino 
de los Cielos es predicado a los gentiles, pero el Reino 
sobre la Tierra, que será establecido después del Milenio, 
es para los judíos.
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 [JBP] Y miren lo que el hermano Branham dice ahí:
 Ha de cerrar los ojos de todo teólogo cuando Él venga 
por Su Novia. Ella ha de ser tomada a medianoche, como 
fue, para ellos. Ellos ni siquiera la verán irse. ¡Alabado 
sea Dios! ([JBP] dice el hermano Branham).

[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«Pilar de Fuego» y dibuja 
la pirámide y las edades.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 6 abajo) [estudio 
bíblico]:

 Y por lo tanto, ¿de dónde surgirán esos ministerios? 
Surgirán en la Iglesia del Señor Jesucristo, de la Edad de la 
Piedra Angular, que es el Lugar Santísimo; donde estaban 
representados allá en el templo que hizo el rey Salomón, y 
postró, colocó dos gigantes querubines de madera de olivo 
cubiertos de oro. La madera de olivo nos habla de la humanidad 
y el oro nos habla de la Divinidad. Y allí también están los 
dos querubines de oro sólido también; lo cual muestra cómo 
es en el Cielo también; y allí en el Cielo Gabriel y Miguel son 
los principales, por lo tanto son los de la diestra y siniestra.
 El Orden Divino para la resurrección y la transformación 
está en la Edad de Piedra Angular, donde para esa resurrección 
y la transformación de los que vivimos estará la manifestación 
de Cristo en Su Venida a Su Iglesia con los Dos Olivos; y 
luego el pueblo hebreo lo verá y dirá: “Esto es lo que nosotros 
estábamos esperando”.
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Novia (como hemos visto); y también impactará a las vírgenes 
insensatas, como sigue diciendo aquí nuestro hermano William 
[“EL SEÑOR JESUCRISTO CAMBIANDO DE CORDERO A 
LEÓN DE LA TRIBU DE JUDÁ”]:

 [WSS] … e impactará a las vírgenes insensatas también, 
que salen bajo el ministerio de Moisés y Elías; y también 
va a impactar al mundo.
 Así como en la Primera Venida de Cristo encontramos 
que cuando Él murió, luego de tener Su ministerio entre los 
vivos, luego bajó a las almas encarceladas, que no podían 
ser ya salvas, que estaban en el infierno, las cuales tipifican 
también a la humanidad, al mundo, que estarán viviendo 
en este tiempo final; que aunque ya no tendrán oportunidad 
de salvación, van a ver a Cristo manifestado en medio de 
Su Iglesia en el cumplimiento de esa Tercera Etapa.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden que también allí, antes de Él 
bajar al infierno y predicar a esos espíritus encarcelados que 
fueron desobedientes en el tiempo de Noé, antes de eso, Él allí 
también estaba dándole testimonio a Tomás5, el cual representa 
las fatuas. Vean ese ministerio obrando a través de las fatuas.
 Y luego también, antes de eso, ya estaba siendo revelado el 
Hijo del Hombre en Su Primera Venida, a los escogidos de ese 
tiempo (vamos a decir, es en tipo y figura de la Novia de este 
tiempo) y les estaba abriendo las Escrituras.
 O sea, cuando Él les estaba apareciendo, en no menos de 
ocho ocasiones, a Sus discípulos, Él estaba con ellos; incluso 
muchos de ellos no se daban cuenta que era el mismo Señor 
abriéndoles las Escrituras. Estaba en un tiempo de Enseñanza.

5  San Juan 20:24-29
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 Vean, cuando estuvo, que se unió en esa caminata cuando 
estaban caminando los caminantes de Emaús6, que Él se unió 
con ellos, y parecía que era alguien de allí de esa región, y Él 
empezó… Él cuando los escucha, el hermano Branham, hay una 
parte donde él dice (yo creo que lo leí el domingo o el sábado)7, 
cuando él dice que ellos estaban hablando de lo que le había 
ocurrido al Señor: “Oye, no debió haberle pasado esto; fíjense 
que le pasó esto, cómo lo desnudaron, cómo le metieron esa 
lanza, cómo lo escarnecieron”, y todo lo que estaban hablando 
de lo que le había sucedido al Señor.
 Y también decían: “Pero, habíamos oído que como que lo 
habían visto…”. O sea, estaban hablando de todo lo que había 
ocurrido, y también hablando de lo que estaba ocurriendo, 
de esos rumores que estaban siendo escuchados por los 
alrededores, de que lo habían visto; y Él empieza a hablarles y 
citarles las Escrituras, cómo todo eso tenía que suceder. Vean, 
en un tiempo de Enseñanza.
 Y eso es algo que debemos de actualizar (todo lo que ocurrió 
en la Primera Venida del Señor), actualizarlo en este tiempo; 
porque el hermano Branham dijo que todo sería paralelo, o sea, 
que [WMB] “sería paralelo en todo”8; cómo esos tres grupos 
fueron impactados con la Primera Venida del Señor, tanto los 
que estaban siendo enseñados y siendo preparados para recibir 
las primicias del Espíritu el Día de Pentecostés; como también 
las fatuas, representados allí en Tomás; como también los 
perdidos, cuando Él descendió al infierno9.

6  San Lucas 24:13-32
7  Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), pág. 42 del (f), pág. 
188 del (T3) / SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 
17, párrs. 109-110
8  Citas, pág. 119, párr. 1058
9  1 Pedro 3:18-20
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 175 Vean, cuando ellos trajeron, y edificaron el templo, 
y pusieron el arca adentro, Dios descendió allí en una 
Columna de Fuego. Amén. Mientras David saltaba y 
gritaba, cuando todos los cantores y los sacerdotes estaban 
alborotados, se encontraban fuera de la voluntad de Dios. 
Mas cuando Dios identificó el arca en su lugar y posición, 
aun antes de que ellos pusieran el arca allí, la Columna de 
Fuego ya estaba guiándose hacia el lugar; exactamente 
sobre las alas de los querubines, y exactamente atrás del 
lugar santísimo, ¡en el lugar de reposo de la Columna de 
Fuego! ([JBP] ¿Se fijaron ahí?)

[JBP] Él escribe: [WSS] «el Arca del Pacto = la Palabra de 
la Piedra Angular».
«El Lugar Santísimo = La Edad de la Piedra Angular».
«Los Dos Querubines = Moisés y Elías».

[JBP] Vamos a leerlo nuevamente, porque miren esto que él 
aquí nos revela y lo que el hermano William escribe. Vean cómo 
dice:

 [175] Mas cuando Dios identificó el arca en su lugar y 
posición, aun antes de que ellos pusieran el arca allí, la 
Columna de Fuego ya estaba guiándose hacia el lugar; 
exactamente sobre las alas de los querubines ([JBP] estaba 
siendo guiada sobre las alas de los querubines), y exactamente 
atrás del lugar santísimo, ¡en el lugar de reposo de la 
Columna de Fuego! Y la Gloria de Dios estaba allí, de tal 
manera que los sacerdotes no podían ni siquiera ver para 
ministrar. Amén.
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 173 Observe, Dios prometió en Su Palabra que Él 
escogería a Su Novia de la misma manera original como 
Él escogió. ¡El Novio! Él lo predijo por los profetas, y 
envió a un profeta a identificarlo.
 El profeta parado en las riberas del Jordán, dijo: “¡He 
aquí!”.
 Ellos le dijeron: “¿Tú eres el Mesías o no?”.
([JBP] Estaba refiriéndose a Juan; preguntándole a Juan el 
Bautista).
 Él dijo: “No, yo no soy el Mesías”.
 —“Tú debes de ser el Mesías”.
 174 “Mas yo no soy, no soy Él. Mas Él entre vosotros 
está. Y la correa de Su sandalia no soy digno de desatar. 
Cuando Él venga ([JBP] hace ahí un dibujo de la Estrella de 
David) se dará a conocer…”.
 Y hoy está entre nosotros, en la presencia del Espíritu 
Santo, manifestándose a Sí mismo, más y más, llegándose 
a Su Iglesia, dándose a conocer; porque Él, y la Novia y el 
Novio han de ser lo mismo, Él mismo dándose a conocer; 
y algún día ustedes verán a Aquel mismo que ustedes 
sintieron en su corazón, y verán Su identificación, vendrá 
a personificarse ante ustedes, entonces usted y Él son Uno.
 Usted ha sido unido por la Palabra. Y la Palabra que 
estuvo en el principio regresará al principio, el cual es 
Dios ([JBP] miren qué hermoso eso). “En aquel día vosotros 
sabréis que yo estoy en el Padre y el Padre en mí; y yo en 
vosotros, y vosotros en mí”. ¡Aleluya! Aquí estamos. Estoy 
tan feliz de verle a Él personificado entre nosotros, y de ver 
lo que Él ha prometido por la Palabra; no por la emoción 
de alguien, cantando, y saltando, y danzando, sino por 
Su Palabra, un hombre, Él se está dando a conocer a Sí 
mismo.
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 Y en este tiempo final, bajo esa manifestación que Dios 
tendrá en medio de Su Iglesia, en el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa, será impactada la Iglesia-Novia en esta etapa de 
Enseñanza, en donde Dios nos está abriendo las Escrituras, 
nos está abriendo el entendimiento, para comprender todo lo 
que ha sido prometido y hablado por medio de los profetas del 
Antiguo Testamento y del Nuevo Testamento, y mostrándonos 
que todas esas cosas tenían que estar siendo cumplidas, y 
cómo prepararnos para obtener esa Fe de Rapto.
 Y estará también hablándole a ese mundo denominacional: 
las vírgenes fatuas, representados en Tomás; hablándoles 
también, y aumentándoles la fe a ellos para que den sus vidas 
en la gran tribulación. Ellos estarán siendo preparados para 
eso.
 Y también, como la quinta dimensión, el infierno, estará 
abierto aquí en este planeta Tierra, la quinta dimensión, al 
abrirse, pues también estarán siendo impactados los que ya no 
tendrán oportunidad de salvación.
 O sea, los tres grupos, como fueron impactados allá con 
la Primera Venida del Señor, los tres grupos estarán siendo 
impactados acá en este tiempo final.
 Por supuesto, en este tiempo final los 144.000 también 
verán esa manifestación poderosa del poder de Dios en medio 
de Su Iglesia; pero Él no viene por ellos, Él viene por Su Iglesia-
Novia, que estará en este tiempo final en la Etapa de Oro, en la 
etapa de la Edad de la Piedra Angular, en la cual estará siendo 
hablada, predicada, esa Fe de Rapto, esa Fe de Traslación, en 
este tiempo en el cual estamos viviendo.
 Este tiempo es el tiempo en donde la Dispensación del 
Reino está siendo abierta completamente en medio de la raza 
humana. Así como se abrió la Dispensación de la Gracia allá el 
Día de Pentecostés, acá en el Año de Pentecostés, en el Año 
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de Jubileo, la Dispensación del Reino está siendo abierto y está 
abierto en medio de la raza humana, donde Él estaría como 
León de la tribu de Judá; ya no como Cordero, sino como León.
 O sea que por eso cuando él nos habló en esos mensajes 
que leímos hace poco, que él decía que [WSS] “todavía estamos 
en la Dispensación de la Gracia”, él lo habló en ese mensaje… 
(lo podemos poner ahí como una referencia)10; o sea que estaba 
todavía allí como Cordero. Y ahora Él está como el León: como 
el León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de 
señores en Su Obra de Reclamo.

Sigue diciendo en este mensaje que estamos leyendo: “EL 
SEÑOR JESUCRISTO CAMBIANDO DE CORDERO A LEÓN 
DE LA TRIBU DE JUDÁ”:

 [WSS] Y las vírgenes insensatas también van a ver lo 
que Cristo estará llevando a cabo en este tiempo final, las 
cuales tendrán que pasar por la gran tribulación; pero van 
a ver esa manifestación antes de la gran tribulación.

[JBP] ¿Ve?, que ellos estarán siendo preparados para pasar por 
la gran tribulación.
 O sea que la Tercera Etapa, en el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa, se estará —de un momento a otro— entrelazando 
a ese mundo denominacional; porque ya ahí estaría marcando 
una etapa importante en el Programa Divino, porque ahí sería 

10  Estudio Bíblico #238, 2022/sep/16 (viernes), págs. 37-38 del (f) 
/ 2005-05-04-3 “La Voz que conmoverá los Cielos y la Tierra en el 
Día Postrero”: [WSS] “Por lo tanto, estamos cerca de que llegue ese 
- de que ese momento, de profetizar sobre muchos pueblos y lenguas 
ocurra. Pero todavía la misericordia está extendida en el Cielo. Todavía 
hay misericordia en el Cielo, todavía estamos en la Dispensación de la 
Gracia, todavía la Puerta de la Misericordia está abierta”.
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pero no le fue concedida porque no era para él.
 Ahora vean aquí, ahora pasamos al capítulo 3, verso 
21. Ya leímos el verso 20:
 “Al que venciere, le daré que se siente conmigo en mi 
trono, así como yo he vencido, y me he sentado con mi 
Padre en su trono.
 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias”.
 Cristo en Espíritu Santo está hablando esta promesa, y 
ahora está prometiendo que, al vencedor, al que venciere, 
le dará que se siente con Él en Su Trono. “Así…”. ¿Cuál 
es el Trono de Cristo? El Trono de David. “Así…”. Dice: 
“Así como yo he vencido y me he sentado con mi Padre 
en Su Trono”, el Trono celestial.
 Es una promesa que los discípulos amados, Santiago y 
Juan, querían agarrar también. Y si los dejaban y Cristo se 
los permitía, agarraban esa bendición. Esa es la bendición 
más grande de todas las bendiciones que hay en el Reino 
del Mesías. Alguien la va a recibir.
 ¿Y por qué no la recibieron San Pedro, San Pablo y 
todos esos apóstoles, y Santiago y Juan? Porque no era para 
ellos. Pero Cristo dijo: “No es mía darlo, sino a aquellos 
a quien está preparada”. Eso es para los Dos Olivos, en 
palabras más claras. Por eso aparecieron en el Monte de la 
Transfiguración los Dos Olivos, que son Moisés y Elías.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “HACIENDO UN SERVICIO 
A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”8 (este fue, dice aquí, 18 
de julio de 1965), dice en la página 38 de este folleto:

8  SPN65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 34, párrs. 173-175
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solo un Arca: esa es 
Jesucristo ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «en 
Su 1ra y 2da Venida», ¡y Él es la Palabra!
 319 Noten, Dios le dijo al profeta, dijo: “Come el rollo”, 
en el Viejo Testamento. El profeta del Nuevo Testamento, 
Él le dijo: “Come el Librito”. ¿Por qué? ¡Para que el 
profeta y la Palabra fueran uno! ¿Ve? Ese es el Arca, la 
Palabra de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo en la página 5 (del estudio 
bíblico):

 Por eso ninguna edad del pasado podía tener ese 
ministerio: porque era un ministerio para el Lugar 
Santísimo, sobre el Arca del Pacto. Y nadie podía llegar al 
pueblo hebreo, porque se requería el ministerio de los Dos 
Querubines, el ministerio de Moisés y Elías actualizado; 
y para eso se requería la Edad del Lugar Santísimo 
funcionando ([JBP] ¿Ve? Tenía que estar funcionando la Edad 
del Lugar Santísimo). Porque el Mensaje para el pueblo 
hebreo sale del Arca del Pacto; así como salió para el 
pueblo hebreo el Mensaje de la Ley, el cual estaba en el 
lugar santísimo cuando estaba construido el templo.

EL ORDEN DIVINO PARA LA RESURRECCIÓN Y 
LA TRANSFORMACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 2 de mayo de 2015
Bogotá, Colombia
 Recuerden, el hermano Branham vio la Visión de la 
Carpa, tuvo la Visión de la Carpa, y él quiso esa bendición; 
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la exacta hora de Su Venida. Eso lo habló en el libro de Citas, 
vamos a buscarlo aquí rapidito: en la página 10-A del libro de 
Citas, párrafo 99:

 99 - “¡En el mismísimo minuto en que el mundo 
denominacional de afuera comience a recibir este 
Mensaje, esa es exactamente la hora de Su Venida! Cuando 
ellas fueron… cuando las vírgenes fatuas comprendieron 
que no tenían suficiente aceite en sus lámparas y cuando 
vinieron a golpear la puerta para obtenerlo, ahí fue 
exactamente cuando la Novia se fue, cuando las vírgenes 
prudentes se fueron. Eso es correcto. Ellas no entraron. 
No. Sus organizaciones no podrán entrar. Ellas no tendrán 
la oportunidad: en el momento en que el Mensaje esté en 
circulación, la Iglesia se habrá ido”.

[JBP] Y él escribe en [WMB] “circulación”, lo marca bastante ahí, 
y él escribe: [WSS] «las prudentes y las fatuas y el rapto».

[JBP] Y arriba: [WSS] «Cuando el mundo denominacional 
comience a recibir el Mensaje». «Mateo 25:10-13».

[JBP] Y eso es lo que estará ocurriendo en el cumplimiento 
de la Tercera Etapa, lo cual ocurre antes de comenzar la gran 
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tribulación. Lo mismo que es para Israel, para los 144.000, que 
el hermano Branham dice que ellos recibirán, o sea, verán y son 
- serán sellados, antes de comenzar la gran tribulación.
 Eso está en la página 359 del libro de Los Sellos, del 
mensaje “EL SEXTO SELLO”:

 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación.

[JBP] O sea, son llamados fuera. Dice antecitos:

 [142]. Ellos también lucharán con Dios hasta que los 
144.000 de las doce tribus de Israel sean llamados y 
sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación.

[Rev. José B. Pérez] ¿Quién los… quién es, que son llamados y 
son sacados fuera?, ¿quién hace esa labor? Los ministerios de 
Moisés y de Elías. O sea que esos eventos fueron prometidos 
que ocurrirían antes de comenzar la gran tribulación; como 
también, antes de comenzar la gran tribulación, también la 
Iglesia-Novia estará siendo preparada para el rapto.
 Vean, cada grupo estará siendo preparado para lo que 
va a recibir; y cada individuo estará preparándose para lo 
que va a recibir. Y los escogidos, la Iglesia-Novia, estará 
preparándose, estará aprovechando el tiempo —en este tiempo 
de Enseñanza—, preparándose para adopción, para el rapto, 
para irnos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 El otro grupo (el de las fatuas) se estará preparando para 
pasar por la gran tribulación; estará preparándose y agarrándose 
bien de la Palabra, del Mensaje, estará alimentándose bien del 
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Dios. [WSS] «Estar prometido en la Biblia». Allí tienen 
sus cinco deberes, tiene que ser así”.

[JBP] Y hace un dibujo de la 
pirámide, bien grande, con 
las edades de la Iglesia; 
y arriba escribe: [WSS] 
«Un profeta vindicado 
por la Palabra».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“TRATANDO DE HACER 
UN SERVICIO A DIOS”] [PÁG. 45]:

 [317] … el confirmar todo Su plan que Él prometió, no 
programas denominacionales de hombres, no haciendo 
miembros para su propia arca.
 318 Ellos tienen un arca metodista, un arca bautista, un 
arca presbiteriana; todos están yendo a esta arca, porque 
la gran tribulación está por venir…
 ([JBP] O sea, cada uno está haciendo su propia arca: arca 
metodista, arca presbiteriana, bautista…).
 [318] … todos están yendo a esta arca ([JBP] o sea, 
hacia sus propias arcas) porque la gran tribulación está 
por venir. “¡Gloria a Dios! Yo fui bautizado en el arca 
metodista, la presbiteriana, el arca pentecostal”. Hay tan 
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[“TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A DIOS”] [PÁG. 44]

 317 ¿Por qué no puede el trigo permanecer en la 
presencia de esa Luz del Hijo, y ver la hora en que 
estamos viviendo? Sí, Cristo es nuestra Arca, pero es Su 
forma original de hacerlo. Entonces aquí está Él… Ellos 
tenían Su Espíritu correctamente, sabemos eso. Ellos 
esperan en el Señor, ven Su plan en Su Palabra original, 
en Su sazón, tiempo oportuno para ser vindicada; eso es 
lo que debíamos estar haciendo ahora mismo. Él revela la 
fe de ellos por Su Palabra, viéndolo a Él confirmar todo 
plan que Él prometió; no programas denominacionales de 
hombres, no haciendo miembros para su propia arca.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas nos dice, párrafo… de 
este mismo mensaje hay una cita allá: párrafo 1341 de la página 
150; él dice:

 1341 - “Para guardar los mandamientos de Dios, 
para hacer cualquier cosa bien para Dios, para hacer un 
servicio correctamente, hay cinco deberes para hacer a 
Dios servicio correctamente. / Primero, tiene que ser Su 
tiempo para hacerlo. / Tiene que ser Su estación [sazón] 
[WSS] «edad», tiempo [WSS] «dispensación» y estación 
([JBP] y vuelve a escribir): [WSS] «edad - momento». Y tiene 

que ser según Su Palabra que se ha hablado. / Y tiene 
que ser dado según la persona que Él ha escogido por 
quien hacerlo. / Y tiene que venir primero a Sus profetas. 
/ Y el profeta tiene que ser vindicado por la Palabra de 

El Portero = el que tiene la Llave 21

conocimiento, de que no pueden recibir la marca de la imagen, 
el sello de la imagen y la marca, ni todo lo que la bestia estará 
impartiendo en la gran tribulación, porque eso es muerte para 
el que lo tome. O sea que las fatuas tendrán ese conocimiento 
y darán sus vidas por el Mensaje; y los 144.000 también; y 
ya los perdidos, pues ya ellos conocerán que ya no tendrán 
oportunidad para salvación.
 O sea, toda la humanidad, toda la raza humana que está 
(vamos a decir) dividida en todos esos grupos: cada uno de esos 
grupos, en este tiempo final, en esta etapa en donde estamos, 
estará preparándose para lo que va a recibir.

Sigue diciendo [“EL SEÑOR JESUCRISTO CAMBIANDO DE 
CORDERO A LEÓN DE LA TRIBU DE JUDÁ”]:

 [WSS] Los judíos también van a decir: “Esto es lo que 
nosotros estamos esperando”, pero Él no viene por ellos, 
sino que viene por Su Iglesia.
 ([JBP] ¿Ve?, ahí también incluye a los judíos. Sigue 
diciendo):
 Si el mundo va a ser impactado, estremecido, por 
esa Tercera Etapa, en alguna forma va a ir entrando 
gradualmente; y de momento, cuando ya esté preparado el 
camino para esa manifestación, y Cristo termine Su Obra 
de Intercesión en el Cielo…
 ([JBP] Vean cómo el camino Dios lo ha estado preparando 
para llegar a esa parte culminante de la Visión de la Carpa, 
o esa parte culminante de cuando Cristo salga del Trono de 
Intercesión; porque miren, sigue diciendo):
 … cuando ya esté preparado el camino para esa 
manifestación, y Cristo termine Su Obra de Intercesión 
en el Cielo, salga de Su labor como Sumo Sacerdote y 
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Cordero (porque ya habrá llamado y juntado a todos Sus 
escogidos en Su Cuerpo Místico de creyentes): luego 
tomará, reclamará el Libro sellado con siete sellos, que 
es el Libro de la Vida, que tiene la sección del Libro de la 
Vida del Cordero y la otra sección; lo tomará, lo abrirá en 
el Cielo, y hará Su Obra de Reclamo; traerá ese Libro a Su 
Iglesia.
 ([JBP] ¿Cuándo es que trae ese Libro a Su Iglesia? Luego 
que Él salga del Trono de Intercesión, luego que todos los 
escogidos hayan sido llamados y hayan sido juntados).
 … traerá ese Libro a Su Iglesia. Para lo cual tendrá 
que tener un ministerio siendo operado en medio de Su 
Iglesia; “porque no hará nada el Señor Jehová, sin que 
antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”.

[JBP] Y ahí es que se les ha perdido a algunas personas 
ese ministerio, el cual estuvo en la Tierra en nuestro amado 
hermano y amigo William Soto Santiago; de ahí se les perdió; 
y ahí entonces ya piensan: “No, él tiene que venir adoptado, y 
tiene que venir y cumplir todo eso, y tiene que pararse y tiene 
que predicar, y tiene que traernos toda esa revelación, y tiene 
que hablarnos todo lo que necesitamos para Fe de Rapto”.
 Todo eso está siendo cumplido, hermanos y amigos que 
me escuchan. Todo eso ya Dios lo está cumpliendo, ahora en 
el presente; todo eso Dios lo está cumpliendo por medio del 
instrumento que Dios tiene en este tiempo; “porque no hará 
nada el Señor Jehová, sin que antes revele Sus secretos 
a Sus siervos los profetas”. Siempre Dios tiene que tener un 
instrumento por el cual Él obrar, y es… como Dios es el Dios de 
los espíritus de los profetas, Él puede colocar en una persona el 
ministerio que Él desee colocar y operar.
 Porque Dios, cuando utiliza un velo de carne, y ya el tiempo 
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[JBP] Recuerden que ese grupo que queda en un lugar, ese 
grupo que queda de Laodicea, cuando el mensajero se fue 
ellos quedaron a la expectativa de que iban a recibir esa Fe 
de Rapto, y una serie de eventos que iban a ocurrir, y todavía 
están esperando; ese grupo quedó fuera de la séptima edad.
 Por eso tienen: o que entrar a la Edad de la Piedra Angular, 
o regresarse allá a una edad que está cerrada, o partir para 
que puedan regresar.
 Y hay un mensaje que el hermano William nos habló de 
eso (después lo conseguimos), cuando él habla de que [WSS] 
“si no, quedarían fuera y no pertenecerían a ninguna de las 
edades, ni de la Edad de Laodicea, ni tampoco de la Piedra 
Angular”7.
 Y ellos, por la Palabra hablada, así como el tumor de la 
esposa del hermano Branham fue quitado, así también será 
quitada esa enfermedad de ese grupo que queda; los cuales 
son como los que luego, más adelante, consiguieron discípulos 
de Juan, y recibieron el Espíritu (las primicias); así también 
será para ellos también. Dios tiene una bendición para ellos 
también.

7  1997-08-05 “Cómo se prepara la tierra fértil” - (Sexta Promoción 
de Ministros: “La Tierra Fértil”): [WSS] Las bendiciones corresponden 
a la América Latina y el Caribe, a la Edad de la Piedra Angular y a la 
Dispensación del Reino. Ya las edades pasadas, la bendición que hubo, 
la tienen los escogidos de esas edades, los cuales, los que han partido 
serán resucitados en cuerpos eternos. Y los poquitos que queden de esa 
séptima edad, tendrán que recibir el Mensaje de la Edad de la Piedra 
Angular si quieren ser transformados; y si no, pues tienen que partir 
para ser resucitados; y ya entonces resucitarán con el séptimo ángel 
mensajero.
 Así es como los discípulos de Juan que se quedaron con Juan, no 
pudieron recibir el Espíritu de Cristo hasta que recibieron a Cristo y 
entraron en el Programa de Jesucristo, a una nueva edad y a una nueva 
dispensación y a un nuevo Mensaje.



Estudio Bíblico #242218

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “TRATANDO DE HACER 
UN SERVICIO A DIOS”, también nos dice en la página 84 
(abajo de esta página dice) [PÁG. 44]:

 316 Ahora, ¿no dice la Biblia que la iglesia de Laodicea, 
que piensa que ella es tan grande por sus miembros 
denominacionales, estaría “desnuda, miserable, pobre, 
ciega y no lo sabe?”. ¿Qué significa la ceguera? La 
ceguera significa para esa iglesia de Laodicea lo que 
significó para el final de la iglesia judía: ciegos al mismo 
Cristo [WSS] «a la 
Piedra Angular» que 
ellos tenían a las afueras, tocando, tratando de entrar; 
“desnuda, miserable, pobre, despreciable, ciega, y no lo 
sabe”. ¡Oh Dios, ten misericordia!
 317 ¿Por qué no puede el trigo…?

[JBP] Y él escribe allí, hablando de esa edad: [WSS] «Está 
loca espiritualmente…», la Edad de Laodicea. Miren, todos 
los que están ahí también; porque si así está la edad, así están 
sus miembros.
 [WSS] «Está loca espiritualmente, como lo estuvo el 
Concilio del Sanedrín y el sumo sacerdote con la religión 
hebrea; así será con el cristianismo denominacional o 
nominal».
 [JBP] Y él hace un dibujo de la pirámide, y escribe: [WSS] 
«el Arca».
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de ese velo de carne termina, pasa a otro velo de carne; siempre 
ha sido así en toda la trayectoria de la raza humana. Dios no 
puede cambiar esa manera, esa forma.
 Y es lo mismo que ocurrió en el tiempo de la Primera Venida 
del Señor; pero como Dios lo cumple en una manera tan y tan 
sencilla, se les pasa por encima y combaten lo que Dios está 
llevando a cabo.
 Y miren más adelante cómo, y quiénes, y qué tendrán esos 
que podrán tener esa Llave para abrir y entrar, o cerrar y nadie 
entrar; ya van a ver algo aquí.

Sigue diciendo [“EL SEÑOR JESUCRISTO CAMBIANDO DE 
CORDERO A LEÓN DE LA TRIBU DE JUDÁ”]:

 [WSS] Para lo cual tendrá que tener un ministerio 
siendo operado en medio de Su Iglesia; “porque no hará 
nada el Señor Jehová sin que antes revele Sus secretos a 
Sus siervos Sus profetas”.
 Por lo tanto habrá un ministerio en Su Iglesia, 
profético, que podrá recibir ese Título de Propiedad; y por 
consiguiente lo estará recibiendo automáticamente toda la 
Iglesia-Novia del Señor Jesucristo, que estará representada 
en el instrumento que Dios tendrá para el Día Postrero; 
así como cada edad estuvo representada en el mensajero 
de cada edad, el cual recibió el Mensaje, la revelación 
para cada edad, y la dio al pueblo; y por consiguiente, 
el mensajero con el pueblo se hicieron la Palabra para 
aquella edad; para cada edad así fue.

[JBP] Y más adelantito de este mismo mensaje, en otro párrafo 
dice:
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 [WSS] Yo estoy como decía Josué y Caleb, como decía 
Caleb, que estaba tan fuerte como el día que comenzó.
 Yo cada día estoy con más ánimo, consciente de que 
cada año que pasa estoy un año más cerca del cumplimiento 
pleno de la Palabra de Dios prometida para este tiempo 
final; consciente de que se va cumpliendo gradualmente; 
y después, al final, un resumen de todo lo que ha sido 
cumplido y una manifestación plena de parte de Dios.
 [JBP] ¿Qué es lo que viene y que vendrá al final de todo lo 
que se ha estado cumpliendo? ¡Un resumen! Miren cómo él ya 
nos venía hablando de hace tiempo de este tiempo.
 ¿Y qué es lo que estamos obteniendo en este tiempo, 
dentro de esta Enseñanza que está siendo hablada, impartida, 
en el cumplimiento de La Carpa Catedral, de la Visión de La 
Gran Carpa Catedral, donde se comenzará con la Palabra 
siendo hablada, la Palabra siendo abierta a los escogidos de 
Dios? Un resumen de todo lo que ya Dios ha ido cumpliendo. Y 
ese resumen es el contenido de la Enseñanza, la cual lo trae los 
Siete Truenos de Apocalipsis, capítulo 10, lo cual trae la Fe de 
Rapto.
 Y sigue diciendo:
 [WSS] Yo me siento como Josué y Caleb. (¿Y tú, 
Miguel?). Así es que Caleb le decía a Josué: “Permíteme 
ir a conquistar el monte”. ¿Qué monte era, Miguel?, ¿en 
donde había habitado Abraham? Hebrón… O sea que… 
Él era príncipe. De los príncipes que fueron, Josué y Caleb 
fueron…, uno: príncipe de la tribu de Judá, y Josué era 
príncipe ¿de qué tribu? De Efraín. De la tribu de José; 
y por consiguiente, de la tribu de Efraín, donde está la 
Bendición de la Primogenitura.
 Por eso cuando se habla de la tierra prometida y de 
entrar a la tierra prometida con el pueblo, se hace referencia 
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 4) [estudio bíblico]:

 Se trae Luz de ese lugar, se trae Luz de cierto lugar 
para así alumbrar en el Lugar Santo a los que viven en esa 
etapa del Lugar Santo. Y el pueblo que fue alumbrado por 
la Luz en el Lugar Santo sabe que solamente recibió una 
porción, pero que la plenitud está en el Lugar Santísimo; 
porque con la Gloria de Dios es que se ilumina el lugar 
santísimo; es con la Gloria de Dios que se ve en el lugar 
santísimo.
 Y para el Lugar Santísimo del Templo espiritual del 
Señor Jesucristo, Él preparó un grupo de personas, de Sus 
hijos, y desde antes de la fundación del mundo los escogió, 
los separó; y dijo: “Estos no van a pertenecer, aunque pasen 
por el Lugar Santo, no van a ser parte del Lugar Santo, sino 
del Lugar Santísimo; por lo tanto, los tengo escogidos para 
ese lugar; y los voy a llamar con Gran Voz de Trompeta y 
los voy a juntar y los voy a colocar en el Lugar Santísimo, 
y ellos van a ser las piedras vivas con las cuales yo voy a 
construir el Lugar Santísimo. Y voy a colocar en el tiempo 
de ellos – en el tiempo de ellos será la Edad o etapa del 
Lugar Santísimo, Edad o etapa de la Piedra Angular, 
Edad Eterna, y ahí voy a colocar el Arca del Pacto; ahí 
voy a colocar los Dos Querubines, el ministerio de los 
Dos Querubines del Antiguo Testamento actualizados 
en el ministerio de Moisés y Elías, el ministerio de los 
Ángeles del Señor en Su Venida, llamando y juntando con 
Gran Voz de Trompeta a todos los escogidos en el Lugar 
Santísimo del Templo del Señor Jesucristo. Voy a colocar 
ese ministerio ahí”.
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 Aun podemos ver que en el Lugar Santo aún hay un 
ministerio ahí que influye para el ministerio de los siete 
ángeles mensajeros; porque ellos, aunque tenían Luz para 
su edad, el aceite y la luz… El aceite venía de los dos 
tubos de oro, de los dos olivos, las dos ramas de olivo; 
por lo tanto, ellos utilizaron de ese Aceite para poder dar 
Luz en la edad en que ellos vivieron. Y la luz es la Luz del 
Lugar Santísimo, que se trae al Lugar Santo y se enciende 
cada lámpara.

[Rev. José B. Pérez] Eso está en Zacarías, vamos a leerlo, donde 
nos habla de esta pregunta que le hace. Zacarías, capítulo 4, 
verso 11, dice:

 11 Hablé más, y le dije: ¿Qué significan estos dos olivos 
a la derecha del candelabro y a su izquierda?
 12 Hablé aún de nuevo, y le dije: ¿Qué significan las 
dos ramas de olivo que por medio de dos tubos de oro 
vierten de sí aceite como oro?
 13 Y me respondió diciendo: ¿No sabes qué es esto? Y 
dije: Señor mío, no.
 14 Y él dijo: Estos 
son los dos ungidos que 
están delante del Señor 
de toda la tierra.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Miguel y Gabriel».
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a Josué, porque Josué era de la tribu de Efraín, o sea, de 
la media tribu de José; la otra media tribu era la tribu de 
Manasés. O sea que José tenía una doble bendición.
 Siempre la Bendición de la Primogenitura es doble, al 
primogénito siempre le toca una doble bendición.
 [JBP] Y ahí el hermano Miguel hace una participación ahí, 
hace una pregunta; dice el hermano Miguel:
 [Hno. Miguel - Una pregunta, William, esos dos 
varones, Josué y Caleb, ¿no tienen relación con los Dos 
Olivos? Ellos fueron juntos toda esa trayectoria del 
desierto y entraron a la tierra prometida para conquistarla. 
Fueron conquistadores de la tierra prometida. ¿No tienen 
alguna relación con…?].
 [JBP] Dice el hermano Miguel. Y el hermano William 
responde:
 [WSS] En algún otro mensaje te digo.
 Por ahora les puedo decir que Moisés y Elías, 
prometidos para el Día Postrero, que aparecieron en 
el Monte de la Transfiguración, son los Dos Olivos de 
Zacarías, capítulo 4, verso 11 al 14; y de Apocalipsis, 
capítulo 11, versos 1 al 14. Y San Pedro y San Pablo son 
tipo también de los Dos Olivos; porque dice el reverendo 
William Branham: “Así como San Pedro y San Pablo 
trajeron el Evangelio a los gentiles, los gentiles lo llevarán 
a los judíos” ([JBP] Eso está en el libro de Edades editado, 
página 30). Y en otros lugares dicen que son Moisés y 
Elías los que llevan el Evangelio a los gentiles.
 Ya esto es el postre, porque ya habíamos terminado; 
pero Miguel siempre busca el postre; es dulcero, como 
decimos nosotros. Así que los ministerios de Moisés y 
Elías, que estarán manifestados en el Día Postrero…
 Algún día vamos a ver si uno de los ministerios estarán 
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en una persona, otro en otra, otro en otra; o será en una sola 
persona los tres ministerios: el de Jesús, Moisés y Elías. 
Eso lo vamos a ver más adelante. Y puede que sea antes 
de la transformación. Será cuando sea abierto a la Iglesia 
el Séptimo Sello. Ahí es que vamos a ver claramente 
ese misterio, porque el Hijo del Hombre viene con Sus 
Ángeles. Ahí lo vamos a dejar quietecito; y entonces no 
vamos a opinar nada, sino vamos a dejarlo quieto.

[JBP] ¿Cuándo es que conoceremos ese gran misterio del 
Séptimo Sello? Va a ser antes de la transformación, o sea, va 
a ser en este tiempo de Enseñanza. Y él allí, como nos dice: 
[WSS] “vamos a estar viendo si uno de los ministerios estarán 
en una persona, otro en otra, otro en otra; o será en una sola 
persona los tres ministerios: el de Jesús, Moisés y Elías”.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden que el Señor viene con 
Aclamación, con Voz de Arcángel y con Trompeta de Dios11. Y la 
Trompeta de Dios, sabemos que son los ministerios de Moisés 
y de Elías. Y sabemos también que en el tiempo del reverendo 
William Branham hubo una Aclamación: “He aquí el Esposo 
viene, salid a recibirle”12; y también en otro tiempo hubo esa Voz 
de Arcángel.
 “Aclamación, Voz de Arcángel y Trompeta de Dios”, o sea 
que Dios está ahí mostrando, en esa Escritura, cómo sería la 
Venida del Señor; lo cual también fue mostrado en el Monte 
de la Transfiguración, en el capítulo 17 del Evangelio según 
San Mateo, donde muestra el orden de la transformación; eso 
también está en el libro de Citas13, lo hemos leído varias veces 

11  1 Tesalonicenses 4:16 / RVR 1909
12  Los Sellos, pág. 108, párr. 49
13  Citas, pág. 42, párr. 345
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 251 ¡Regrese a la 
Palabra! Tome esa 
Palabra, Ella crecerá; 
tiene que crecer. Es el 
poder transformador 
de Dios que la trajo a 
existencia la primera 

vez, y que ahora la está regresando nuevamente. Él está 
regresando otra vez a donde Él estaba.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Palabra crecerá».

[JBP] Y también escribe (haciendo referencia a esa página), en 
una de las anotaciones escribe:
[WSS] «El Arca es la Palabra hecha Arca».

EL TEMPLO DEL HIJO DE LA VIRGEN MARÍA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 20 de diciembre de 1987
Cayey, Puerto Rico
 Los siete candeleros en el Apocalipsis y las siete 
estrellas… representan, los siete candeleros: las siete 
iglesias o siete edades de la Iglesia gentil; y las siete estrellas 
representan los siete ángeles mensajeros.
 En el candelero, esa mecha con esa luz encendida 
representa a cada mensajero alumbrando cada edad en la 
etapa del Templo del Señor Jesucristo, todo en el Lugar 
Santo todavía; porque las siete edades o etapas de la Iglesia 
gentil se vivieron en el Templo del Señor, en el Lugar Santo.
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 Porque la Tierra no será destruida nuevamente con 
agua, sino con fuego; por lo tanto, un arca literal no 
funcionará; sino que tiene que venir un profeta como 
Noé, un profeta como Moisés, un profeta como Elías: que 
nos actualice el arca de salvación. Ese profeta tiene que 
colocar para nosotros el Arca del Pacto, donde tiene que 
estar el Maná escondido, la vara de Aarón que reverdeció, 
y las tablas de la Ley; y todo eso en forma actualizada.

[Rev. José B. Pérez] El Arca es la Palabra; y eso también él lo 
escribió acá (para que lo tengan allí también), en la página 62 
del mensaje “TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A DIOS” 
[PÁG. 33]:

 231 ¡Vigile! El arca en la Biblia es siempre un tipo de la 
Palabra para nosotros, porque la Palabra de Dios estaba 
en el arca.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el Arca = la Palabra».

[Rev. José B. Pérez] Y en “EL PODER DE DIOS PARA 
TRANSFORMAR”, también allí nos habla de algo que él escribe 
de esto que el hermano Branham habló aquí. Dice, “EL PODER 
DE DIOS PARA TRANSFORMAR”6, que fue predicado el 11 de 
septiembre del 65, dice:

6  SPN65-0911 “El Poder de Dios para transformar”, pág. 37, párr. 251
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en estos días14, cómo allí el hermano Branham muestra el orden 
de la Venida del Señor en el Monte de la Transfiguración; en el 
Monte de la Transfiguración fue mostrado lo que sería la Venida 
del Señor a Su Iglesia.
 O sea que en este tiempo final, en el tiempo del ministerio 
final de Dios, del ministerio bajo Carpa, ahí se estaría revelando 
ese gran misterio de la Segunda Venida del Señor, lo cual le daría 
la Fe para ser transformados y raptados a todos los creyentes, 
los escogidos de Dios, la Iglesia-Novia, que estarían siendo 
reunidos en la Edad de la Piedra Angular, la cual corresponde a 
la Dispensación del Reino.

Y nos dice en el libro de Citas, en la página 159 del libro de 
Citas, miren algo aquí; párrafo 1414, dice:

 1414 - “No me interesa cuánto ustedes predican, cuán 
bien ustedes hacen esto, y cuánto ustedes aman; esa es 
una de las entradas al espíritu. Ustedes no pueden amar 
con su cuerpo; aman con su espíritu [WSS] «usted ama 
con su espíritu». Esa es una de las entradas. Y ustedes 
pueden amar y aún amar a Dios, y todavía no estar bien. 
Ustedes pueden echar fuera demonios y predicar, y hacer 
todas estas cosas, y todavía no estar bien. Jesús dijo que 
muchos vendrían en ese día. Es la Palabra [WSS] «Moisés 
y Elías» la cual da el sí o el no”.

14  Estudio Bíblico #237, 2022/sept/11-1 (domingo), pág. 15 del (f), 
pág. 111 del (T2) / Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26-2 (viernes), pág. 
21 del (f), pág. 91 del (T2) / Estudio “Reconocer la posición hoy”, 2022/
ago/26-1 (viernes), pág. 9 del (f), pág. 61 del (T2)
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La Palabra es la que da el sí o el 
no», eso lo escribe arriba, más arriba.

[JBP] ¿Quiénes son los que darán el “sí” o el “no” en este tiempo 
final? La Palabra. ¿Y quién va a ser la Palabra? Moisés y Elías.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a leer aquí qué nos dice en “LOS 
UNGIDOS DE LOS ÚLTIMOS DÍAS”15, página 47 de este 
mensaje, dice:

 [189] ¿Qué dijo Él? Fíjense: “Obreros de iniquidad, 
nunca os conocí”.
 190 ¿Qué es iniquidad? Pregúntele a cualquiera. Es 
“algo que usted sabe que debe hacer, y no lo hace”. Ellos 
conocen esa Palabra, la oyen. Usted está escuchando esta 
cinta. Está escuchando este Mensaje. Usted ve al Señor 
decirlo ([JBP] y él escribe): [WSS] «iniquidad = algo [que] 
usted sabe que debe hacer, y no lo hace»; usted ve lo que 

confirma, y que Él muestra que es la verdad. Y usted sabe 
que esto es tan claro como el sol que brilla allá afuera; 
pero ustedes que siguen en su denominación, que siguen 
esas cosas falsas, ¡usted es obrador de iniquidad!
 —“Oh sí, yo tuve campañas grandísimas. Yo hice esto. 

15  SPN65-0725M “Los ungidos en el tiempo del fin”, pág. 42, párrs. 
189-191
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lo largo del Testamento. Y por Él será interpretada Su 
Palabra prometida en ti. ¿Captaron eso? La Palabra que 
Él ha prometido cumplir en el día en el cual tú vives, tú 
serás una epístola escrita de Dios, leída por todo hombre. 
No lo que tú reclames; sino lo que Dios hace a través 
de ti, hablará más alto que cualquier cosa que puedas 
reclamar.

[JBP] Y él hace un dibujo de la Piedra Angular, y una flecha hacia 
la Piedra Angular; en la parte de abajo, por supuesto, dibuja las 
edades; pero la flecha la dibuja hacia la Piedra Angular.

LA VERDAD LIBERTADORA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 6 de julio de 1986
Villavicencio, Meta, Colombia
 Él no va a dejar la labor que le corresponde para el fin 
del tiempo para complacer a personas ignorantes, fanáticas 
y caprichosas, que quieren que Dios haga otra cosa porque 
no les gusta lo que Dios prometió para nuestro tiempo.
 Pero los caprichosos, los incrédulos y todas esas 
personas que están repre sentadas en aquella gente que dijo 
Jesús: “Así como fue en los días de Noé, será en la Venida 
del Hijo del Hombre. Y no comprendieron, hasta que vino 
el diluvio y se los llevó a todos”.
 Las gentes que no entiendan lo que corresponde para 
nuestro tiempo serán como aquellos antediluvianos: que 
no entendieron hasta que vino el juicio, el diluvio, y se los 
llevó a todos.
 Y los que no entiendan en el fin del tiempo serán como 
esas personas: que vendrá el diluvio de fuego atómico y se 
los llevarán también.
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haya en ese Cuerpo. ¡Sí señor! Nada de unirse, ni recitar 
credos, ni saltar de un lado a otro, darse apretones de 
manos, ninguna otra cosa, solo por nacimiento somos 
bautizados en el Cuerpo de Jesucristo. ¡Amén! Por un 
Espíritu Santo somos todos bautizados en un Cuerpo. ¿Y 
qué es ese Cuerpo?
 Es: “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con 
Dios, y el Verbo era Dios.
 Y el Verbo fue hecho carne y habitó entre nosotros…”.
 87 ¿Cómo podemos estar en ese Cuerpo y negar una 
Palabra de Él, o colocarla en algún otro lugar que no está 
ni en el Cuerpo? ¿Cómo jamás podemos hacerlo?
 88 Es el lugar escogido por Dios. ¡Noten! Y cuando 
tú verdaderamente estás bautizado en Él, la evidencia 
verdadera es que le crees a Él, la Palabra. ¿Cómo puedes 
ser parte de Él y entonces negarle? ¿Cómo puedo negar 
que mi mano sea mi mano? Si lo niego, pues hay algo 
mentalmente mal conmigo. Y si hay algo mentalmente 
mal conmigo…, ¿para negar que esa sea mi mano, negar 
que ese es mi pie? Hay algo espiritualmente malo con el 
creyente que niega cualquier Palabra que Dios alguna 
vez dijo y prometió. Hay algo espiritualmente mal con el 
así llamado creyente.
 89 No puedes negar ni una letra de Él, por cuanto 
te has convertido parte de Él mismo. Eres parte de Él 
porque estás bautizado en Él, por el Espíritu Santo que te 

ha metido al Cuerpo de 
Jesucristo.
 90 ¡Qué cosa hermosa! 
Dios tenía un lugar en 
particular en el que se 

reunía con Abraham, y ahí Abraham adorábale. Todo a 
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Y yo hice aquello”.
 Dijo: “Apartaos de mí, obradores de maldad, Yo 
nunca os conocí”.
 191 “Pero el Espíritu Santo cayó sobre mí”. Yo no dudo 
eso ni en lo mínimo. “Yo hablé en lenguas. Yo canté en el 
Espíritu. Yo hice…”. Yo no dudo eso ni en lo mínimo. No 
hay duda en eso. Ay hermano, hermana, ¿qué clase de 
condición?
 Este es un tiempo trémulo. ¿En dónde estamos? Esta 
Palabra ahora está llegando a vida.

[Rev. José B. Pérez] Y en este mensaje que les voy a leer 
“REVELACIÓN, CAPÍTULO 4, PARTE 1”16, miren lo que dice 
aquí el reverendo William Branham, dice (esto es en la página 
19):

 99 Ahora, después de que Él le mostró todo ese misterio 
de los siete candeleros de oro (sosteniendo las siete 
estrellas, y una peluca blanca sobre su cabeza, etcétera, 
Sus pies como bronce, y los ojos como fuego, los símbolos), 
entonces oyó la misma Voz ¿qué?, hablando desde el 
Cielo. Y alzó sus ojos y vio una Puerta abierta. ¡Oh! 
¡Una Puerta abierta en el Cielo! ¿Cómo usted entra? Por 
Cristo Jesús, esa Puerta 
única, un Camino, ningún 
otro camino.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Apocalipsis 8:1». Y Apocalipsis, 
capítulo 8:1, es la Segunda Venida del Señor, es el Séptimo 
Sello.

16  SPN60-1231 “Apocalipsis Capítulo Cuatro, Parte I”, págs. 15-17, 
párrs. 99-107
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 100 “Cualquier hombre que sube de cualquier otra 
forma, el mismo es ladrón y robador”. Y en la parábola 
del que subió y estuvo en la Cena Nupcial sin traje, fue 
hallado culpable, y atado y echado en las tinieblas de 
afuera. Solo un Camino para entrar a la Cena Nupcial. 
Creo que prediqué sobre esto aquí no hace mucho tiempo. 
Siempre que el esposo… Cuando un hombre se iba a 
casar, en el antiguo continente, él mismo tenía que dar las 
invitaciones ([JBP] él mismo tenía que dar las invitaciones), 
tenía que ponerse sus vestimentas. Así que cuando él 
halló este hombre allí sentándose a la mesa de la cena… 
¿Cuántos de ustedes recuerdan la parábola? Seguro, 
ustedes que leen la Biblia. Y él halló un hombre en la cena 
sin el traje de boda.
 [JBP] Recuerden: el que hace la separación en este tiempo 
final, la segregación, son los Ángeles segadores, son Moisés y 
Elías.
 101 ¿Qué es eso? El Esposo está en pie a la puerta y 
todos suben con una invitación. “Nadie puede venir al 
Padre, sino por mí. Todo lo que el Padre me ha dado o 
ha invitado, vendrá a mí”. Ahí vienen, dan su invitación. 
El esposo vio que todos se veían iguales. Eso es una 
cosa bastante buena, religión del Espíritu Santo, tiempo 
antiguo, les hace a todos ser iguales. Sean ricos o 
pobres, siervos o libres, negros o blancos, masculinos o 
femeninos, son todos uno en Cristo Jesús. Y el esposo se 
paró a la puerta y recibió la invitación, puso la ropa a 
este individuo, de manera que todos, el rico y el pobre, 
se vieran iguales. Esa es la manera que es en el Reino de 
Dios, no hay individuos grandes e individuos pequeños; 
todos son uno, todos uno en Cristo.
 102 Ahora, ¿qué piensan ustedes cuando el Esposo 
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de Dios, abre tu corazón al Plan de Dios, abre tu corazón 
para que Dios escriba Su Ley y Sus ordenanzas en tu 
corazón, porque de él mana la vida.
 Si en tu corazón Dios puede escribir Su Ley, tú serás 
entonces una persona que serás tomada como fueron 
tomadas aquellas tablas de la Ley, y serás colocada en el 
mismo lugar —actualizado— en donde fueron colocadas 
las tablas de la Ley.
 Aquellas tablas de piedra fueron colocadas en el lugar 
santísimo, en el arca del pacto; allí donde estaba el maná, 
y allí donde estaban los dos querubines de gloria, y donde 
estaba la presencia de Dios, la Shekinah; porque aquellas 
tablas de piedra tenían la Escritura, tenían escrito allí la 
Ley de Dios.
 Y tú, siendo el lugar en donde Dios escribe Su Ley, 
serás también colocado…, serás tú como persona colocada 
en el lugar equivalente, en el lugar actualizado, donde 
fueron colocadas las tablas de la Ley. Podrán ahí leerse 
las leyes divinas, se podrán ver y leer las leyes divinas 
actualizadas; eso estará escrito en tu corazón.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL LUGAR ESCOGIDO 
POR DIOS PARA ADORAR”5 (y este fue predicado el 20 de 
febrero del 1965), nos dice en la página 17:

 [86] Primera de Corintios 12 lo establece: “Porque por 
un Espíritu”, no por una iglesia, ni por un credo, ni por 
un pastor, ni por un obispo, ni por un sacerdote, sino por 
un Espíritu Santo todos somos bautizados en un Cuerpo, 
el que es el Cuerpo de Jesucristo, y sujeto a todo don que 

5 SPN65-0220 “El lugar escogido por Dios para la adoración”, pág. 18, 
párrs. 86-90
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[JBP] Y escribe: [WSS] «el Arca, Cristo, debe venir en el 
corazón de un profeta».

[JBP] Y también coloca la Escritura 
de: [WSS] «Apoc. 10:1-11».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «En un profeta viene la Palabra, el Arca del Pacto».
«Cristo = esa es la manera provista de Dios».

 [313] … no puede. Él lo prometió, así sería, y esa es la 
forma en que debe ser.

RECORDANDO LA LEY DE MOISÉS:
EL CORAZÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de junio de 1983
San Felipe, Yaracuy, Venezuela
 La Ley no es para tenerla en tablas de piedra, la Ley 
tampoco es para tenerla escrita en un papel; la Ley es para 
tenerla escrita en las tablas del corazón. Por eso4:
 “Sobre toda cosa guardada, guarda tu corazón;
 Porque de él mana la vida”.
 No abras tu corazón a cosas contrarias al Plan de Dios, 
no abras tu corazón a las cosas que Dios dice que tú no 
debes ni creer ni hacer. Abre solamente tu corazón a la Voz 

4  Proverbios 4:23
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retorna y halla a un hombre sentándose sin Traje de 
Boda? Dijo: “Amigo, ¿cómo entraste aquí?”. Y él se 
mantuvo callado, eso mostró que él vino de alguna otra 
forma además de la Puerta. Él vino por la ventana, él vino 
por una puerta trasera 
[WSS] «Laodicea». Y 
Él le llamó “amigo”, 
reveló que era un miembro de iglesia: “Amigo, ¿cómo 
entraste sin Traje de Boda?”. Ahora, Jesús, Él mismo 
dijo esto. Y Él llamó al portero, Él dijo: “Atadle de pies y 
manos” ([JBP] y él escribe): [WSS] «el hombre sin vestido 
de Boda» ([JBP] y escribe): [WSS] «el Portero = el que 
tiene la Llave». Y él fue echado a las tinieblas de afuera, 

donde será el lloro, el lamento y el crujir de dientes. Esas 
son las propias Palabras de Cristo, correcto: “Él fue 
echado afuera”. Porque eso probó que, sin Traje de Boda, 
él había entrado de alguna otra manera, además de la 
Puerta. Si él hubiera podido venir por la Puerta, hubiera 
recibido un Traje de Boda.

[JBP] Vean, se requiere entrar por esa Puerta.

 103 ¡Oh, escuchen esto! Entonces…

[Rev. José B. Pérez] Vamos a leer en el libro de Los Sellos, en 
la página 277, miren lo que nos dice acá:



El Portero = el que tiene la Llave32

 [240]. … pedimos que el Espíritu Santo venga ahora 
mismo, el Jinete del verdadero caballo blanco, mientras 
Su Espíritu, el Espíritu de Cristo, entre en confrontación 
con el anticristo, y Él llame los Suyos.
 241. Llámalos, Señor, que ahora mismo se arrepientan y 
que vengan pronto a Ti, y que sean llenos del aceite y del 
vino; que sean cambiados de ese manto denominacional 
de pecado y muerte para entonces ponerse la Vestidura 
de vida eterna, blanca como la nieve, las cuales son 
dadas por el Novio; entonces algún día podrán subir en 
la Palabra vindicada 
[WSS] «Moisés» de la 
resurrección a la Cena de 
las Bodas del Cordero.

[JBP] ¿Ven?, que se requiere que entren por esa Puerta, por 
esa Palabra vindicada, la cual es la que da el “sí” o el “no”. Eso 
es algo muy pero que muy importante que no debemos pasar 
por alto, porque él nos está mostrando allí que ese Portero es el 
que tiene la Llave.

Sigue diciendo (estoy en “REVELACIÓN, CAPÍTULO 4” ahora):

 103 ¡Oh, escuchen esto! Entonces si el Traje de Boda 
es el bautismo del Espíritu Santo, ¿cómo vamos a ser 
representados de alguna otra forma? ([JBP] ¿Cómo vamos 
a ser representados de alguna otra forma, si no tenemos el 
Bautismo del Espíritu Santo, ese Traje de Boda?). Si la primera 
edad de la Iglesia tenía que venir por la Puerta, Cristo 
Jesús, ser bautizados en el Nombre de Jesucristo, recibir 
el bautismo del Espíritu Santo, ponerse el Traje de Boda, 
¿cómo hemos de venir de alguna otra manera?
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Desde Lutero hasta la unidad pentecostal, no hay un lugar 
que la pueda recibir. Tampoco puede un hombre recibirlo 
y permanecer en su denominación. Él tendría que seguir 
al trigo o irse con la paja, a uno o al otro, lo que quiera.

[JBP] Y él hace un dibujo de la pirámide, y en la Piedra Angular 
escribe: [WSS] «trigo»; y abajo, en la etapa de la séptima 
edad, escribe: [WSS] «paja».

[JBP] Y allí también coloca estas Escrituras:
[WSS] «Apoc. 1:5-6, 5:1-7, 11:15-18, 15:1-6, 5:8-11, 
20:4-6».

[JBP] Sigue diciendo:

 313 Cristo es 
nuestra arca, 
la Palabra. 
Ellos quieren su 
denominación. Él 
no puede ([JBP] él 
escribe): [WSS] «el 
Arca = Cristo», 
noten, no puede 
ser llevados en 
carros nuevos 
denominacionales, 
Su Mensaje no 
puede ir en el carro de una nueva denominación cuando 
Él está supuesto a estar contenido y venir en el corazón de 
un profeta.
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 Y el furor de Jehová se encendió contra Uza, y lo 
hirió, porque había extendido su mano al arca; y murió 
allí delante de Dios”.

[JBP] Y más abajito dice:

 “Y el arca de Dios estuvo con la familia de Obed-
Obed-edom, en su casa, tres meses; y bendijo Jehová la 
casa de Obed-edom, y todo lo que tenía”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La bendición de Dios está en la 
Casa donde esté el Arca del Pacto».
«La Casa bendecida por Dios».

[JBP] Y en este mismo mensaje, en la página 83, dice 
[“TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A DIOS FUERA DE 
SU VOLUNTAD”]3:

 312 Quería venir a 
la ciudad de David, en 
lugar de Jerusalén. No 
había lugar preparado 
para ella en aquel tiempo [WSS] «Arca»; y lo mismo ocurre 
hoy. Estos grandes misterios que han sido revelados por 
los Siete Sellos, no hay lugar en ninguna denominación… 
tendría que dejar de ser una denominación para aceptarlo. 

3  SPN65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 44, párrs. 312-313, 316-319
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «el Traje de Boda».

[JBP] Y más adelantito, dice:

 104 Muy bien, la misma Voz, Revelación 21, Revelación 
1:10 y 13. Deseo que ustedes presten atención: la Voz 
que él oyó hablarle tenía la distinción de una trompeta. 
Ustedes saben cómo suena una trompeta, da un sonido 
agudo. ¿Qué significa una trompeta en la Biblia? Guerra. 
Siempre que usted ve sonar una trompeta en una guerra… 
en el tiempo de la Biblia, su sonar significaba una guerra, 
o una revelación, o algo suceder.

[JBP] Vean cómo ese sonido de Trompeta, y esa Voz que, dice: 
[WMB] “La voz que él oyó hablarle tenía la distinción de una 
trompeta”, y él dice: [WMB] “eso significa una guerra, o una 
revelación, o algo suceder”. Sigue diciendo:

 105 Ahora, él… Después de finalizar las edades de la 
Iglesia, y todo fue aparejado, y preparó el desenlace del 
capítulo 4 aquí, las edades de la Iglesia se cumplieron. 
Él había dejado la Tierra, entiendan. Recuerden: la Voz 
que le habló detrás de él, en los siete candeleros de oro, 
la Obra estaba terminada. Y ahora esa misma Voz estaba 
hablando en el Cielo. ¿Qué era esto? Él había redimido 
a Su pueblo. Su Obra terrenal había terminado, y Él 
estaba en la Gloria, llamando a Juan: “¡Sube acá!”. 



El Portero = el que tiene la Llave34

([JBP] Estamos, recuerden, en una edad celestial). Eso me 
hace sentir como gritando en víspera del Año Nuevo. ¡Oh, 
vaya! Allí lo tiene. ¿Ve?, listo: “¡Sube acá!”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La Gran Trompeta».
«Año Nuevo = del Jubileo»

 106 ¡Guerra! Este es el desenlace de la gran batalla; la 
gente que rechazó el Mensaje de Dios, 
rechazó el Espíritu Santo, el mensajero 
de las siete iglesias. El que había 
rechazado este Mensaje de Su Gracia 
no le quedó nada, pero el juicio estaba 
preparado ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«las plagas»; ¡oh, mientras Él estaba 
ahora preparándose para Él derramar 
las plagas sobre la Tierra! “Sube acá y 
yo te mostraré ([JBP] y él escribe abajo): 
[WSS] «Apocalipsis 11: Moisés y Elías 
y las plagas» lo que está preparado 
para acontecer. El rechazo de Cristo, 

impíos pecadores, voy a derramar Mi ira sobre ellos”.
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para que así veamos cómo fue que precursó —el precursor de 
la Segunda Venida del Señor— el cumplimiento de la Venida del 
Señor. Como él la precurso, así es que se está cumpliendo, y 
así se iba a cumplir todo lo que él precursó. Y así no se nos va 
a pasar por alto el cumplimiento de la Venida del Señor con Sus 
Ángeles.
 Nos dice en el mensaje “TRATANDO DE HACER UN 
SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”2, que fue 
predicado el 27 de noviembre del 65; dice en la página 28 de 
este folleto:
 Está leyendo de la Escritura de Primera de Crónicas, capítulo 
13:

 [102] “Y llevaron el arca de Dios de la casa de Abinadab 
([JBP] y él escribe): [WSS] «líder denominacional» en un 
carro nuevo; y Uza y Ahío guiaban el carro.

[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«Líder que lleva el 
arca; pero no es en 
un carro nuevo, sino 
por sacerdote, en sus 
hombros».

 Y David y todo Israel se regocijaban delante de Dios 
con todas sus fuerzas, con cánticos, arpas, salterios, 
tamboriles, címbalos y trompetas.
 Pero cuando llegaron a la era de Quidón, Uza extendió 
su mano al arca para sostenerla, porque los bueyes 
tropezaban.

2  SPN65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 15, párr. 102
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[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “TRATANDO DE 
HACER UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”…
 Y recuerden que es bueno, como nos decía nuestro hermano 
William en uno de los extractos que leímos hace poco1: que 
tengan los mensajes: especialmente el libro de Citas, Edades, 
Sellos, Setenta Semanas de Daniel, y los temas…, los que 
consigan así en folleto; para que así tengan también los libros, 
y puedan ahí marcar, y puedan escribir también. Aunque están 
saliendo en los estudios escritos, pero es bueno que los tengan 
también. Esos están en las páginas de internet, muchos de ellos.
 Y él siempre me decía que consiguiéramos…, por ejemplo, 
cuando le hacía a él los estudios, él me decía: [WSS] “Colócame 
los extractos del 65 hacia abajo, hasta los que consigas de ‘cierto 
tema’”. Pero siempre me decía: [WSS] “Coloca de los… del 65 
hacia abajo”, que son los últimos 3 años; del 63, 64 y 65, luego 
de la apertura de los Sellos, en donde ahí Dios le abrió todo el 
cuadro; y Dios, a través del reverendo William Branham, trajo la 
precursión, o sea, la etapa de precursar la Segunda Venida del 
Señor, ya como una base sólida, una plataforma sólida, para ese 
otro que se iba a colocar.
 Y él nos ha recomendado que tengamos esos mensajes a 
la mano. Muchos de ellos no… los jóvenes, especialmente, no 
tienen esos libros; es bueno que también se los consigan a ellos; 

1  Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 (viernes), pág. 33 del (f) / 2014-
07-06 “Prepárate para el encuentro con Jesucristo”: [WSS] Por eso es 
importante que cada persona tenga a lo menos el libro de Los Siete Sellos 
predicado por el reverendo William Branham, y el libro de Las Siete 
Edades de la Iglesia, el libro también de Las Setenta Semanas de Daniel, 
y el libro de Citas, de extractos de diferentes mensajes del reverendo 
William Branham; y todos los demás mensajes que puedan conseguir 
en folletos que siempre están disponibles para los creyentes en Cristo; 
porque ese es el Mensaje que nos prepara para estar listos para la Venida 
del Señor, y darle la bienvenida en medio de Su Iglesia.
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 107 Vigile el desenlace. ¡Oh!, mientras seguimos a 
través de la noche tendrán más de esto y más de esto 
todo el tiempo. No podemos obtenerlo todo aquí, tenemos 
que referirnos de lugar en lugar. Cómo eso ha de ser 
una cosa terrible para aquellos cuando suene la última 
Trompeta, y cuando sea peleada la última batalla, cuando 
el último sermón sea predicado, cuando el último himno 
sea cantado, y estemos en pie ante el Asiento de Juicio de 
Cristo. Les será preguntado: “¿Por qué no lo recibieron? 
¿Qué hicieron con la Vida que yo les di?”. Se le pedirá 
razón. ¿Entonces qué?

[JBP] Vean… Y él escribe:
[WSS] «La última Trompeta, cae las plagas».

[JBP] Y también escribe: [WSS] «Trono, Asiento de Juicio».

[JBP] O sea, les será preguntado por qué no lo recibieron.

Este tema que tenemos en este pequeño estudio bíblico, le 
colocaremos lo que él escribió allí abajo: [WSS] «El Portero 
= el que tiene la Llave», “EL PORTERO = EL QUE TIENE 
LA LLAVE”. Es el que va a dar el “sí” o el “no”; y allí nos dijo que 
son: [WSS] «Moisés y Elías».
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 Ha sido un gran privilegio para mí poder enviarles este 
saludo en… bajo este tema: “EL PORTERO = EL QUE TIENE 
LA LLAVE”, hoy miércoles, 21 de septiembre de este año 2022.
 Y agradecido a todos los que han estado orando por este 
paso del huracán Fiona por Puerto Rico, lo cual dejó varios 
desastres en varias áreas de Puerto Rico; pero gracias a 
Dios aquí en La Carpa y las instalaciones… aunque hubo 
lugares donde se inundó: solamente en la parte de los otros 
terrenos; porque en la parte donde está construida La Carpa 
(La Carpa como tal: los baños, los edificios de los baños y todo, 
y los alrededores), eso no fue inundado; solamente la parte 
de abajo, del estacionamiento y los alrededores donde corría 
el río, y la quebrada, eso sí subió el nivel bastante, y todo el 
estacionamiento, la parte de abajo, que son áreas donde están 
a los niveles correspondientes, todo eso se inundó; pero la parte 
de La Carpa como tal, todo quedó intacto.
 Gracias a Dios pasamos también, como yo le decía al 
hermano Miguel el lunes de esta semana, le dije: [JBP] “Hermano 
Miguel, gracias a Dios La Carpa pasó otra prueba más: la parte 
de las inundaciones, también pasó la prueba”. O sea que pasó 
la prueba de viento, de… también algunos terremotos que hubo 
hace un par de años atrás, también.
 Aunque todavía se pronostican que vienen más terremotos, 
lo cual, el grande que viene, o el que sabemos que va a venir 
(que posiblemente es ese de la resurrección), que es cuando 
Los Ángeles, California, se hundirán al… serán echados al mar, 
ese terremoto pues posiblemente, dice el hermano William, que 
sea el de la resurrección. Y esperemos que Dios mantenga en 
pie La Gran Carpa Catedral. O si es solamente para el propósito 
por el cual Dios la levantó, que es el propósito en el cual 
estamos ahora: disfrutando de toda esta Enseñanza, y luego 
será quitada, pues que sean los planes divinos los que sean, y 

  ESTUDIO BÍBLICO #242
VIERNES, 30 DE SEPTIEMBRE DE 2022

TEMA: EL MISTERIO DEL ARCA DEL PACTO
Y SU CONTENIDO

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 25 de octubre de 1997

(Segunda actividad)
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia

Escritura: Éxodo 25:10-22

[Rev. José B. Pérez] Él usó la Escritura, nuestro hermano 
William, allí en el Éxodo, capítulo 25…, del 10 en adelante. 
Leeremos los últimos 3 versículos de esta Escritura que él leyó 
del capítulo 25; verso 20 dice:

 20 Y los querubines extenderán por 
encima las alas, cubriendo con sus alas el 
propiciatorio; sus rostros el uno enfrente 
del otro, mirando al propiciatorio los 
rostros de los querubines.
 21 Y pondrás el propiciatorio encima 
del arca, y en el arca pondrás el 
testimonio que yo te daré.
 22 Y de allí me declararé a ti, y hablaré 
contigo de sobre el propiciatorio, de 
entre los dos querubines que están sobre 
el arca del testimonio, todo lo que yo te 
mandare para los hijos de Israel.

[JBP] Y él allí escribe: [WSS] «Dios se declara a Moisés 
desde el Arca del Pacto», y dibuja una Estrella de David.
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que sea todo la perfecta voluntad del Señor.
 Nuestro deseo es que Dios la deje y que permanezca por 
siempre; que sea algo para recordar, de todo lo que Dios estuvo 
haciendo al final del cambio de reino. Sería algo como un 
monumento, sería algo muy hermoso; y le pedimos a Dios que 
Dios lo conceda, que la deje (vamos a decir) como evidencia 
de que ahí fue el lugar en donde Dios nos estuvo trayendo toda 
esa revelación, y donde Dios nos estuvo dando la Fe de Rapto; 
como testimonio para toda la humanidad que estará viviendo en 
el Milenio, y los que estarán ya con vida eterna en la eternidad.
 Pero mientras tanto, puedo decirles que pasó la prueba 
también de la inundación; y está todo funcionando muy pero 
que muy bien.
 Agradecemos a los hermanos que estos días estuvieron, 
y hoy también han estado, ayudando; pero ya prácticamente 
todo está en su lugar. Están arreglando algunos portones, 
algunas siembras. Todavía la luz no está funcionando, estamos 
con plantas eléctricas, con generación eléctrica, con plantas, 
generadores; pero de los demás (algunas verjas que se 
cayeron), estamos restableciendo también eso.
 Pero todos están bien. Los hermanos están bien, gracias a 
Dios. De seguro pues, uno que otro me han ido llamando de que 
han perdido alguna que otra cosa, pero están bien.
 Y en la República Dominicana, me estuvo diciendo Neftalí, 
el hijo de nuestro hermano Chamón, y Chamón también, nuestro 
hermano Ramón, allá en República Dominicana, que también 
con el paso del huracán, creo que a un pastor en una de las 
ciudades se le inundó la iglesia, y también creo que la casa, se 
la llevó el agua; pero en todo lo demás están bien, gracias al 
Señor.
 Así que le agradecemos a todos los hermanos que 
estuvieron orando.
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 Y eso, fíjense que el enemigo trata de dar ese golpe y trata 
de quitarnos cosas (vamos a decir) terrenales; pero todo eso es 
pasajero; la vida es lo más importante.
 Mientras el enemigo trata de darnos un golpe para 
descimbrarnos, nosotros cogemos, tomamos más fuerza, y nos 
agarramos más del Señor, y la Fe va aumentando. El enemigo 
trata de quitarnos algo, y Dios nos da esa fuerza y ese poder 
para seguir adelante, agarrados más del Señor, y clamarle más 
a Dios, y entrar cada vez más y más en desesperación.
 ¡Esto nos sacude a cada uno de nosotros!, porque sabemos 
que no somos de aquí, y estamos pasando por esta temporada 
en ese planeta Tierra con un propósito divino; y es, en este 
tiempo final: ser a imagen y ser a semejanza de nuestro amado 
Señor Jesucristo, en ese cuerpo eterno y glorificado; para 
que así, cuando esa Fe esté a ese nivel tan elevado, y venga 
nuestro amado hermano William Soto Santiago en su cuerpo 
también eterno y glorificado, con los que han partido de nuestra 
edad, y también el hermano Branham con su grupo y todos los 
mensajeros, y vengan a estar con nosotros: nosotros estar ya 
listos para ser transformados.
 Y cuando se nos pida cuenta, cuando se nos diga, como 
él dice allí, que él dice que [WMB] “se les pedirá cuenta”, y se 
les dirá: [WMB] “¿Por qué no lo recibieron?”; a nosotros se 
nos dirá: “¡Benditos los hijos de Dios!, ¡benditos los escogidos 
de Dios, que ustedes lo han recibido!, ustedes han recibido el 
cumplimiento pleno de la Venida del Señor”, porque el Hijo del 
Hombre viene con Sus Ángeles.
 Y le doy gracias a Dios, le damos gracias a Dios, que a 
nosotros nos ha sido concedido conocer estos misterios, y 
hemos recibido al Enviado de Dios, hemos recibido lo que Dios 
ha prometido en este tiempo; lo cual nos traerá la Fe - nos está 
dando la Fe de Rapto.

TEMA

EL MISTERIO DEL ARCA DEL PACTO 
Y SU CONTENIDO 

Dr. William Soto Santiago 
Sábado, 25 de octubre de 1997 

(Segunda actividad) 
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia

Viernes, 30 de septiembre de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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 A los otros se les dirá: “¿Por qué no lo recibieron? ¿Qué 
hicieron con la vida que yo les di? ([JBP] es la pregunta que dice 
el hermano Branham que se les dirá) Se les pedirá razón”.
 Pero a nosotros luego se nos dirá: “Bien, buen siervo y fiel; 
en lo poco has sido fiel, en lo mucho te pondré; entra en el 
gozo de tu Señor, que ha sido preparado para los santos”17. O 
sea, todo eso será una realidad para los escogidos de Dios de 
este tiempo final, que hemos recibido y hemos entrado por el 
Portero, por la Puerta, por el que tiene la Llave, por el que dice 
allí nuestro hermano William, que escribe: [WSS] «Moisés y 
Elías», que [WMB] “Es la Palabra la cual da el sí o el no”.
 Y nosotros en este tiempo hemos estado recibiendo toda esa 
Enseñanza, toda esa revelación contenida en los Siete Truenos, 
los cuales están hablando consecutivamente en nuestra edad: 
en la Edad de la Piedra Angular.
 Vuelvo y les reitero a todos ustedes, por las oraciones que 
le han estado dando acá al pueblo de Puerto Rico, y también a 
Santo Domingo, Haití, por el paso de este Huracán; y les reitero 
que estamos muy bien, gracias al Señor que puso la Mano y 
nos cuidó y nos guardó en todo momento; y nos guardará hasta 
nuestra transformación.
 Ha sido para mí un privilegio muy grande poder hablarles 
estas palabras de saludo desde aquí, desde La Gran Carpa 
Catedral, acá en Puerto Rico.
 Y le damos gracias a Dios que nos haya enviado a Su Ángel, 
a Su Ángel Mensajero: William Soto Santiago, en el cual Dios 
colocó Su Nombre, el Nombre que todos ya conocemos; porque 
el Nombre está en Su Ángel.
 Le damos gracias a Dios que nos haya enviado a Su Ángel 
Mensajero: William Soto Santiago.

17  San Mateo 25:23
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de preparación, de este tiempo en el cual Él nos ha estado 
mostrando el misterio de la Segunda Venida del Señor con 
Sus Ángeles; y nos está dando a conocer por medio de esta 
Enseñanza cuál es el motivo y el objetivo para que las cosas 
sucedan.

El [WSS] «motivo y objetivo para que suceda».

 Ese es el tema que hemos tenido en esta plática: “MOTIVO 
Y OBJETIVO PARA QUE SUCEDA”.
 Continúa, hermano Miguel, pasando un día feliz, lleno de 
las bendiciones de nuestro Padre celestial.
 Y le damos gracias a Dios que nos haya enviado en este 
tiempo a Su Ángel Mensajero: William Soto Santiago.
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el motivo y el objetivo para estar en el tiempo de ese cambio 
del Mensaje del hermano Branham a este tiempo, en el cual 
nuestro hermano William Soto estuvo con nosotros; y también 
en el tiempo del Mensaje del hermano William, cuando estuvo 
ahí en su comienzo; y ahora también en este tiempo final.
 Tres motivos y tres objetivos tuvo el hermano Miguel en ese 
tiempo, y ahora en este tiempo. O sea que es de los pocos que 
ha tenido tres momentos en su vida que ha tenido un motivo y 
un objetivo en favor del Programa Divino.
 Que Dios te siga bendiciendo grandemente, misionero 
Miguel Bermúdez Marín, que Dios te guarde, te mantenga sano, 
te mantenga fuerte; y continúa en este motivo y objetivo que 
Dios te ha puesto en este tiempo final en favor de la Iglesia-
Novia del Señor Jesucristo, en este tiempo final; la cual está 
siendo preparada para su transformación; y así obtener en este 
tiempo la Fe de Rapto, todos y cada uno de nosotros.
 Así que muchas felicidades nuevamente, reitero, de parte 
de la congregación de Cayey, Puerto Rico: La Gran Carpa 
Catedral, y de este servidor, para este día de tu cumpleaños.
 Y también a ti, Ruth de Bermúdez: que Dios te siga 
bendiciendo al lado de tu esposo, al lado de nuestro hermano 
Miguel; y también tus niñas y también a Moisés, y también a 
toda la congregación allá en “Fe Viva”; y también a todos los 
ministros, hermanos y hermanas reunidos allí; y a todos los 
que están conectados, y todos los que están reunidos en los 
diferentes países el día de hoy, jueves, 29 de septiembre de 
este año 2022.
 Ha sido para mí realmente un gran privilegio y una bendición 
poder platicar con ustedes así en esta plática que hemos tenido 
en estos momentos, las cuales han sido de gran bendición para 
mí, y yo sé que para todos ustedes también.
 Y agarrados de esta etapa tan importante, de este tiempo 
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[Rev. José B. Pérez] Y nosotros, ¡claro que amamos a Dios! 
Porque nuestro motivo y nuestro objetivo es hacer la voluntad 
de Dios, y también estar preparados para recibir nuestra 
transformación.
 El motivo y el objetivo que Dios tiene para cada uno de 
nosotros al habernos colocado en este tiempo final, es hacernos 
como Él; por eso el motivo de Dios es el motivo de nosotros. Y la 
labor que estamos llevando a cabo en este tiempo final, eso nos 
da un motivo delante de Dios, y un objetivo, para que suceda la 
transformación.
 Tiene que haber un [WSS] «Motivo y un objetivo para que 
suceda», fue lo que escribió nuestro hermano William en lo que 
les leí del mensaje “ADVERTENCIA LUEGO EL JUICIO”:

[WSS] «Motivo y objetivo para que suceda».

[JBP] Tenemos el motivo, tenemos el objetivo para que suceda 
¿qué? Nuestra adopción, nuestra transformación; lo cual 
también tiene nuestro hermano y amigo Miguel Bermúdez Marín.
 Como yo le dije a él, creo que fue en mayo, cuando…, creo 
que le hablé por primera vez de esas dos palabras, refiriéndome 
a estos lugares donde el hermano William había escrito; y les 
dije que más adelante les iba a hablar de dónde lo había leído; 
y ahora se los estoy leyendo, cuando yo les dije allí que oraran 
por nuestro hermano Miguel, porque él tiene un motivo y un 
objetivo para estar en medio de la Iglesia del Señor7. Como tuvo 

7  Estudio “La Tercera Etapa y nuestra preparación”, 2022/may/7 
(sábado), pág. 20 del (f), pág. 86 del (T1)
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enseñanza tan tremenda, porque la fe no podemos basarla en 
eso, ni tampoco en cosas que quizás humanamente no sean 
posibles. ¡La fe la basamos en las promesas que Dios ha hecho! 
No importa que sean contrarias a la vista humana. Si Dios los 
prometió: Dios lo va a cumplir.

Miren cómo dice… sigue diciendo ahí:

 [WSS] Humanamente no, pero por cuanto Dios lo ha 
prometido por medio de Su Espíritu, Cristo ha hablado 
por medio de Su Espíritu a través de los apóstoles (y Él 
mismo estando en la Tierra) acerca de una transformación, 
de una resurrección de los muertos en Cristo, de un 
arrebatamiento, de una Cena de las Bodas en el Cielo; 
por cuanto Dios por medio de Su Espíritu lo ha dicho, lo 
ha prometido, ¡yo lo creo! ¿Y quién más? Cada uno de 
ustedes también. Y esto es esperanza contra esperanza.

[Rev. José B. Pérez] Y como dice allí en el mensaje “CRISTO 
ES REVELADO EN SU PROPIA PALABRA”6:

 [37] Por lo tanto revise su objetivo y su motivo por eso; 
usted sabe si ama a Dios o no.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «el objetivo y motivo muestra si usted ama a Dios».

6  SPN65-0822M “Cristo es revelado en Su Propia Palabra”, pág. 10, 
párr. 37
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TEMA: EL MISTERIO DEL ÁNGEL CON EL 
EVANGELIO ETERNO
Dr. William Soto Santiago

Martes, 21 de octubre de 1997
(Cuarta actividad)

Guayaramerín, Beni, Bolivia

Escritura: Apocalipsis 14:6-7

 6 Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, que 
tenía el evangelio eterno para predicarlo a los moradores 
de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo,
 7 diciendo a gran voz: Temed a Dios, y dadle gloria, 
porque la hora de su juicio ha llegado; y adorad a aquel 
que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las 
aguas.

[JBP] Y él allí dibuja la Estrella de David, al lado de “evangelio 
eterno”, y también apunta las Escrituras de:
[WSS] «Zac. 4: ; Ap. 10:1-11, 11:3-14».
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[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos bendiga en esta ocasión 
y nos abra el entendimiento en este estudio, y también en el 
mensaje que estaremos escuchando por medio de Su Ángel 
Mensajero William Soto Santiago.

EL ETERNO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de octubre de 2014
Cayey, Puerto Rico
 Ya hemos tenido seis mensajeros dispensacionales: 
Adán, Set, Noé, Abraham, Moisés, Jesús; y falta el séptimo, 
que será también un profeta dispensacional como Moisés, 
que fue un profeta dispensacional.
 Por eso es que Israel está esperando un profeta como 
Moisés, y también está esperando un profeta como Elías, 
proclamando la paz imperecedera. Y ellos saben lo que 
estará hablando, lo que estará haciendo ese profeta que será 
como Elías, y saben lo que estará haciendo ese profeta que 
será como Moisés.
 Todo eso está envuelto en el misterio del Séptimo Sello, 
el misterio de la Segunda Venida de Cristo, que viene con 
Sus Ángeles, que son los Dos Olivos, los ministerios de 
Moisés y Elías, conforme a Apocalipsis, capítulo 11, versos 
1 al 14, y Zacarías, capítulo 4, versos 11 al 14. Ahí está 
el misterio del Séptimo Sello, ahí está el misterio de la 
Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles.
 (…) Y ese ministerio de Elías para tratar con el pueblo 
hebreo vendrá manifestado por el Espíritu Santo por quinta 
ocasión, y vendrá Elías acompañado con Moisés. Y ahí no se 
puede explicar mucho para que no haya imitación de fanáticos 
que quieran hacer algo creyendo que lo estarán haciendo bien, 
y estarán interrumpiendo el Programa de Dios.
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 Y transcurrió el tiempo y no llegaba el niño; y ya Sara 
iba avanzando en edad, a tal grado que ya había perdido 
la fe y la esperanza de que tendría un hijo. Y Abraham no 
había perdido la fe, se mantenía firme creyendo. Porque 
para el que cree, todo es posible; y para Dios no hay nada 
imposible [San Marcos 9:23].
 Por lo tanto, Abraham permanecía firme esperando 
el hijo. Dice la Escritura en Hebreos: “Esperanza contra 
esperanza”. O sea, creyendo una cosa en contra de 
la realidad de que ya estaban ancianos, de que ya Sara 
no podía tener niños por la edad, y Abraham ya estaba 
anciano también; esperando una cosa que no se podía 
esperar humanamente.
 Y humanamente, ¿se puede esperar una transformación 
para tener un cuerpo igual al de Jesucristo?

[Rev. José B. Pérez] Y eso, me recuerdo… No sé si yo les 
comenté en una ocasión cuando estábamos, creo que fue… era 
en un aeropuerto, en una fila, o era en algún lugar (el hermano 
Miguel no sé si se recuerda de eso), fue cuando estábamos 
viajando; y andaba nuestro hermano William, estaba nuestro 
hermano Miguel, y también estaba nuestro hermano Julio (Julio 
Cruz), y yo, estábamos ahí.
 Y estábamos hablando, no recuerdo si… de que ya de seguro 
faltaba poco tiempo, hablando del tiempo, cómo estábamos, no 
recuerdo el tema, la idea central. Y el hermano Julio dice: “Sí, 
porque ya, ¿cuántos tú tienes Miguel? ([JBP] o algo así dijo), ¿y 
cuántos tú tienes William?”, o algo así; o “ya Miguel tiene tantos 
años”, no sé si se refirió más a Miguel en cuanto a la edad, y al 
hermano William.
 Y ahí se volteó, o ahí como que miró, y dijo: [WSS] “Julio, 
no podemos basar nuestra fe en edades”; y para mí eso fue una 
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y todo lo que estaba ocurriendo allí, esa lucha tan tremenda 
que estaba ocurriendo en ese campo espiritual, era nada más 
y nada menos que el tiempo, el ciclo divino, en el cual Él iba a 
cambiar de Cordero a León.
 Todo se estuvo cumpliendo en una manera muy pero que 
muy reservada; y a la misma vez mostrada acá en una forma 
sencilla; y el mundo no se dio cuenta. Los escogidos de Dios 
sí se dieron cuenta. Y más adelante: cada vez más y más 
están entendiendo y comprendiendo, y estamos viendo cómo 
Dios estuvo haciendo ese cambio de dispensación, a medida 
que Dios nos ha ido dando más y más Luz de las cosas que 
ocurrieron en ese tiempo.

Sigue diciendo:

 [WSS] Porque este es el ciclo divino, en el cual estamos 
nosotros, en donde Cristo tiene que levantarse del Trono 
del Padre y tomar el Título de Propiedad en el Cielo, 
abrirlo en el Cielo, hacer Su Obra de Reclamo, resucitar 
a los muertos creyentes en Él y transformarnos a nosotros 
los que vivimos. Todo eso está en la Obra de Reclamo.

JÓVENES ESCUCHANDO LA VOZ DEL
ESPÍRITU SANTO EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 24 de junio de 2015
Cayey, Puerto Rico
 Recuerden que los que obtienen la victoria siempre 
son aquellos que luchan como Abraham, que recibió la 
promesa de que tendría - Dios le daría un hijo por medio de 
Sara su esposa; y cuando le da la promesa Abraham tenía 
75 años y Sara 65 años; él le llevaba diez años a Sara.
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 Pero llegará el tiempo en que Dios abrirá el misterio del 
Séptimo Sello, y entonces todos conocerán en medio del 
cristianismo ese misterio de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver dónde es que será abierto 
ese misterio. Vamos a ver dónde nos escribe aquí el Ángel del 
Señor Jesucristo, el cual en este tiempo final es enviado a Su 
Iglesia, a la María espiritual, para darle a conocer las cosas que 
sucederán; como le apareció allí a María en la Primera Venida 
de Cristo, y le habló las cosas que sucederían y que cumpliría el 
Señor en Su Primera Venida; porque ese Ángel es el que tiene 
acceso al Libro de la Verdad, y lo conocemos por el nombre de 
Gabriel: el Arcángel Gabriel.

Y nos dice en la página 481 del libro de Los Sellos, dice el 
reverendo William Branham: 

 193. Ahora, noten que la apertura del Séptimo Sello 
también es en un misterio triple ([JBP] Él venía hablando 
que el Séptimo Sello también es en un misterio triple, en esa 
página y en la anterior; y ahora en “EL SÉPTIMO SELLO” dice 
que también es en un misterio triple). Les he dicho que es 
el misterio de los Siete Truenos. Los Siete Truenos en el 
Cielo abrirán este misterio.

[JBP] Y el misterio triple del Sexto Sello (para así ya tener algo 
de eso) es: las vírgenes fatuas (que es, en ese misterio, uno 
de esos tres propósitos), las fatuas, los 144.000 y la Tierra, el 
planeta Tierra. Dice:
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 [193]. … también es en un misterio triple. Les he dicho 
que es el misterio de los Siete Truenos. Los Siete Truenos 
en el Cielo abrirán este misterio. Será en la mera Venida 
del Señor Jesucristo, porque Él mismo dijo que ninguno 
sabría cuándo Él iba a volver. ¿Notaron cómo fue cuando 
los judíos le hicieron esa pregunta? Comparamos las 
Escrituras de Mateo 24 con los siete Sellos. Entonces 
vimos que el Séptimo Sello no aparece, porque el mismo 
Cristo dijo que solamente Dios lo sabe, ni siquiera los 
ángeles lo saben; y con razón, porque no fue ni escrito. 
Todo fue silencio, nada aconteció en ese tiempo. Ni los 
ángeles ni nadie sabe cuándo Él viene. Pero habrá las siete 
voces de estos Siete Truenos que darán a conocer esa gran 
revelación en ese tiempo.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El 7mo Sello es el misterio de los 7 Truenos».
[JBP] Y también ahí mismo escribe:
[WSS] «La gran revelación de la Venida del Señor».

[JBP] Y arribita acá, antes de empezar donde empezamos el 
párrafo, escribe: [WSS] «los 3 propósitos del 7mo Sello».
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meter la mano por todas esas cosas que están ya profetizadas, 
porque todo tiene que tener cumplimiento. Y estamos en el 
tiempo en donde Dios tiene bendición para Sus hijos, pero tiene 
el juicio divino para este reino de los gentiles.

Sigue diciendo en el mensaje “DEL CIELO NOS ESTÁN 
APURANDO”. Dice:

 [WSS] … y por lo tanto, el reino del maligno, que es 
el reino de las tinieblas, ha estado apoderado de toda la 
humanidad desde la caída del ser humano en el Huerto del 
Edén. Por lo tanto, los reinos de este mundo proseguirían 
hasta desaparecer gradualmente todo, y desaparecer la 
vida de la raza humana, si no aparecía alguien digno de 
tomar ese Título de Propiedad.
 ¿Y por qué todo iba a desaparecer? Porque siendo que 
la Corte celestial estaba en sesión, se había abierto, la raza 
humana sería juzgada, y por su pecado sería destruida. 
Pero Cristo siendo el Redentor, y habiendo muerto por el 
ser humano en la Cruz del Calvario, es el Único que puede 
hacer el reclamo y recibir el Título de Propiedad, y por 
consiguiente, toda la herencia divina.
 Y ahora, Cristo no aparecía y Juan lloraba mucho. Ese 
fue ahí, en esta visión, el momento más crítico de todos 
los momentos de esta revelación apocalíptica, y es el 
momento más crítico para la raza humana el cumplimiento 
de ese ciclo apocalíptico.

[JBP] Y ese tiempo fue el tiempo en que él estaba muy pero que 
muy triste, en cuanto a este Programa que estaba Dios llevando 
a cabo, en donde la humanidad estaba en ese momento crítico. 
Por eso él me decía: [WSS] “Benjie, esto es fuerte, esto es duro”; 
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esa presión en contra de la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo 
de este tiempo final. Si no fuera porque no entramos en esa 
desesperación que tenemos que entrar, Dios no necesita enviar 
esa apretura.
 Y vimos allí ahora, en Florida también (todavía creo que 
están pasando por esa situación). Y estuve leyendo allí un 
lugar donde el hermano William escribió, en el párrafo 125 de 
la página 12-A del libro de Citas, que allí el hermano Branham 
habla y dice:

 125 - “¡Oh, Señor!, nuestra primera visita aquí con 
este grupo de personas en la costa ([JBP] estaba allí en 
Tampa, Florida), la cual sabemos que algún día estará en el 
fondo del océano y allí no quedará piedra sobre piedra. Y 
allí habrá un… Oh, ¡qué tiempo tenemos por delante!”.

[JBP] Y el hermano William escribe:
[WSS] «Tampa, Florida – quedará bajo el mar».

[Rev. José B. Pérez] Vean que ya eso está profetizado, como 
también está profetizado que Los Ángeles California, Hollywood 
y todos esos lugares sucios, serán hundidos por lo que estará 
ocurriendo en esos días de ese gran terremoto, que se hundirán 
unos 10 estados, dice que el agua llegará bien adentro; o sea 
que todo eso es el juicio divino.
 Y ese terremoto, hemos escuchado a nuestro hermano 
William Soto decirnos que puede ser (y es muy probable que 
sea) el terremoto de la resurrección. O sea que uno no puede 
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[Rev. José B. Pérez] Y pasamos a la 482. Dice [Los Sellos]:

 194. Entonces, yo creo que 
para nosotros que no conocemos 
esto, no será conocido hasta ese 
tiempo, pero sí será revelado en 
aquel día [WSS] «8vo Día», en 
la hora [WSS] «cero» ([JBP] o 
sea, en la hora cero) cuando debe 
ser revelado; lo que nosotros 
debemos hacer, es ser sumamente reverentes ante Dios, y 
servirle y hacer todo lo que sabemos hacer, y vivir vidas 
justas, vidas cristianas.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Será revelado al 
público el 7mo Sello, en La 
Carpa».

[JBP] ¿Dónde es que será 
revelado el Séptimo Sello? En 
La Carpa.
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 195. Entonces encontramos que nos ha sido abierto el 
Sexto Sello, y lo vemos. Sabemos que el Séptimo Sello 
no puede ser abierto al público hasta que llegue esa hora 
([JBP] o sea, escribe): [WSS] «la hora del 7mo Sello (la 
hora cero)». Ahora, hubo alguna razón por la cual Dios 
permitió la declaración de estos Siete Truenos, porque 
tiene que venir.

[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 98, en el segundo 
párrafo, dice [Los Sellos]:

 14. En el capítulo 4, Juan fue 
levantado para ver las cosas que 
fueron, que son y que están por 
venir. Pero la iglesia termina 
al final del capítulo 3, y Cristo 
la levanta (“arrebatados en las 
nubes para recibir al Señor en el 
aire”), y no se menciona otra vez 
hasta en el capítulo 19, cuando Él 
regresa como REY DE REYES 
Y SEÑOR DE SEÑORES 
juntamente con la Iglesia.
 15. Ojalá antes de Su Venida 
podamos ver todas estas cosas en 
detalle, pero si no nos alcanzara 
el tiempo, veremos todo cuando 
Él venga; así que no es tan 
importante.
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para esa manifestación de los hijos de Dios.
 Muchos podrán decir que no ocurran ninguna de esas 
catástrofes, pero nosotros estamos conscientes que todo eso 
tiene que suceder para que la manifestación de los hijos de Dios 
sea realizada; porque la Tierra es un reflejo de lo que nosotros 
como hijos de Dios estamos deseando, lo cual es el nuevo 
cuerpo; y la Tierra está gimiendo con dolores indecibles para 
producir el glorioso Reino Milenial.
 Vean que todo tiene un propósito divino; pero Apocalipsis, 
capítulo 17, Apocalipsis, capítulo 6, y otras Escrituras, muestran 
cómo va a haber ese enfrentamiento. Apocalipsis 19, que es la 
Venida del Señor. Todo eso en este tiempo final estará siendo 
manifestado plenamente para que ese cambio de reino ocurra 
y ya sea quitado de las manos del diablo, del enemigo, sea 
quitado este reino; lo cual le pertenece a Dios y Sus hijos. Y ya 
no podrá utilizar los vientos ni todas esas cosas en contra de la 
raza humana.
 Y en estos días estuvo pasando por Puerto Rico ese 
huracán… Y todo eso tiene un propósito, porque Dios es el que 
permite ciertas cosas para que Sus hijos se acerquen más a Su 
Programa.
 A veces las cosas así (calamidades o cosas así de tormentas 
y terremotos), Dios permite quizás que llegue hasta un extremo 
el hijo de Dios, para que se acerque más a Dios. Nosotros no 
deseamos que venga una apretura, pero por causa de que 
no desesperamos como debemos desesperar, Dios entonces 
envía la apretura.
 Y todas esas cosas son apretura. Aunque la más marcada, 
que ha sido hablada por el reverendo William Branham y nuestro 
hermano William Soto, es esa persecución, que es para las 
fatuas; pero antes: esa apretura de la bestia y la imagen de la 
bestia, y ese Concilio Mundial de Iglesias que estará haciendo 
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[JBP] Y aquí hay dos cosas que quiero, así por encimita, 
hablarles.
 Una: Cuál era el motivo por el cual Cristo no se aparecía: 
era que estaba haciendo intercesión por el último individuo que 
fuere echado al Cloro; no podía salir de allí; pero fíjense que ya 
era tiempo de tomar ese Libro.
 Y dos: Había un ciclo, un lapso de tiempo, el cual era dado 
para que Alguien tomara ese Libro. Y ese lapso de tiempo fue 
el lapso de tiempo que él estuvo aquí en la Tierra, lo cual fue 
después que él pidió más tiempo.
 Y ahí fue ese entrelace dispensacional más marcado; y es y 
fue llevado a cabo ese cambio de dispensación ya en realidad. 
O sea, ya no iba a ser eso realizado en el futuro o más adelante 
(como en diferentes mensajes lo habló el reverendo William 
Branham, en el libro de Los Sellos, y también nuestro hermano 
William), sino que ya fue el tiempo o ciclo divino establecido por 
Dios desde antes de la fundación del mundo; lo cual fue hablado 
en el libro de Los Sellos y también en los mensajes de nuestro 
hermano William Soto Santiago, que ocurriría. O sea que ya 
Dios nos ha revelado el tiempo, el ciclo divino por el cual Alguien 
tenía que tomar ese Título de Propiedad.

Sigue diciendo:

 [WSS] Y ahora, Jesús no aparecía, y no había otro que 
pudiera hacer el reclamo; y el diablo se había apoderado 
del planeta Tierra y del aire…

[Rev. José B. Pérez] Y fíjense cómo hemos estado viendo 
todos estos huracanes, tormentas, terremotos y todo, porque el 
diablo se ha apoderado de todo eso; y todo lo que va a seguir 
incrementando en este planeta Tierra, son los dolores de parto 
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[JBP] O sea que en ese momento no era tan importante; pero sí 
veríamos todo eso cuando Él venga.

Y él dice, escribe ahí: [WSS] «Veremos todo en Su Venida».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Dice: “Y enviará sus ángeles con gran voz de 
trompeta, y juntarán a sus escogidos”. Los Ángeles son 
los ministerios de Moisés y Elías, y los escogidos son 
144.000 hebreos, 12.000 de cada tribu.
 O sea que esos ministerios operarán en favor de 
Israel para la restauración de las tribus de Israel, para su 
unificación, como obró ese ministerio de Elías Tisbita allá 
para la restauración de las diez tribus del norte a la fe en 
el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob; porque ellos 
se habían descarriado, y estaban adorando imágenes y 
estaban adorando a Baal y a otros dioses ajenos, a Asera y 
otros dioses.
 El reto en este tiempo final será en el Monte de 
Sion, así como fue allá en el monte Carmelo, y así como 
hubo también en el Monte de la Transfiguración, donde 
aparecieron Moisés y Elías, uno a cada lado, y ahí está el 
orden de la Segunda Venida de Cristo.
 (…) Es importante entender estos misterios del Reino 
de Dios, porque estas son las cosas que le van a dar la fe a 
los creyentes en Cristo para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página…, porque ahí nos dice que 
esto es lo que nos va a ayudar para ser transformados. En la 
página 128 del libro de Los Sellos, dice:
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 121. Ahora, los Siete Truenos de Apocalipsis permitirán 
que Él muestre a la Novia cómo prepararse para obtener 
esa gran fe de traslación.

[JBP] Él en el otro libro de Los 
Sellos, en esa misma página 
128, ahí hace un dibujo de 
una pirámide, y escribe: 
[WSS] «Fe de Rapto».

[Rev. José B. Pérez] ¿Qué es lo que le dará a la Novia esa Fe 
de Rapto, esa Fe de Traslación? La revelación de los Truenos. 
Eso es lo que va a dar a la Novia cómo prepararse, cómo estar 
listos para esa Fe de Rapto.

Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Y el reverendo William Branham dijo que la Tercera 
Etapa será la que le dará la fe para el rapto a los creyentes 
en Cristo, y que la fe para el rapto la darán los Truenos; y 
los Truenos son la manifestación de la Tercera Etapa, en 
donde la Voz de Cristo le estará hablando a Su Iglesia en 
forma consecutiva.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden que todo lo que habló el 
mensajero cuando se refería al cumplimiento de la Tercera 
Etapa, y muchas veces lo hablaba en - como que se estaba 
cumpliendo; todo eso era en el futuro. Porque aun cuando 
decía que [WSS] “la media hora estaba en existencia” (en 
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cuando la intercesión ha cesado y las edades de la iglesia 
han terminado ([JBP] y él escribe): [WSS] «al terminar las 
edades». Él vino en la primera edad, Éfeso, se reveló y 
envió el mensajero. Ahora fíjese bien mientras avanzamos.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden que en la Edad de la Piedra 
Angular se recorren siete etapas consecutivas: son la Voz de los 
Siete Truenos hablando consecutivamente.

DEL CIELO NOS ESTÁN APURANDO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 3 de diciembre de 2004
Bogotá, Colombia
 Por lo tanto, Juan lloraba mucho porque todo estaba 
perdido si no aparecía el que podía tomar ese Título de 
Propiedad; y el único que lo podía tomar era Cristo, y no 
aparecía.
 ¿Y qué sucedía?, ¿cuál fue el motivo por el cual Cristo 
no aparecía? Ya vimos el motivo por el cual Juan lloraba. 
Todo estaba perdido si no aparecía en ese ciclo divino, en 
ese lapso de tiempo que fue dado para alguien tomar ese 
Libro.
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predestinación, Él tenía que quedarse allí porque Él vino 
a morir por todos aquellos que Dios había ordenado para 
Vida Eterna. Él los vio por Su conocimiento previo, no 
por Su propia voluntad, porque Su voluntad es que no 
se pierda ninguno, pero por Su conocimiento anticipado 
Él sabía quién sería salvo y quién perecería. Entonces, 
mientras faltara un solo nombre por ser declarado en la 
Tierra, Cristo tendría que quedarse allí como Intercesor 
para redimir a ese individuo; pero tan pronto como ese 
último nombre haya sido 
echado al cloro, entonces los 
días de intercesión terminan 
([JBP] Y él dibuja al lado allí una 
Estrella de David). “El que es 
sucio, ensúciese todavía; y el que es santo, sea santificado 
todavía”. Entonces Él deja el Santuario, y ese lugar se 
convierte en tribunal de juicio. ¡Ay de todos aquellos que 
están fuera de Cristo en ese tiempo!
 32. Ahora, estas cosas serán reveladas cuando el 
Cordero deje Su lugar de intercesión con el Padre (eso 
está en Apocalipsis capítulo 5).

[JBP] Miren, ¿dónde… o cuándo sería que serían reveladas 
todas esas cosas? Cuando deje Su lugar de intercesión. O sea 
que todo esto está siendo mostrado que sería dado a conocer 
luego que se terminen las siete edades de la Iglesia, que es 
cuando Él salga del Trono de Intercesión. Sigue diciendo aquí:

 32. Ahora, estas cosas serán reveladas cuando el 
Cordero deje Su lugar de intercesión con el Padre (eso 
está en Apocalipsis capítulo 5). Él toma el Libro sellado 
con los sellos, y los abre y los muestra al fin de la edad, 
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muchos mensajes), luego más adelante nos dice que [WSS] 
“la media hora no había comenzado”1, o no había comenzado 
la media hora en ese momento.
 Y también, cuando decía que [WSS] “los Siete Truenos 
estaban siendo traídos”; vean cómo todo eso era dando a 
conocer las cosas que sucederían más adelante. Por eso 
Apocalipsis 22:16, dice: “Yo Jesús envío Mi Ángel para dar 
testimonio de estas cosas en las iglesias”, las cosas que 
deben suceder.
 Y no hay otro ángel y otro profeta que dé a conocer las 
cosas que deben suceder, sino el Ángel del Señor Jesucristo: 
William Soto Santiago. Él es el que vino a darnos a conocer 
las cosas que estarían sucediendo en esa Dispensación 
del Reino; y esas cosas son las que estamos ahora viendo 
cumplidas, o sea, en cumplimiento.
 Como cuando el hermano Branham decía: [WMB] “Ya 
Él salió del Trono, o está a punto de salir; entren lo antes 
posible”, [WMB] “Ya Él salió del Trono de Intercesión”2 (en 
otras ocasiones); y luego decía: [WMB] “Eso está en el 

1  2009/10/11 “Siendo bendecidos con el cumplimiento de la media 
hora de silencio en el Cielo”: [WSS] Por tanto, para este tiempo final la 
promesa es que estaremos siendo bendecidos con el cumplimiento de 
la media hora de silencio en el Cielo, estaremos siendo bendecidos con 
todo el misterio que causa silencio en el Cielo como por media hora. 
Todavía ese silencio en el Cielo no ha ocurrido, pero va a ocurrir.
2  SPA63-0317E “La Brecha entre las siete edades de la Iglesia y 
los Siete Sellos”, pág. 90, párrs. 211-212: [WBM] 212 Y recuerden, esto 
viene durante la séptima edad de la Iglesia cuando los misterios de 
Dios serán abiertos. Ahora fíjense muy bien, esto es algo que ustedes 
tienen que captar. Bien. Él había estado haciendo Su obra de mediación, 
intercediendo por el creyente. Por dos mil años había estado allá como 
Cordero. Ahora Él está dando el paso, saliendo de la eternidad para tomar 
el Libro del Título de Propiedad, y abrir los Sellos y revelar los misterios.
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futuro”3. Él estaba dando a conocer las cosas que sucederían 
más adelante.
 Y esos Siete Truenos en forma consecutiva es en 
la Dispensación del Reino; y él nos dijo que todavía la 
Dispensación de la Gracia no había terminado, y eso fue en el 
2015 (más o menos, creo que fue)4, y todavía había bautismos 
en el 2018.
 Todo eso vayan viéndolo, porque es muy importante para 
saber en dónde nos encontramos hoy, en tiempo presente, 
dónde está Dios cumpliendo todo lo que fue hablado por el 
Ángel. Así como se cumplió todo lo que fue hablado por el 
Ángel a María, allá hace dos mil años atrás, y luego vino a 
cumplimiento todo lo que Él habló. Y aún faltan cosas de 
ser cumplidas, de que ese Hijo se sentaría en el Trono de 
David; ya eso está hablando del Milenio. O sea que ese Ángel 
siempre viene a darle la revelación (como se la dio a Daniel) 
de las cosas que sucederían más adelante.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Así como habló durante las siete etapas o edades de la 
Iglesia (pero no en forma consecutiva), hablará después de 
las siete edades de la Iglesia, en la Edad de Oro de la Iglesia; 
hablará en forma consecutiva, hablará como León, como 
Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo.

3  Los Sellos, pág. 89, párr. 139: [WMB] El Libro estaba en las manos 
del dueño original porque el hombre había caído y perdido el Libro y no 
había otro hombre digno de tomarlo para redimir la Tierra. / Pero vino 
el Cordero... / … sangrando e inmolado, y tomó el Libro de la diestra de 
Aquel que estaba sobre el Trono. / Ahora, todo esto queda todavía en el 
futuro. Esta noche Él todavía es un Mediador, pero esto le queda en el 
futuro.
4  Estudio Bíblico #238, 2022/sep/16 (viernes), págs. 37-38 del (f)
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 Y a medida que Dios en este tiempo final nos está mostrando 
y abriendo estos misterios, y dándonos esta revelación, la cual 
fue escondida… y tan escondida que no había ni una pizca de 
(vamos a decir) de conocimiento, ni nada se había hablado tan 
desmenuzadamente, para que no hubiera imitación en ese tiempo 
en el cual el hermano William estuvo acá. Y todo estuvo tan y tan 
sellado que cuando Dios estaría cumpliendo Su Programa bajo 
una nueva dispensación, solamente los escogidos de Dios, los 
predestinados de Dios, estarían comprendiendo ese misterio; 
porque serían los que tendrían esa percepción profética para, 
en el Día Postrero, en el cumplimiento de la Visión de La Gran 
Carpa Catedral, entenderían y comprenderían a medida que 
Dios les iba abriendo el entendimiento y las Escrituras para 
comprender el misterio de la Venida del Señor, el misterio de la 
Segunda Venida de Cristo.

Sigue diciendo:

 [WSS] … porque la Dispensación de la Gracia está 
llegando a su final, y concluirá; Dios la cerrará con el 
juicio que llaman las iglesias, los cristianos, le llaman la 
gran tribulación, que será un juicio tan terrible como en el 
tiempo de Noé; ya no con agua sino con fuego.

[Rev. José B. Pérez] Y dice en el libro de Los Sellos, en la 
página 102 (abajo, dice):

 31. Ahora, el Cordero durante el tiempo de intercesión 
conoce los que tienen sus nombres en el Libro de la Vida 
desde antes de la fundación del mundo; y hasta que vengan 
todos ellos a ser manifestados en esta Tierra, Él no puede 
dejar ese lugar. ¿Entienden? Allí está perfectamente la 
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de este tiempo construyendo una Gran Carpa Catedral.
 Y si allá hubiese sido de los que estaban en contra de Noé 
construyendo el arca de Noé, y combatiendo el Programa Divino 
allá en Noé, en esa construcción, en esa labor que Dios le llevó 
a cabo, acá estaría haciendo lo mismo si estuviera viviendo en 
este tiempo. Si estuviera allá en contra, acá estuviera en contra; 
si estuviera allá a favor, acá estuviera a favor. Tan sencillo como 
eso.
 [WSS] … y como hagamos en nuestro tiempo sería la 
forma en que haríamos en cualquiera de los tiempos del 
pasado; en el tiempo de Adán, en el tiempo de Noé…
 [JBP] O sea, todo lo que hagamos en nuestro tiempo…, 
todo lo que usted ahora esté frente a la Palabra y a la Obra, y la 
actitud que usted toma y asuma frente a la Obra que Dios está 
haciendo en este tiempo, es la misma que estaría haciendo en 
tiempos pasados. Sigue diciendo:
 [WSS] Y ahora, encontramos que para cada 
dispensación Dios tiene un Programa, y tiene Su gente 
también. Y toda dispensación termina con juicio. Y por 
eso la humanidad está preocupada, el mundo religioso 
también, porque la Dispensación de la Gracia está 
llegando a su final…

[JBP] Ahí el hermano William nos está hablando, ahí en el 2015, 
otro lugar…, porque también hay otros lugares que hemos 
leído donde decía: [WSS] “que la Dispensación de la Gracia 
todavía no había llegado a su final”5; y acá nos dice: [WSS] “la 
Dispensación de la Gracia está llegando a su final”. O sea que 
la labor que se estuvo llevando a cabo en todo ese tiempo, es 
una labor dentro de la Dispensación de la Gracia.

5  Estudio Bíblico #238, 2022/sept/16 (viernes), pág. 37 del (f) / 2005-
05-04-3 “La Voz que conmoverá los Cielos y la Tierra en el Día Postrero”
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 Y todo esto va a llegar a su parte culminante en el 
cumplimiento de la Tercera Etapa, que será en una Gran 
Carpa Catedral que dijo el reverendo William Branham, y 
que él quiso traer a cumplimiento esa Visión, pero no le 
fue concedido ese deseo; pero él dijo que sería como fue 
mostrado y como fue hablado.
 (…) Por lo tanto, estamos en el tiempo más glorioso de 
todos los tiempos, en donde el Eterno tendrá la manifestación 
más grande que haya tenido en medio de Su Iglesia y en 
medio del pueblo hebreo.
 Será una manifestación plena, de la cual el reverendo 
William Branham dijo: “Lo que ustedes han visto en 
parte…”. O sea, esas manifestaciones poderosas de Dios 
hablando —el reverendo William Branham ungido por el 
Espíritu Santo—, y cosas viniendo a existencia, siendo 
creadas por la Palabra hablada, como Dios habló también 
para la creación del universo; dice: “Estas cosas que ustedes 
han visto en parte manifestadas, serán manifestadas en toda 
su plenitud”.
 O sea que aquello fue la muestra de lo que Dios hará 
en este tiempo final; y eso será en el cumplimiento de la 
Tercera Etapa, que será en una Gran Carpa Catedral.

[Rev. José B. Pérez] Y miren lo que dice en el libro de Citas, 
en la página 119, párrafo 1057, dice una parte aquí de este 
extracto del mensaje “MIRE A JESÚS”. (Sí, me lo traje también 
el folleto, porque aquí él escribe algo también). Vamos a leer 
acá en el libro de Citas; dice en un extracto de este mensaje 
(como a mitad del extracto), dice:
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 1057 - “… como la Biblia dice: ‘Esto es para aquel 
que tiene sabiduría’ 
([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Moisés y 
Elías», el Tercero es 
propiamente identificado. Nosotros sabemos dónde está. 
Así que la Tercera Etapa está aquí. Es tan sagrado ([JBP] 
y escribe): [WSS] 
«Moisés y Elías» 
que no debo hablar 
mucho acerca de 
ello. Como Él me dijo en el principio, Él me dijo: ‘De esto 
no hables nada’. ¿Ustedes recuerdan años atrás? Ella 
habla por sí mismo”.

[JBP] Y eso lo escribe allí… Vamos a buscarlo aquí en el 
mensaje, en el folleto, que él escribe ahí donde está ese 
extracto, él escribe: [WSS] «No explicar la 3ra Etapa».

[JBP] Y también escribe: [WSS] «la Fe para Rapto».
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Sigue diciendo (estoy ahora en la “JUSTICIA DIVINA”, 
predicado el 27 de marzo de 2015, donde nos detuvimos ahí)…, 
y en esos días estaba parece que pasando un meteoro cerca, 
porque él dice:

 [WSS] Si el meteoro que pasó en la mañana se 
desviaba un poquito, acaba la Tierra; estaríamos en la sexta 
dimensión ya. No habría esperanza para nadie. Como fue 
millones de años atrás con cometas o con meteoros que 
han impactado la Tierra, y murieron los animales gigantes 
y también los animales más adelantados, todos murieron; 
y como en el tiempo de Noé (Noé y su familia fueron los 
únicos que creyeron el Plan de Dios, el Programa Divino 
para servir a Dios), y no se preocuparon de buscar a Dios 
conforme al Programa Divino; porque no es decir: “Yo 
amo a Dios, yo busco a Dios, yo oro a Dios”; tiene que ser 
de acuerdo al Programa Divino para la edad y dispensación 
que a usted le toca vivir.
 Usted no va a decir: “Yo voy a servir a Dios como 
sirvió Noé y con Noé, haciendo un arca literal”. Eso fue 
para aquel tiempo. Estaría atrasado unos cuantos miles de 
años atrás tratando de hacer algo que a usted no le tocaba; 
si no, Dios lo hubiera puesto a vivir en aquel tiempo; y 
si no hace nada en el tiempo que le toca vivir y hubiera 
vivido en aquel tiempo, tampoco hubiera estado al lado de 
Noé.
 Por lo tanto, tenemos que comprender cuál es el Plan 
de Dios para nuestro tiempo…
 [JBP] O sea…, y también, si usted hubiese creído en el 
tiempo de Noé, y hubiese ayudado a Noé en construir el arca, 
usted en este tiempo… si estuviera en este tiempo… como está 
en este tiempo, también hubiese estado al lado del mensajero 
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estuvo amonestando al planeta Tierra, al mundo entero y sus 
habitantes: que se arrepintiesen o perecerían. Esa labor que él 
estuvo haciendo en esos últimos 15 años, y llegó a la parte en 
donde se le fue dicho que se tenía que ir —ya en el 2017—, y 
él allí pide más tiempo para cumplir ese motivo y ese objetivo 
por el cual él pidió ese tiempo; lo cual Dios se lo prolongó hasta 
ese 30 de marzo del 2019.
 Pero estuvo amonestando al mundo y también a la Iglesia 
del Señor, a la Iglesia-Novia, de que se arreglara o perecería. 
Pero los escogidos de Dios estarían seguros, porque luego 
vendría un tiempo en donde eso se iba a hacer una realidad 
en cada individuo; tanto así que ellos vendrían a tener en sus 
cuerpos esa santidad que se requiere en el Lugar Santísimo 
para obtener de Su Ser, de la Gran Teofanía, de ese cuerpo 
glorificado que obtuvo Jesús cuando resucitó y ascendió al 
Cielo, ese cuerpo eterno y glorificado. De eso mismo es que 
nosotros recibiríamos en este tiempo final; porque llegaría esa 
etapa de santidad en cada individuo, en cada miembro del 
Cuerpo Místico de Cristo colocado en el Lugar Santísimo, lo 
cual se requiere dentro del Lugar Santísimo: santidad.
 Y ese tiempo que él pidió fue muy pero que muy importante, 
porque algo grande estaba ocurriendo en el Cielo: era nada 
más y nada menos que ese cambio de dispensación; lo cual, 
al haber ese cambio de dispensación también iba a haber un 
cambio de Trono: de Misericordia a Trono de Juicio, de Cordero 
a León.
 Porque mientras él estuvo hablándonos bajo misericordia, 
bajo Trono de Misericordia, se estuvo en la Dispensación de la 
Gracia. Y plenamente vino a ser una realidad todo lo que él nos 
estuvo hablando, de las cosas que iban a suceder en el futuro: 
en una nueva dispensación; lo cual ocurre en ese cambio de 
dispensación, en ese cambio de Cordero a León.
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 1057 - “Ella habla por sí misma. Pero traté de explicar 
los otros, e hice un error en mi opinión. Yo no digo que el 
Señor me dijo esto. 
Esto será lo que 
empezará la fe para 
el rapto para irse 
([JBP] y acá también 
escribe): [WSS] «Fe de Rapto». Yo tendré que quedarme 
callado por un tiempecito”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en el estudio bíblico:

 Por lo tanto, en medio del cristianismo habrá una Gran 
Carpa Catedral; y sobre todo, en medio del grupo que 
corresponda al tiempo de la Edad de Oro de la Iglesia, 
la Edad de Piedra Angular; porque ya la edad séptima, la 
edad pentecostal, ya Dios hizo lo que iba a hacer, pero de 
esa manifestación que viene va a impactar a los escogidos 
que están escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida del 
Cordero, y les va a dar la fe para ser transformados y 
raptados; y va a obrar esa manifestación para las vírgenes 
insensatas también, y les dará fuerza para que puedan 
pasar esa etapa de gran tribulación y dar sus vidas en 
la gran tribulación como mártires; y va a obrar también 
para la humanidad: la humanidad va a ser impactada y 
sacudida por esa manifestación poderosa de Dios en el 
Día Postrero; y va a impactar también a los judíos.

[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 53 del libro de 
Citas, en el párrafo 457, dice:
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 457 - “Alguien me dijo a mí el otro día: ‘¿Usted puede 
pararlo?’. Yo dije: ‘No, señor’. Él dijo: ‘Bueno, qué hace 
usted - ¿por qué no se guarda quieto usted?’. ‘¿Cómo me 
puedo quedar quieto?’. Yo vengo a un juicio. Mi voz estará 
en el registro allí que arrasará a la generación entera”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «estará en el 5to Elías».

[JBP] Y escribe:
[WSS] «de Laodicea, el reino de los gentiles».

[JBP] O sea, será impactado… Por eso él dice allí que [WSS] 
“será impactado también la humanidad”; o sea, serán impactados 
los incrédulos.
 Por eso también allí escribe: [WSS] «En la Edad de la 
Piedra Angular, el ministerio de juicio de Apocalipsis 11 
arrasará esta generación».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “PERFECTA FUERZA 
POR PERFECTA DEBILIDAD”5 dice, página 52:

5  SPN61-1119 “Perfecta fuerza por perfecta debilidad”, pág. 48, 
párrs. 353-357
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anécdota o esta Escritura, la cual relata de lo que pasó con 
Ezequías, que pidió más tiempo4: tuvo un motivo y un objetivo. 
Al igual que el hermano William, también pidió más tiempo, por 
un motivo y un objetivo también.

 [47] Dios dijo al profeta, dijo: “Regresa y dile”.
 48 ¿No es eso extraño? Ezequías era el hombre más 
grande en la Tierra. ¿Ven? Ezequías era un rey, y un 
hombre de Dios. Él fue un hombre leal, si él pudo suplicar 
aquello ante Dios y Dios no lo reprendió por eso: “Yo he 
caminado delante de ti con un corazón perfecto”, ahora, 
eso es decir mucho. ¿Ven?
 49 Y Dios no dijo: “No, Ezequías, tú no lo hiciste”, 
sino que Él admitió que él lo había hecho. Y Él dijo: “Yo 
voy a prolongar tu vida un poco más”. ¿Ven? “Yo voy 
a concederte tu petición”, vean, porque él había sido un 
hombre justo, él había sido un real siervo de Cristo.
 50 Y entonces sentimos que tenemos un derecho de 
pedir algo así, si nuestro objetivo y nuestro motivo es 
correcto.

 51 Ahora, vemos hoy que por 
muchos años pasados, yo diría 
por los pasados quince años o 
más, ha habido una amonestación 
constante a través de toda la nación: 
“¡Arrepiéntanse o perecerán!”.

[Rev. José B. Pérez] Y por los últimos 
15 años, ahí hasta el 2017, esos últimos 
15 años que él estuvo sobre la Tierra 

4  Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11
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[JBP] Él escribe también en el otro lado:
[WSS] «Tener motivo y objetivo».

 45 Como estaba diciendo hace un momento, Él no le 
muestra visiones a usted para jugar con ellas; eso no 
es algo para jugar. Eso es sagrado. Solo úselo como el 
Señor le permita. Sea un prisionero para Él. No importa 
lo mucho que usted desee decirle a ese individuo que él 
está equivocado, o que esto, o aquello o lo otro; usted 
espere tranquilo hasta que Dios lo diga. Entonces cuando 
Dios lo dice, entonces usted puede venir con ¡ASÍ DICE 
EL SEÑOR! Hasta entonces olvídese de ello.
 46 El mundo hoy está justamente igual a como 
Ezequías estuvo entonces, ha sido amonestado. Está 
siendo amonestado constantemente. La iglesia está siendo 
amonestada. Y ahora, estas cosas no suceden por una 
casualidad. Hay algo detrás de todas ellas.
 47 Ahora, Ezequías estando enfermo con este tumor, no 
era por casualidad. Dios envió a Isaías allá y le dijo que 
ordenara su casa, porque iba a morir. Y Ezequías lloró, y 
dijo a Dios: “Yo he andado ante ti con corazón perfecto, 
y yo te ruego que prolongues mi vida por una causa, una 
buena causa, la causa de Dios”.

[JBP] Y fíjense que eso fue lo que el hermano William nos 
habló, que él también le pidió más tiempo al Señor; y puso esta 
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 [353] Nosotros no necesitamos ninguna organización 
nueva.
 354 Lo que sí necesitamos es… ¡Oh, Dios!, cómo siento 
que estás inundando todo este lugar en estos momentos. 
Lo que necesitamos es un profeta de Dios que se levante 
en la escena con un tremendo trueno de dinámica, para 
que sacuda este mundo desvergonzado ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Un profeta con un Trueno de dinámica». «Moisés 

y Elías, Apoc. 11». ¡Aleluya! Vasos vacíos es lo que Él 
necesita, correcto, necesita una Iglesia llamada fuera, una 
minoría, la cual pueda recibir el poder y las bendiciones 
de Dios y Su Mensaje. ¡Aleluya! Eso es lo que necesitamos.
 355 Hágase débil para que pueda llegar a ser fuerte, 
porque así podrá conquistar a todo diablo. Y pondrá a 
los sabios en vergüenza. Así traerá hombres y mujeres los 
cuales Dios ha llamado, y solamente ellos.

 356 Recuerde: “Así 
como fue en los días de 
Noé, así también será en 
los días de la Venida del 
Hijo del Hombre [WSS] 
«con Elías y Moisés»; 
entonces ocho almas 
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fueron salvas”. En los días de Elías hubo solo siete mil 
que lo recibieron. ¡Piensen en dónde estamos viviendo 
ahora! Cuando Juan llegó a la escena, la pequeña iglesia 
ciertamente estaba en la minoría, pero hubo vasos vacíos 
en donde echar el Aceite. ¡Aleluya!
 Dios permita que nos vaciemos.
 357 Amigos, vacíense. ¡Háganse débiles! ¡Nieguen toda 
su capacidad!

[WSS] «el Hijo del Hombre hoy», [JBP] escribe también allí.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá en el estudio bíblico 
(página 3):

 El reverendo William Branham dice: “Cuando ellos 
vean a Cristo viniendo por Su Iglesia, ellos dirán: ‘Este es 
al que nosotros estamos esperando’. Pero Él no viene por 
ellos, viene por Su Iglesia”. (Página 22 del libro de Citas, 
y página 23).
 Va a ser una manifestación tan grande que nunca en 
la historia de la humanidad ha ocurrido; pero él dice: 
“Para ese tiempo ya no habrá oportunidad: ya Cristo 
habrá salido del Trono de Intercesión y habrá tomado el 
Título de Propiedad, el Libro sellado con siete sellos de 
Apocalipsis, capítulo 5, y vendrá para reclamar todo lo 
que Él ha redimido con Su Sangre”.
 (…) Así que algo grande se avecina. El reverendo 

Motivo y objetivo para que suceda 183

nosotros sabemos que los tumores regularmente no lo 
matan a usted, ellos se sanan. Pero quizás era un cáncer, 
y apareció como un tumor. Y Dios le dijo a Isaías, dijo: 
“Ve allá y dile que va a morir”. Y Ezequías tenía algo que 
aún quería hacer. Él tenía…
 43 Cuando usted suplica algo a Dios, usted tiene que 
tener una razón para ello. Es como esta Escritura a la 
cual me refiero frecuentemente ([JBP] y ahora va a citar San 
Marcos, capítulo 
11): “Si dijeres 
a esta montaña: 
‘Muévete’, y no 
dudareis, sino 
que creyeres lo 
que has dicho 
sucederá, tendrás 
lo que dijiste”. 
Ahora, todo eso 
está controlado 
por motivo y 
objetivo, vean, o 
no sucederá.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Motivo y objetivo para que suceda».

 44 Usted no puede salir allá afuera… Ahí es que muchos 
de nosotros cometemos muchos errores, es saliendo afuera 
a decir: “Ahora, les mostraré a ustedes que tengo fe para 
hacer esto”. Ahora, para empezar, estamos equivocados. 
Dios no le da a usted dones para jugar con ellos.
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la cual tendremos que responderle a Dios algún día. 
Todo hombre que viene sobre la faz de la Tierra tiene 
que responderle a Dios por una responsabilidad. Y 
para muchos de nosotros, tenemos que responder como 
camareros. Nosotros… Esta responsabilidad es un empleo 
que nos ha sido encomendado por Dios, no me importa 
lo que sea. Como dije hace un momento: “una ama de 
casa”, entonces sea una ama de casa genuina. Eso es 
correcto. Si esa encomienda es para ser un agricultor, sea 
un agricultor genuino. Lo que sea que Dios lo ha puesto a 
usted hacer. Usted tiene una encomienda para eso, usted 
tiene que responderle a Dios por eso, porque ello toma 
todas estas cosas para hacerlo.
 41 Ezequías fue amonestado…
 ([JBP] Él en este mensaje leyó la Escritura de Isaías, 
capítulo 38, como la Escritura de comienzo de este mensaje).
 41 Ezequías fue amonestado para que se preparara 
porque tendría que encontrarse con su Hacedor. Ahora, 
Ezequías era un rey y un gran hombre. ¿Notaron su 
plegaria aquí? “Señor, te ruego me consideres. Yo 
he andado delante de ti con corazón íntegro”. ¡Qué 
testimonio para nosotros hoy, y debería ser!, un hombre 
que camina ante Dios.

 42 Aun muerte fue pronunciada sobre el 
hombre y, sin embargo, Dios cambió Su 
propósito sobre él, porque Ezequías quería 
hacer algo y Dios dijo que Él “nos daría 
los deseos de nuestro corazón”. Y el tiempo 
de Ezequías se había acabado, y él tenía 
cáncer, o alguna otra cosa, y él lo llamó “un 
tumorcito” en aquel día ([JBP] él escribe al 
lado): [WSS] «Ezequías tenía cáncer», pero 
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William Branham dice que cuando veamos…, cuando es 
visto Gabriel o Miguel en la Tierra, algo grande está por 
suceder; como cuando le apareció al sacerdote Zacarías y 
le apareció luego a la virgen María, algo grande estaba por 
suceder, y era la Primera Venida de Cristo y la venida del 
precursor Juan el Bautista.
 Y dice el reverendo William Branham: “Gabriel 
anunció la Primera Venida de Cristo, y anunciará la 
Segunda Venida de Cristo”.

[Rev. José B. Pérez] Ya eso lo habíamos leído6: el Compendio 
de “ÁNGELES”, página 2, y también en la página… Vamos a 
ver aquí, para darles la página también. Página 18, también ahí 
habla7:

 20 Entonces tomaríamos otro viaje y nuevamente 
iríamos, y llegaríamos con el Arcángel Gabriel, el cual 
es el Mensajero del Pacto ([JBP] ¿Quién es el Mensajero 
del Pacto? El Arcángel Gabriel), para la gente judía, y está 
parado a la diestra de Dios, uno de las órdenes más altas 
de ángeles en el Cielo. Y yo le diría: “Gabriel, eres un 
Ángel poderoso. Eres amado de Dios, y has estado aquí por 
tiempo incalculable; y quizás conozcas todo con respecto 
al Cielo, donde cada cosa está ubicada, por cuanto eres 
uno de los Ángeles a la diestra de Dios. Y conoces todos 
los secretos del Cielo. Tocaste la trompeta en la Primera 
Venida del Señor Jesús. Anunciaste Su Primera Venida, y 
anunciarás Su Segunda Venida, por lo tanto, debes ser un 
hombre o un Ángel poderoso.

6  Estudio “La Dispensación de la Adopción”, 2022/ago/22 (lunes), 
págs. 33-34 del (f), págs. 33-34 del (T3)
7  60-0304 “Sediento por vida” (párr. 20 en inglés)
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Gabriel a la 
diestra de Dios».
«Anuncio».
«Trompeta».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Anuncia la 
2da Venida de Cristo».

[JBP] Y en la página 2, ahí nos habla de quién es ese Ángel.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Ya vimos cómo la anunció dos mil años atrás.

[Rev. José B. Pérez] ¿Cómo la anunció dos mil años atrás? 
Miren, lo leímos ahorita, lo citamos, pero muy rápido, pero 
vamos a leer aquí algo. En Lucas, capítulo 1, el verso 30 en 
adelante, dice:

 30 Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque 
has hallado gracia delante de Dios.
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y dice: “¿Bien?”. Vea, usted tiene que ir y preguntarle 
a él qué quiere que usted haga, y luego ir y hacerlo. Si 
usted está trabajando para un hombre, investigue cuál es 
su obligación.
 36 Y entonces, si nuestra vida está aquí en la Tierra, 
entonces debemos ir a Aquel que nos puso aquí, y: “Señor, 
¿qué tú me harás hacer? ([JBP] o sea: ‘¿qué Tú quieres que 
yo haga?’) ¿Qué tengo que hacer? ¿Por qué estoy aquí?”. 
Si es para ser un ama de casa, una fregadora de platos, 
si es para ser… Lo que Dios quiere que usted haga, 
entonces usted haga eso de la mejor manera que usted 
sepa hacerlo. No importa cuán pequeño sea eso, usted 
tiene que hacerlo.
 37 Usted dice: “Bueno…”. El problema de eso es que 
cada uno de nosotros quiere hacer el trabajo del prójimo. 
Todos queremos cargar la bola, como decimos, ¿ustedes 
ven?
 38 Igual que este reloj que tengo aquí, ahora cada 
movimiento ahí adentro por pequeño que este sea tiene 
su lugar. Ahora, todas las partes de él no pueden ser 
manecillas. Ahora, yo solo miro A las manecillas para ver 
qué hora es. Pero si alguna de esas pequeñas ruedas ahí 
adentro se daña, eso no podrá mantener la hora exacta.
 39 Y así sucede con la gente. Todos nosotros tenemos 
el Cuerpo de Cristo, tiene que estar en su posición, en 
armonía. ¿Ven? Entonces podemos mirar y ver cuál es la 
hora del día. ¿Ven? Entonces el mundo estará mirando 
para ver lo que es. ¿Ven? Pero ellos lo están observando a 
usted. Y si usted es solo un muellecito, o pequeño resorte, 
o muelle o resorte principal o lo que usted sea, usted haga 
el mejor trabajo posible en eso.
 40 Ahora, porque tenemos una responsabilidad por 
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No es del que quiere, ni del que corre, sino de Dios que 
muestra misericordia”.
 95 Así que usted no tiene nada que hacer con esto. Usted 
no tiene nada que hacer. Si es gracia, si es don gratuito, 
no hay nada que puedas hacer al respecto. Dios te lo ha 
dado, esa es la voluntad de Dios. Esa es la cosa que Dios 
ha predestinado para ti.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el por qué Dios permite lo 
contrario a Su propia naturaleza».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá donde nos quedamos, 
en la página 10 del mensaje “ADVERTENCIA LUEGO EL 
JUICIO”. Dice:

 34 Y ahora, encontramos que Su naturaleza era, aquí, 
siempre avisar a un hombre antes del juicio, avisar a 
una nación antes del juicio, y así sucesivamente. Él 
siempre da Su aviso, un recordatorio para nosotros de 
una responsabilidad. Somos responsables, y Dios nos ha 
puesto aquí sobre la Tierra para un propósito, y somos 
responsables a Él por ese propósito para el cual Él nos ha 
puesto aquí, usted debe ir a Él y averiguar qué Él quiere 
que usted haga. ¿Ven?
 35 Si usted va a trabajar para un hombre, y él le da a 
usted un trabajo en un rancho, o en algún otro lugar, y 
usted sencillamente se va al establo y se sienta allí afuera 

Estudio Bíblico #240 61

[JBP] Y la Iglesia en este tiempo final ha hallado gracia ante los 
ojos de Dios; y en medio de Su Iglesia es que Dios cumplirá 
esa promesa en Su Segunda Venida; o sea, la parte que 
corresponde a ese misterio del Séptimo Sello, que lo cumple en 
la Tercera Etapa, en el cumplimiento de la Tercera Etapa, en La 
Gran Carpa Catedral.
 Miren, si leemos todo como está escrito aquí, en estos libros, 
entonces toda la humanidad conocería ya abiertamente cómo 
sería todo, y entonces Dios tendría que raptarlos a todos. Pero 
como es por revelación, solamente en esa pesca milagrosa de 
los 153 peces, que es donde el hermano Branham, el Ángel le 
dijo: [WMB] “Ahí estás listo para pescar”8, eso corresponde es 
a la Tercera Etapa. Y a esos es los que Dios estaría pescando 
por medio de esa revelación de los Siete Truenos, por medio de 
la revelación de lo que es el Séptimo Sello, que es la Segunda 
Venida del Señor con Sus Ángeles, en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa. Esos son los que Dios va a pescar en este 
tiempo.
 Porque recuerden que cuando se hace el recogimiento 
durante todo este tiempo, ahí entran muchas personas, entran 
todos los grupos; y el que hace esa segregación son los Ángeles 
segadores: Moisés y Elías, que en este tiempo estarían haciendo 
esa segregación, estarían ahí colocando lo que es trigo y lo que 
es cizaña; o sea, estaría ya haciendo esa segregación. Y es a 
ellos a los cuales Dios les estaría revelando abiertamente, pero 
en una forma que solo ellos lo entenderían.
 Porque si se habla y se dice todo eso así, se echaría a 
perder todo el Programa Divino; entonces el diablo conocería 
cómo es que funcionaría el misterio de lo que estaría ocurriendo 
en el cuartito de madera. Pero no puede ser hablado como está 

8  Citas, pág. 12, párr. 97
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ahí escrito porque (les repito) echaría a perder el Programa 
Divino.
 Y solo los entendidos, los escogidos (representados en esos 
153 peces), entenderían y comprenderían todo este misterio, 
que es en una forma tan sencilla que les pasaría por encima a 
muchos; aun de los que ya han sido recogidos, que están dentro 
escuchando el Mensaje.
 Miren, cuando él dice… ya empieza a hablarle…, que dice:

[San Lucas, capítulo 1]

 30 … no temas, porque has hallado gracia delante de 
Dios.
 31 Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un 
hijo, y llamarás su nombre Jesús.
 32 Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; 
y el Señor Dios le dará el trono de David su padre;
 [JBP] Ya empieza a revelarle todo lo que estaría cumpliendo 
Él en Su Venida.
 33 y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su 
reino no tendrá fin.

[Rev. José B. Pérez] O sea, ahí le dio a conocer en una forma 
condensada todo lo que estaría cumpliendo la Primera Venida 
del Señor, la cual vendría por medio de la virgen María. Y miren 
cómo él allí dice [estudio bíblico]:

 Ya vimos cómo la anunció dos mil años atrás. Estemos 
pendientes cómo la anunciará, cómo anunciará la Segunda 
Venida de Cristo. Estemos preparados porque todo va a ser 
sencillo, dice el reverendo William Branham; será Dios en 
simplicidad.
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Palabra ([JBP] y él escribe): [WSS] «La Llave. La Biblia 
en parábolas», Él mismo… Él es el Único que puede 
manejarla y abrirla; y por tanto, Él es Quien tiene que 
revelarla.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA SIMIENTE DE LA 
SERPIENTE”3, en la página 15, miren lo que dice allí. Dice:

 [92] Si Él no lo hizo, en primer lugar ¿por qué permitió 
el pecado? Cuando Él fue un Salvador. Si nunca hubiera 
habido un pecador, Él nunca hubiera sido un Salvador; el 
atributo en Él no podía ser extraído.
 93 ¿Cómo Él alguna vez llegó a ser un Sanador? Porque 
Él permitió que viniera la enfermedad, para así mostrarse 
Él mismo un Sanador. Él fue un Sanador. ¿Cómo sería Él 
jamás conocido? ¿Cómo jamás podría obrar Su atributo? 
¿Cómo podría Él ser un Sanador si nunca hubiera habido 
alguna enfermedad? Él tuvo que permitir la enfermedad.
 94 Con razón Pablo dijo, en Romanos 8: “Hombre 
necio, quién le puede decir al alfarero qué hacer acerca 
de esto; cuando el barro se levanta y dice: ‘¿Por qué me 
has hecho así?’. ¿No levantó Él a Faraón para el mismo 
propósito, que Él pudiera mostrar Su gloria en Egipto? Él 
endurece a quien Él quiere, y justifica a quien Él quiere. 

3  SPN58-0928E “La simiente de la serpiente”, pág. 13, párrs. 92-95
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rutinarios; no deje eso para después. Si un familiar les dice que 
haga esos análisis y sus chequeos, es bueno, porque queremos 
tener el cuerpo lo mejor posible para estar fuertes para nuestra 
transformación, queremos que nos dure. Así que es bueno. No 
se eche para atrás y diga: “No, yo no necesito eso porque yo voy 
a ser transformado”. Es bueno que siempre haga sus chequeos 
médicos.

Miren aquí donde les leí [“LA JUSTICIA DIVINA”]:

[WSS] Ese es el motivo de nuestra existencia en la Tierra, 
estamos aquí para ser instrumentos en las manos de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “ADVERTENCIA, LUEGO 
EL JUICIO”2, nos dice el reverendo William Branham en este 
mensaje, predicado el 24 de julio de 1963; dice:

 33 Es difícil si usted… Usted tiene que depender del 
Espíritu Santo porque la Biblia está escrita en parábolas. 
Usted no se puede sentar y leerla como un periódico. 
Es oculta. Sí señor. ¿Cómo usted justificaría a Dios 
cuando Él le dijo a Moisés allá arriba?, dijo: “Ahora, 
no hagas ninguna imagen grabada o esculpida”, en Sus 
mandamientos, “no hagas ninguna imagen del Cielo —
ningún ángel, ni nada, no hagas imágenes grabadas 
o esculpidas” y, aun el mismo día le mando a moldear 
dos ángeles de oro y a colocarlos justo en la silla de 
misericordia, donde está la misericordia. ¿Ven? Usted 
tiene que conocer a Dios y a Su naturaleza antes de 
poder entender Su Palabra. Él tiene la llave para esa 

2  SPN63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin primero 
advertirle”, pág. 7, párrs. 33-51
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 Por lo tanto, estemos preparados, conscientes de que 
algo grande va a suceder; y eso es lo que está prometido 
para la Iglesia del Señor Jesucristo; y va a estremecer al 
mundo entero.
 De eso es que nos habla el reverendo William Branham, 
y dice que cuando venga la apretura, una apretura que va a 
venir contra los creyentes en Cristo, contra la Iglesia-Novia 
de Cristo, entonces vendrá esa manifestación poderosa de 
Dios. Y él dice: “Será todo paralelo en todo a lo que fue allá 
en la Primera Venida y el precursor de la Primera Venida” 
y todas esas cosas. Aquello será - lo de este tiempo final 
será paralelo a lo que aconteció allá dos mil años atrás.
 ([JBP] Y eso lo habló él ahí en esa página que leímos hace 
un ratito… la 1058 [Citas] nos habla de eso; pero vamos a seguir 
un poquito más adelante).
 Vean, hubo un precursor para la Primera Venida de 
Cristo; y ya vino un precursor para la Segunda Venida de 
Cristo: el reverendo William Branham con el espíritu y 
virtud de Elías en su cuarta manifestación. Así que algo 
grande está por suceder.
 En los días de Juan el Bautista se mofaban de él, no 
creían; un grupo muy pequeño creyó. Y en los días de 
Jesús los líderes importantes no creían, excepto dos o tres; 
y pensaban que estaba loco. Pero no estaba loco. Estaba 
en la Palabra de Dios, cumpliendo todo lo que había sido 
prometido que el Mesías llevaría a cabo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL PODEROSO DIOS 
DEVELADO ANTE NOSOTROS”9, en la página 21 abajo, dice 
(la última oración):

9  64-0629 - El Poderoso Dios develado ante nosotros”, pág. 20 (párrs. 
150-152 en inglés); pág. 12 (párrs. 83-84 en inglés)
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 150 ¿Qué había en el interior de aquellas viejas pieles de 
tejón?
 151 En lo cual: “No había hermosura que pudiéramos 
desear. Y cuando se hizo carne y habitó entre nosotros, aún 
no había hermosura que pudiéramos desear.”
 152 Y la misma cosa ocurre hoy. Nada hay en un hombre 
o mujer que pudiéramos desear. Es lo que está detrás de 
eso. Eso es lo que es.
 Usted dice: “Yo conozco a ese tipo, es un borrachón. Él 
acostumbraba hacer esto”.

[Rev. José B. Pérez] Lo mismo que decían de Jesús: “Este es un 
bebedor de vino y amigo de publicanos y de rameras”10.
 Es como cuando, en la ocasión que lo invitaron, a Él y a los 
discípulos, a las bodas de Caná, y también invitaron a la mamá 
(que Él allí le dice: “Mujer”, no le dice: “Madre”); y se había 
acabado el vino; y va la madre de Jesús y le dice que se había 
acabado el vino; y Él le dice: “Mujer, ¿qué tienes conmigo?, ¿qué 
quieres conmigo? (Algo así) Todavía no ha llegado Mi hora”. Y 
ella les dice: “Hagan como Él les diga”. Y así debe ser la Iglesia 
del Señor Jesucristo: obediente a lo que Él le diga, obedientes 
a la Palabra.
 Y allí está Él… Tenían seis tinajas de piedra (creo que 
fueron seis), estaban preparadas para la purificación de… la 
costumbre que tenían; y cabían como seis cántaros u ocho 
cántaros… Vamos a leerlo, miren allí algo. Y las llenaron de 
agua. (Vamos a leerlo aquí en esta otra Biblia). Dice San Juan, 
capítulo 2, verso 1:

 1 Al tercer día se hicieron unas bodas en Caná de 
Galilea; y estaba allí la madre de Jesús.

10  San Mateo 11:19, San Lucas 7:34
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puede ser!”, Dios ya está alumbrándonos desde el Lugar 
Santísimo, de en medio de los Dos Querubines, encima del 
Arca del Pacto; está alumbrándonos con Su Gloria, o sea, Su 
teofanía, dándonos la Luz del nuevo día dispensacional.
 Y otros (vamos a decir, como yo representado allí) estaba 
gozándose porque había luz; y podía yo estar allí esperando a 
ser llamado para que el médico me atendiera. O sea, yo estaba 
feliz, porque el proceso por el cual yo había ido allí a esa sala de 
espera iba a continuar, porque había luz, había un hombre allá 
que hizo ese cambio; porque, aunque puso un transfer switch… 
¿ve? Fue un hombre el que lo colocó allí, ese aparato, para que 
transfiera la luz a la planta eléctrica que tenían allí.
 O sea, hubo siempre una intervención humana, porque Dios 
siempre obra a través del ser humano; reflejado, tipificado, en 
ese que allí colocó… quizás fue hasta manual que lo hizo; pero 
si colocó un transfer switch, pues también lo hizo un humano.
 Y así también es en cada edad y en cada dispensación: 
Dios coloca Su Espíritu Santo en medio de Su Iglesia, a ese 
embajador del Cielo, a ese hombre que puede encender la Luz 
en cada edad y en cada dispensación.
 Y yo estaba muy contento allí porque tenía luz. Y así los 
hijos de Dios, los escogidos de Dios en este tiempo final: 
estamos muy contentos de que estamos recibiendo la Luz del 
Lugar Santísimo, estamos recibiendo la revelación divina, la 
revelación que todos y cada uno necesita —que es ese Maná 
escondido que estaba allí— para recibir la Fe de Rapto.
 Y sigue diciendo aquí… Hice esa pausa ahí para hablarles 
de esa experiencia que tuve hoy allí en la mañana en el sitio 
médico donde había ido (y por supuesto, salí bien; gracias a 
Dios que todo salió bien).
 Y es bueno que también los jóvenes, los adultos, los 
ancianos, todos, también hagan esos chequeos que son 



Motivo y objetivo para que suceda176

del lugar en donde corresponde ese lugar a la Dispensación del 
Reino: un nuevo día dispensacional.
 Pero cuando se prende la luz: “Oye, pero ¿cómo está 
surgiendo esta Luz? ¿De dónde proviene? No puede ser que 
haya Luz”. Y muchos se ponen a preguntarse; otros se ponen 
alegres y contentos de que la Luz del Sol de Justicia está 
alumbrándonos en este nuevo día dispensacional.
 Les quise traer esta anécdota que pasé ahí en esa sala de 
espera. Quizás no soy muy bueno para hacer estas analogías 
así, o estas comparaciones, pero ustedes me entienden. Lo 
quise decir así, en el común, para que entiendan que también 
en lo espiritual y en el Programa Divino, de edad en edad, 
cada vez que se abre un ojo y se cierra, hay aparentemente 
una oscuridad en ese entrelace; pero Dios siempre envía Su 
presencia, Su guianza por medio del Espíritu Santo, que ha 
estado guiando a Su Iglesia de edad en edad.
 Por eso es que él dice en Apocalipsis, en cada edad, al final 
dice: “El que tiene oído para oír, oiga lo que el Espíritu de Dios 
dice a las iglesias”1. Siempre el Espíritu de Dios ha estado en 
medio de Su Iglesia.
 Y ahora, en este tiempo, aparentemente se quedó oscura 
la Iglesia, aunque tenemos el Mensaje correspondiente a este 
tiempo final, pero no hay quién prenda la Luz, no hay quién 
encienda la Luz; pero en este tiempo final hay un hombre que 
puede encender esa Luz: es el Espíritu Santo obrando en medio 
de Su Iglesia, alumbrándonos en este nuevo día dispensacional.
 Y esa experiencia la pasé muy hermosa esta mañana. Y 
yo por dentro me reía, y yo decía cómo así mismo ha estado 
ocurriendo en este tiempo final: y mientras unos están hablando 
uno con el otro, y quizás comentando el por qué y cómo, “¡no 

1  Apocalipsis 2:7, 2:11, 2:17, 2:29, 3:6, 3:13, 3:22
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] 
«3era dispensación», y una 
pirámide con las últimas tres 
etapas de la Iglesia: Lutero, 
Wesley y Branham (no es que 
escribe los nombres, sino que 
los espacios).

 2 Y fueron también invitados a las bodas Jesús y sus 
discípulos.
 3 Y faltando el vino, la madre de Jesús le dijo: No 
tienen vino.
 4 Jesús le dijo: ¿Qué 
tienes conmigo, mujer? 
Aún no ha venido mi 
hora.
 ([JBP] Y dibuja una 
Estrella de David ahí).
 5 Su madre dijo a los que servían: Haced todo lo que 
os dijere.
 ([JBP] ¿Ve? Eso es lo que ella les dijo a ellos).
 6 Y estaban allí seis tinajas de piedra para agua, 
conforme al rito de la purificación de los judíos, en cada 
una de las cuales cabían dos o tres cántaros.
 7 Jesús les dijo:

[JBP] Vean…, miren cómo el hermano Branham allí, en lo 
que estamos leyendo…  Y Él les dice allí cómo… o sea, ya lo 
conocían a Él. Y por ejemplo, de seguro esta ocasión se pusieron 
a regar la voz de que se había acabado, y en vez de enviar a la 
gente que se fuera, buscó más, y: “Vamos a preparar más vino, 
que apenas esto está empezando”. Pero Dios allí estaba - iba 
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a mostrar algo; pero ya con eso lo tenían como un borrachón; y 
decían: “Pero si este conmigo se va por ahí”. ¿Ven? Tropiezan 
con el velo de carne. Y dice:

 7 Jesús les dijo: Llenad estas tinajas de agua. Y las 
llenaron hasta arriba ([JBP] o sea, hasta el tope).
 8 Entonces les dijo: Sacad ahora, y llevadlo al 
maestresala. Y se lo llevaron.
 9 Cuando el maestresala probó el agua hecha vino, sin 
saber él de dónde era, aunque lo sabían los sirvientes que 
habían sacado el agua, llamó al esposo,
 10 y le dijo: Todo hombre sirve primero el buen vino, 
y cuando ya han bebido mucho ([JBP] o sea, están ya 
contentitos), entonces el inferior; mas tú has reservado el 
buen vino hasta ahora.

[Rev. José B. Pérez] Y el buen vino, que el vino representa el 
estímulo de la revelación; o sea, es el vino que produce ese 
estímulo de la revelación.
 Y Dios ha dejado para nuestro tiempo el mejor Vino: ha 
dejado la revelación más grande que generación alguna en este 
planeta Tierra Dios haya enviado.
 De todas las dispensaciones, de todos los mensajeros, de 
todos los tiempos, Dios nos ha dado lo mejor para este tiempo: 
Sus tesoros, toda la sabiduría, todo el conocimiento divino Dios 
lo ha dejado para nosotros, para la Edad de Oro, para la Edad 
de la Piedra Angular. ¡Para usted y para mí!
 No hay otro pueblo: somos nosotros mismos los que 
estamos recibiendo ese estímulo de la revelación.
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tiempo que colocan allí en el (como le dicen) el transfer switch, 
que es la… es un aparato como una caja de grande donde 
ahí hay instrumentos, y eso cambia la luz de la autoridad, del 
gobierno, a un generador que tengan; en ese sitio pues tenían 
un generador (el hospital) y vino la luz, a los 20 segundos llegó 
la luz.
 Y ahí comenzaron a decir: “Oye, pero ¿qué habrá pasado 
que se fue la luz?”; otro: “Eso de seguro ahí hubo un problema 
y a lo mejor vuelve y se va”; otros decían: “Pero qué raro (el 
por qué se fue); no debió haberse ido”; y un sinnúmero de 
comentarios ahí en la sala. Y ninguno de ellos dijo: “¡Gracias a 
Dios que vino la luz!”, o dijo: “Vino la luz; y no importa cómo se 
resolvió, pero vino”.
 Y así es en el Programa Divino: Muchas veces Dios nos 
pasa por pruebas, por situaciones, y nos da (vamos a decir) 
la solución, y nos muestra Su Programa y nos guía en Su 
Programa, y nos saca de todas esas dificultades que tenemos; 
y cuando estamos ya recibiendo el beneficio, no nos damos 
cuenta de que ya Dios está obrando en medio de nosotros; y 
lo que nos ponemos a hacer es a cuestionar, y no vemos la 
grandeza, la cual Dios está realizando en esos momentos.
 Y durante las siete edades de la Iglesia se pasa en la 
oscuridad, luego de ese día que comienza en la tarde, con esa 
poquita de luz que está en la tarde; porque los días comienzan 
en la tarde. Y esa poquita de luz ya pertenece a ese nuevo día; 
pero es una luz que va bajando, menguando, y viene la noche; 
pero luego de la noche surge un nuevo día, surge ese nuevo día 
dispensacional.
 Y cuando en este tiempo Dios se ha llevado a Su Ángel 
Mensajero, aparentemente se ha apagado la Luz de la Iglesia, 
aparentemente estamos a oscuras; pero es cuando Dios más 
está alumbrando a Su Iglesia con la Luz del Lugar Santísimo, 
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sala de espera… Voy a compartir con ustedes esta anécdota; 
porque uno siempre le busca el sentido espiritual y uno lo coloca 
en esa parte del Programa Divino en diferentes cosas de la vida 
cotidiana de uno.
 Y mientras estaba allí le preguntaba a él…, porque le dije: 
[JBP] “Estoy aquí en una cita de rutina, ¿a qué hora más o menos 
deseas que te pase el saludo?”; él me dice: “Pues mira, este es 
el itinerario. Varios pastores y ministros…”, que aprovecho y les 
envío saludos a todos los que iban a estar deponiendo en estos 
saludos, y a también a todos los que están cantando allá: que 
Dios les bendiga grandemente; y todos los presentes también 
allí; y también a nuestra hermana Ruth, que también Dios la 
bendiga. Estamos en una plática, así que disculpen que no fue 
tan formal al principio enviarles saludos a todos (pero bueno).
 Y estaba allí sentado mirando y leyendo el itinerario; y 
cuando estaba leyéndolo y platicando así, escribiéndole a 
Edgar, se fue la luz; y… porque acá la luz está viniendo y se va, 
y en algunos casos pues está estable, y en otros lugares pues 
se va, porque están energizando otras áreas; y ahí parece que 
algo pasó que se fue.
 Y mientras estaba oscura la sala una señora salió, porque 
había (la mayoría)…, yo creo que el único joven era yo; aunque 
tengo 48 años, pero digo, esa oficina en esa… hoy por la 
mañana la mayoría eran adultos, mayor de…, les pongo como 
de 55 por ahí para arriba, 50 para arriba, más o menos; eran 
personas…, se veían bastante mayor.
 Y escuché que una dijo: “Yo una vez me quedé en el 
elevador y tuve mucho miedo, pero había mucha gente y por lo 
menos eso me tranquilizó”; y otra decía: “¿Por qué se habrá ido 
la luz?”; y otro decía: “Bueno, algún problema tuvo que haber 
tenido aquí el hospital”.
 Y eso fue como durante 20 segundos, porque es como el 
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Miren lo que él escribe aquí arribita:
[WSS] «el vino = el estímulo por la revelación».

[JBP] Y escribe allí chiquito:
[WSS] «Apoc. 19:6-10».
«Dispensación del Reino».
«Mateo 25:10-13».

[Rev. José B. Pérez] Dios nos ha dado y nos está dando en 
este tiempo lo mejor; está reservado para este tiempo, ha sido 
reservado para este tiempo.

Sigue diciendo allí (estoy en la página 22) [“EL PODEROSO 
DIOS DEVELADO”]:

 [152] “Él acostumbraba hacer esto”. A mí no me importa 
lo que él acostumbraba hacer. ¿Qué se esconde detrás de 
ese velo de carne? Eso es lo que cuenta, lo que está detrás 
de eso. El velo de carne ciega a la gente. Ellos dicen: “Yo 
recuerdo la clase de mujer que era…”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Es lo que está detrás del velo lo importante».
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 35 del mensaje “YO ACUSO 
A ESTA GENERACIÓN”11, dice:

 199 Y miren aquella mujer vieja y pequeña y de mala 
fama; ella lo reconoció. Ella no estaba adoctrinada. La 
lámpara… Ella moralmente estaba mal, desde luego que 
nadie aprobaría eso, las leyes de Dios condenan eso. Ella 
estaba mal moralmente, pero ella…
 200 Vea, Dios no lo juzga a usted por lo que usted es. Él 
no juzga cuán grande o cuán pequeño usted sea. Él juzga 
su corazón: lo que usted desea ser.
 201 Y ella no quería nada de aquella vida pasada, 
pero cuando Eso brilló ante ante ella, Eso es lo que ella 
deseaba. No importando lo que ella fue en el pasado, ella 
estaba lista para entrar. Dios juzga el corazón. El hombre 
juzga la apariencia externa. Dios mira al corazón. No 
importa lo que ella fue, aquella Luz brilló y eso lo arregló 
todo. Ella captó la esencia de vida eterna.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Dios juzga el corazón».

 202 ¡Oh, vaya! Cuán rico es esto para mí (¿ven?), ver 
y saber que es la Verdad. Yo me colocaré en esto. Yo… 
Permitamos… El Dios del Cielo se levantará y mi voz 

11  SPN63-0707M “La Acusación”, pág. 30 (párrs. 199-204 en inglés)
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anhelando: nuestra adopción. El planeta Tierra ya está con 
dolores de parto y está gimiendo esperando la manifestación 
gloriosa de los hijos de Dios.

Miren, aquí nos dice: 

LA JUSTICIA DIVINA
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 27 de marzo de 2015
Bogotá, Colombia
 Hay grandes peligros para el planeta Tierra, y queremos 
que Dios nos ayude y obre también para que los aguante; 
porque todavía tenemos mucho trabajo por llevar a cabo 
en la Obra del Señor, y queremos que Dios nos utilice en 
Su Programa. Ese es el motivo de nuestra existencia en la 
Tierra, estamos aquí para ser instrumentos en las manos 
de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Y vi también allí que, en esta actividad 
que están teniendo, colocaron: “Motivo y objetivo”, o algo así, 
colocaron… me enviaron el afiche. No me he conectado porque 
enseguida llegué de una cita médica que tenía, y me puse a 
estudiar para hablarles estas palabras que las estoy ahora 
grabando para todos y cada uno de ustedes.
 Vamos a corroborar aquí cómo fue en el afiche que me 
envió el hermano Edgar: Encuentro de alabanzas: “Un motivo y 
un objetivo”; porque no me he conectado; llegué directamente a 
estudiar acá para hablarles estas palabras.
 Y hoy también, justamente, estaba en una cita de rutina allí 
con el médico; y mientras esperaba, ahí le preguntaba a Edgar, 
ahí fue que me mandó el afiche de la actividad y el tema, y vi 
el tema: “Un motivo y un objetivo”; y mientras estaba allí en la 
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 Y ahora estás en esta importante labor; como lo estuviste 
con el Mensaje del hermano Branham; que hemos escuchado 
en varias ocasiones donde nos has hablado de todo ese 
testimonio de esa labor que Dios te permitió tener y hacer, la 
cual, cada vez que la hablas nos gozamos en gran manera, 
y siempre deseamos escuchar todos esos testimonios de esa 
Obra de fe que (Dios a través de tu persona) has realizado en 
medio de la Iglesia del Señor.
 Luego también con el Mensaje del Ángel del Señor 
Jesucristo, William Soto Santiago, también en esa labor tan 
hermosa que estuviste realizando desde el comienzo hasta que 
él se fue.
 Luego también la labor que estás llevando a cabo en este 
tiempo final en favor de la Iglesia del Señor; lo cual es una Obra 
que está siendo de gran ayuda y bendición para que todos los 
hijos e hijas de Dios se confirmen más en la fe de este glorioso 
Mensaje y vean la Luz de Dios, la Luz de la Shekinah, la Luz del 
Lugar Santísimo alumbrándonos por medio de Su Palabra, que 
en este tiempo el Espíritu Santo nos está dando para así ser 
preparados para obtener esa Fe de Rapto.
 O sea que has tenido en todas las labores… podemos 
redondearlas en tres (y sabemos que Dios se perfecciona en 
tres): estuviste con el Mensaje del hermano Branham, luego 
estuviste en la etapa del Mensaje de nuestro hermano William 
en su comienzo, y en toda la trayectoria, hasta que él se fue; y 
ahora estás en esta etapa. O sea, eres un bienaventurado, que 
Dios te ha permitido estar en todas estas etapas.
 Y conociendo el tiempo en que estamos viviendo, el tiempo 
en donde de un momento a otro ocurrirá la resurrección y la 
transformación de nuestros cuerpos, estemos (como ministros y 
como creyentes en las diferentes congregaciones) apercibidos 
para estar preparados para recibir lo que tanto estamos 
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estará más allá en la cinta magnética 
del gran tiempo de Dios. Y ella 
condenará esta generación en el día 
postrero. ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«Apocalipsis 11». Porque ahora está 
en la cinta magnética aquí y estará 
en la cinta eterna allá. Correcto. 
Y condenará a esta generación de 
predicadores que tienen la apariencia 
de piedad y niegan el poder de la 
Palabra y Su manifestación, cuando es 

cabalmente identificado que Él reconoció que Él continúa 
siendo Jesucristo el mismo ayer, hoy y por siempre. Yo los 
acuso a ellos por la Palabra de Dios.
 203 Tengo que ir a otra promesa rápidamente porque 
solo tenemos alrededor de quince minutos.
 204 Allí ellos… Allí ellos… ¿Qué? ¡Oh, vaya! Calvario. 
Allí ellos le crucificaron. En el tercer lugar: ellos le 
crucificaron a Él, no reconociendo la Palabra prometida 
por Dios siendo manifestada.
 
[JBP] Y él escribe:
[WSS] «No reconocieron al Mesías y lo crucificaron».
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[Rev. José B. Pérez] Eso hicieron en la Primera Venida del Señor. 
Los hebreos no lo recibieron para que los gentiles lo recibieran. Y 
en Su Segunda Venida, ¿qué si sería al revés?: Los gentiles no lo 
reciben - no lo recibirían, y los hebreos sí. Quizás en el domingo 
hay algún extracto que el hermano William nos habla de eso: de 
que en Su Segunda Venida pasaría lo mismo, pero a la inversa.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Por eso Él decía: “Escudriñad las Escrituras, porque 
ellas son las que dan testimonio de mí, y a ustedes les 
parece que en ellas tenéis la vida eterna, tienen la vida 
eterna. Escudriñen”.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 122, párrafo 1085, dice [Citas]:

 1085 - “Uno de estos días yo voy a traer una carpa a 
esa región y la voy a levantar para que tengamos servicios 
por las tardes e instrucciones para que ustedes puedan 
entender estas cosas mejor, reunir todos los hermanos 
juntos para que tengamos servicios”.

[JBP] Y él escribió al lado: [WSS] «entender mejor» en La 
Gran Carpa Catedral, en el cumplimiento de la Enseñanza que 
estaría siendo traída en La Gran Carpa Catedral. Por eso él 
deseaba colocar esa Carpa, porque él sabía que allí se iban a 

Jueves, 29 de septiembre de 2022
Cayey, Puerto Rico

Motivo y objetivo para que suceda
Rev. José Benjamín Pérez

¡Feliz cumpleaños, misionero Miguel Bermúdez Marín!, de parte 
de la congregación acá en Cayey, Puerto Rico, La Gran Carpa 
Catedral, y de este servidor, por este día 29 de septiembre de 
este año 2022.
 Para nosotros aquí en Puerto Rico es un día de gran alegría 
y gran felicidad, en el cual le agradecemos a nuestro Padre 
celestial que te haya enviado un día como hoy a este planeta 
Tierra, y haberte colocado en el ministerio junto al Ángel del 
Señor Jesucristo William Soto Santiago, y junto a todos nosotros 
los ministros, y también a toda la Iglesia del Señor.
 Y le agradecemos a Dios la labor que has estado haciendo 
en favor de toda la Iglesia del Señor, y la que continuarás 
haciendo hasta que lleguemos todos a la Cena de las Bodas del 
Cordero; y así allí disfrutar de todas las bendiciones que Dios 
tiene, de ahí en adelante, para todos y cada uno de nosotros.
 Estamos muy felices y muy agradecidos a Dios por haberte 
Dios enviado en medio nuestro, y haber estado con el Ángel del 
Señor Jesucristo en toda esta labor y toda esta Obra que Dios 
llevó a cabo a través de él mientras estuvo aquí en el planeta 
Tierra.
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hablar cosas que a él le fue prohibido hablarlas y que él decía: 
[WMB] “Esto será en el futuro”12.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “EL PODEROSO DIOS 
DEVELADO”, en la página 13 que les iba a leer, dice:

 [83] El asiento de misericordia estaba a la vista de todo 
Israel en aquel día de la expiación.
 84 Pero las tradiciones de los padres eclesiásticos 
habían velado ante el pueblo el verdadero Asiento de 
Misericordia. Si ellos hubiesen conocido la Escritura, 
cada pieza hubiese caído en su lugar, como el recibo 
que nos daba el chino de la lavandería. La profecía del 
Antiguo Testamento se habría cumplido, y en verdad se 
cumplió. Y si les hubieran enseñado la Escritura, ellos 
hubieran visto el Asiento de Misericordia.

[JBP] Y él escribe allí:
 [WSS] «El Asiento [Trono] de Misericordia era 
Jesús».
 Y también escribe: [WSS] «El Asiento [Trono] de juicio 
es:  ¿? ——» (y él había puesto un signo de pregunta y una 
raya, y luego escribió encima): [WSS] «Jesucristo en Su 
Ángel».
 Y escribe las Escrituras: [WSS] «Apoc. 11:3-7 (y eso es 
Moisés y Elías), 6:12-17, 15: , 14:14-20, 19:11-21, 17:14-
18».

12  Citas, pág. 10, párr. 87
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[JBP] Todas esas Escrituras resumen la Venida del Señor, 
resumen lo que es el Trono de Juicio de este tiempo final.

Y él escribe al frente, refiriéndose a esa página:
[WSS] «la Enseñanza es para ver».

[Rev. José B. Pérez] ¿Para qué es dada la Enseñanza bajo 
el ministerio de la Carpa? Para ver, para entender, para 
comprender los misterios de Dios, que Él estaría revelándole a 
Su Iglesia-Novia, la cual traería la Fe de Rapto.

Sigue diciendo (página 4) [estudio bíblico]:

 Por lo tanto, también en nuestro tiempo tenemos que 
escudriñar qué es lo que está prometido de parte de Dios, 
para Dios llevar a cabo en medio de Su Iglesia; porque eso 
es lo que Dios estará llevando a cabo.
 ([JBP] Alaban a Dios por lo que Dios hizo, glorifican a Dios 
por lo que Él va a hacer, y no están viendo lo que Dios está 
haciendo en el presente; y eso en varias ocasiones el hermano 
Branham lo hablaba: [WMB] “Les pasa por encima, y no ven lo 
que Dios está haciendo en el presente”13).
 No será lo que una persona quiera o un grupo de 
personas quieran, sino lo que Dios ha prometido llevar a 
cabo en este tiempo final. Y eso es la Palabra prometida de 
Dios para el tiempo final. Y eso será lo que Dios vivificará, 
lo que Dios traerá a vida, lo que Dios cumplirá, lo que Dios 

13  Los Sellos, pág. 17, párr. 60

TEMA

Motivo y objetivo
para que suceda

Jueves, 29 de septiembre de 2022
Cayey, Puerto Rico
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materializará. Esa será la Palabra que será prosperada en 
todo aquello para lo cual Dios la envió.

PREPÁRATE PARA EL ENCUENTRO
CON JESUCRISTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 6 de julio de 2014
Cali, Colombia
 Estamos en el tiempo para que se cumplan estas cosas. 
Y los que estarán preparados: las verán, lo recibirán, lo 
creerán, y serán transformados y llevados con Cristo a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 ([JBP] Miren cómo ahí él habla de que va a haber un grupo 
de personas: los escogidos de Dios, que van a ver, que van a 
recibir y que van a creer; y esas personas son los que van a ser 
transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del 
Cordero).
 Por eso es importante que cada persona tenga a 
lo menos el libro de Los Siete Sellos predicado por el 
reverendo William Branham, y el libro de Las Siete 
Edades de la Iglesia, el libro también de Las Setenta 
Semanas de Daniel, y el libro de Citas, de extractos de 
diferentes mensajes del reverendo William Branham; 
y todos los demás mensajes que puedan conseguir en 
folletos que siempre están disponibles para los creyentes 
en Cristo; porque ese es el Mensaje que nos prepara para 
estar listos para la Venida del Señor, y darle ([JBP] darle 
¿qué?) la bienvenida en medio de Su Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Miren cómo desde todo ese tiempo, e 
incluso desde años atrás, él ya estaba alertándole al pueblo que 
tuvieran todos esos libros, esos mensajes; porque él sabía que 
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se iban a usar en este tiempo.
 Y lo que hablamos hace poco, que los temas que sacamos14 
(que aún faltan ¡muchos! extractos de esos temas), que él decía 
que [WSS] “prepararía a la Iglesia-Novia para que no se nos 
pase la Venida del Señor”; porque eso le daría más Luz a la 
Iglesia y le daría ese conocimiento para que no se les pase por 
alto el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor; y así le 
puedan dar la bienvenida.
 Que haga…: “Haz como él dice”15, y todo saldrá bien.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 … y darle la bienvenida en medio de Su Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Fíjense lo que dice, y vamos a leerlo (para 
ya ir redondeando por aquí), el que íbamos a leer: la 1058 
[Citas]:

 1058 - “Tal vez sea que estoy construyendo una 
plataforma para que alguien más suba en ella ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «el Mesías, Moisés y Elías». Tal vez yo sea 

llevado antes de este tiempo. / Pero yo creo que estamos 
tan cerca que yo no moriré de edad avanzada. Y siendo 
de cincuenta y cuatro años, no me moriré de viejo hasta 

14  Compendio de extractos tomados de los mensajes del Rev. William 
Marrion Branham: “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a 
Su Iglesia”.
15  San Juan 2:5

Palabras a Xalpatláhuac, Guerrero, México 167

espiritual para todos y cada uno de nosotros.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde, y continúen 
pasando un día lleno de grandes bendiciones de parte de 
nuestro Padre celestial.



Palabras a Xalpatláhuac, Guerrero, México166

la Edad del Oro, la Edad de la Piedra de Angular y Dispensación 
del Reino; es el centro donde estarán siendo reunidos los de 
las edades pasadas y los de nuestro tiempo, para de aquí salir 
todos a esa Cena que está lista, está preparada, para cada uno 
de nosotros.
 O sea que estamos en los toques finales de preparación, 
estamos ya en los toques finales para recibir esa vestidura; 
porque sin esa vestidura no podremos estar en la Cena de las 
Bodas del Cordero. Así que aprovechamos bien el tiempo en 
este tiempo de preparación, este tiempo de repaso, este tiempo 
en el cual Dios nos ha dejado para estar listos para la nueva 
vestidura, el nuevo cuerpo.
 Así que continúen preparándose en estos estudios tan 
importantes, estudios bíblicos que Dios nos ha permitido tener 
en toda esta Enseñanza, la cual ya fue profetizada y hablada 
que iba a estar ocurriendo en medio de la Iglesia del Señor en 
una Gran Carpa Catedral. Pero como Dios lo cumple todo en 
una manera sencilla, muchos lo pasan por alto; pero aquellos 
que estaremos en la Cena de las Bodas del Cordero, esos sí se 
agarrarán y sí se prepararán para obtener esa nueva vestidura.
 Así que adelante allá en Xalpatláhuac, Guerrero, 
preparándose para la adopción, para recibir la transformación 
de sus cuerpos; como en cada lugar que también están en 
preparación y también están en estos estudios bíblicos, en 
estas actividades, aprovechando para tener compañerismo 
y así seguir estudiando y repasando todo lo que Dios nos ha 
traído por medio del Mensaje de la Edad de la Piedra Angular, 
que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo: William Soto 
Santiago; porque ese es el Mensaje que Dios —a través de él— 
nos ha dado en este tiempo, para, alrededor de ese Mensaje, 
seguir estudiando y seguir leyendo y escudriñando todas esas 
entrelíneas que han sido de gran bendición y crecimiento 
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que Él esté aquí. O solo que sea disparado, asesinado o 
alguna cosa, de algún modo muerto; pero no por edad 
avanzada hasta que Él venga. / Tal vez yo no lo haré, pero 
este Mensaje introducirá a Jesucristo al mundo ([JBP] y 
él escribe): [WSS] «El Mensaje introduce la 2da Venida». 

‘Así como Juan el Bautista fue enviado como precursor a 
la Primera Venida, así este Mensaje para será precursor 
la Segunda Venida’. Y Juan dijo: ‘He aquí el Cordero 
de Dios que quita el pecado del mundo’. Así es que será 
paralelo en todo. Y yo sé que será”.

[JBP] ¿Ve? Será paralelo (lo que hablamos ahorita) a la Primera 
Venida del Señor.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Es el Mensaje que dice cómo va a venir ([JBP] es el 
Mensaje que dice cómo va a venir), que nos prepara para 
darle la bienvenida al Señor en Su Segunda Venida. 
Es el Mensaje como el de Juan, que introdujo a Cristo 
en Su Primera Venida; porque era el ministerio de Elías 
repitiéndose en Juan el Bautista. Y el ministerio de Elías 
repitiéndose en el reverendo William Branham por cuarta 
ocasión, es el que introduce la Segunda Venida de Cristo, 
su Mensaje.

[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos siga ayudando y abriendo 
todo este gran misterio, lo cual lo está haciendo Él en y desde 
este lugar: desde La Gran Carpa Catedral, que fue donde él dijo 
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que sería abierto el misterio del Séptimo Sello; y lo escribió él 
allí con puño y letra.

¿Dónde sería abierto?
[WSS] «Será revelado al 
público el 7mo Sello en la 
Carpa».

Es en la Carpa que Él —el 
Espíritu Santo, por medio del 
instrumento que Él estará 
usando en este tiempo final 
en favor de la Iglesia-Novia de 
este tiempo— estaría dando 
a conocer el misterio del 
Séptimo Sello, el misterio de la 
Venida del Señor, lo cual dará 
la Fe para ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena 
de las Bodas del Cordero.

Miércoles, 28 de septiembre de 2022
Cayey, Puerto Rico.

Palabras de saludo a Xalpatláhuac, Guerrero, México
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los hermanos y hermanas reunidos 
allá en Xalpatláhuac, Guerrero, México, en la congregación que 
pastorea el reverendo José Cano Antonio; hoy miércoles, 28 de 
septiembre de este año 2022.
 Es para mí un gran privilegio poder saludarles y pedirle al 
Señor que todas las bendiciones que Él tiene para cada uno 
de nosotros en este tiempo final, sean una realidad para todos 
y cada uno de ustedes, y para todos los que en este tiempo 
Dios ha llamado y ha juntado, y ahora están en este tiempo de 
preparación para obtener su adopción; y para mí también.
 Todos deseamos estar en la Cena de las Bodas del Cordero. 
Por lo cual, estamos en estos preparativos para obtener esa 
vestidura que Él pronto nos dará para poder ir a esa invitación, 
la cual ha sido extendida para los escogidos de Dios de este 
tiempo final; y también es la invitación para los de las edades 
pasadas, porque todos estarán aquí en la Tierra cuando 
resuciten; estaremos todos acá, y de aquí nos vamos todos a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 O sea que este es el centro de reunión en este tiempo final: en 
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 Así que a todos los familiares de nuestro hermano Samuel 
Motta Morales que están en esta ocasión allí en la funeraria: 
reciban mis más sinceras condolencias. Su esposa Esther y 
todos sus hijos, y los familiares, y amigos también de la Iglesia: 
De parte de la Iglesia Gran Carpa Catedral y de este servidor, 
reciban mis más sinceras condolencias.
 Y recuerden que muy pronto volveremos a ver a Samuel 
Motta Morales; él estará con ese cuerpo jovencito, representando 
de 18 a 21 años de edad, nuevamente con nosotros.
 Él…, me estaba diciendo uno de sus hijos, Sammy, que él 
ni se quejó; fue un hombre muy fuerte, no abrió su boca para 
quejarse; y me estuvo también diciendo que él estuvo hasta el 
final, o aguantó (vamos a decir) hasta que la familia estuviera 
toda allí; o sea que él conocía muy bien a dónde iba, él estaba 
tranquilo.
 Y cuando yo le dije esas palabras que llevara allá, también 
las recibió y les dijo: “¡Amén!”. Así que ya él fue con esas buenas 
nuevas. Y cuando regrese dirá: “Yo fui con esas buenas nuevas 
y todos allá se llenaron de alegría”.
 Así que Dios los bendiga y Dios los guarde; y estemos 
pendientes en estos días que nos quedan en este planeta 
Tierra, porque grandes cosas Dios estará haciendo en medio de 
la Iglesia; y todo va a ser en una forma sencilla; solamente los 
entendidos, los escogidos, entenderán, comprenderán lo que 
Dios está haciendo y hará más adelante también.
 Dios les bendiga y Dios les guarde; y tengan todos muy 
buenas tardes.

Sábado, 24 de septiembre de 2022
Cayey, Puerto Rico

Elohim y el Hijo prometido
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, misionero Miguel Bermúdez Marín, allá 
en Monterrey, Nuevo León, México, y todos los ministros 
allá presentes, y también todos los que están conectados a 
través de internet o diferentes medios de comunicación, hoy 
sábado, 24 de septiembre de este año 2022; y lugares donde 
estén congregados, reunidos también en el día de hoy en los 
diferentes países.
 Es realmente una bendición y privilegio poder estar en 
estas reuniones de nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín, 
las cuales tenemos los sábados y también el primer sábado 
del mes (que caería este próximo sábado de arriba), lo cual 
también estamos conectados; los cuales son de gran bendición 
y crecimiento espiritual para todos y cada uno de nosotros. 
Porque lo que deseamos es obtener toda la Enseñanza, toda 
la Palabra que necesitamos conocer, comprender, en donde 
están encerrados los misterios de Dios, en donde está esa Fe 
de Rapto, esa Fe de Transformación, para así ir con Cristo a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Es el tiempo en donde la revelación divina está siendo 
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traída, está siendo abierta y dada a conocer en medio de la 
Iglesia del Señor, y está siendo impartida desde aquí: desde La 
Gran Carpa Catedral; y ya podemos identificar el lugar. Ya ese 
misterio nos ha sido abierto, nos ha sido mostrado dónde sería 
que Dios estaría hablándole a Su Iglesia en el Día Postrero, 
en el tiempo final, en donde le daría la Fe de Transformación y 
Rapto.
 Vean cómo Dios ha estado abriendo esos misterios; y 
antes, cuando comenzó la Iglesia, allá el Día de Pentecostés, 
no se sabía cómo Dios iba a estar dándole a Su Iglesia esa Fe 
de Rapto; ni siquiera se sabía el lugar, el territorio, el país, el 
Mensaje, el ministerio. Y ya ahora, en este tiempo podemos decir 
que conocemos el territorio, conocemos el país, conocemos el 
lugar, conocemos los escogidos, y conocemos los ministerios.
 Vean cómo Dios nos ha ido abriendo todo ese gran misterio 
que Él guardó desde antes de la fundación del mundo; un 
misterio que Él tenía oculto y ahora ha sido abierto a la Iglesia-
Novia, la cual estaría siendo preparada bajo el ministerio de 
La Gran Carpa Catedral, a la cual le estaría dando Dios, por 
medio de este instrumento que estaría obrando allí, todo lo que 
necesita la Iglesia-Novia para ser transformada y ser raptada.
 Y es en este tiempo en el cual también, además de 
darle esa revelación, esa Fe de Rapto, estaría haciendo esa 
segregación en este tiempo final, la cual, luego de ser llamados 
y juntados todos los escogidos, en ese llamado hubo también 
recogimiento de cizaña y de todos los demás grupos; lo cual 
vimos en unos extractos hace algunos estudios pasados, donde 
se le dijo a cada mensajero que no arrancaran la cizaña, porque 
arrancando la cizaña se podía ir también el trigo; y él incluso 
puso hasta algún ejemplo de algún yerno o alguien familiar de 
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de la vida: de levantarse, de trabajar, porque allí ni se trabaja, ni 
se come, ni se duerme; todo es felicidad; esperando allí; porque 
es un lugar de espera, es como una sala de espera: esperando 
para escuchar en el momento preciso la Voz de la Resurrección.
 Este tiempo es un tiempo que no se va a volver a repetir. 
Aproveche este tiempo al máximo, aproveche este tiempo 
preparándose para poder recibir a los de la sexta dimensión, 
aquellos a los cuales ya están allí.
 Y si falta alguno para completar ese número de los que van 
a escuchar la Voz de la Resurrección, pues también tendrán 
que partir; y deseamos que todos los que estén vivos seamos 
transformados.
 Porque acá…; aunque allá no se trabaja, ni se duerme, ni se 
vive en ese afán de la Tierra; pero acá, la parte más importante y 
más gloriosa es que podemos trabajar en la Obra del Señor. Ya 
allá no se puede trabajar en la Obra del Señor; es aquí mientras 
estamos en estos cuerpos terrenales.
 O sea que aquí, aunque es la lucha dura (vamos a decir), 
y vamos a pasar todavía por una apretura, pero la recompensa 
que recibiremos es gloriosa; la cual es: que estando vivos 
seremos transformados; es una bendición grande también.
 O sea, es una bendición grande ser testigos de la 
resurrección, pero también es una bendición grande ser también 
actores de la transformación.
 Ha sido para mí un gran privilegio y una bendición poder 
en esta ocasión saludarles y darles estas palabras de consuelo 
conociendo las promesas de Dios. Y como dice allí el apóstol 
Pablo: “Consolaos con estas palabras”. Y son palabras de 
consuelo, porque hay esperanza para todo creyente en el Señor.
 Estemos preparados, estemos con nuestras vidas 
preparadas al Señor, porque muy pronto vamos a verlos, a ver 
a los de la sexta dimensión con nosotros.
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para dar sus vidas; van a estar bien agarrados, claro que sí, del 
mensajero, van a estar bien agarrados del Mensaje, para dar 
entonces sus vidas en la gran tribulación.
 Los que estarían agarrados de la Enseñanza bajo Carpa, 
los que estarían recibiendo toda esta Enseñanza, todo 
este conocimiento —que ya es Álgebra—; ya para ellos es 
transformación y rapto, ya para ellos sería poder acceder a 
esa dimensión y ver a uno de ellos; por ejemplo, a Samuel: 
que Samuel vendrá en ese grupo que estará con nosotros. Y 
nosotros que estamos siendo preparados en esta etapa los 
vamos a reconocer, los vamos a recibir; van hasta a comer con 
nosotros; y al verlos, seremos transformados.
 Hay grandes promesas que Dios tiene para cada uno de 
nosotros en este tiempo final; lo cual el escogido de Dios debe 
estar alerta, con sus ojos espirituales bien abiertos, para que no 
se nos pase nada de todo lo que Dios está haciendo; y así Él 
cumplir en cada uno de nosotros lo que ha prometido: obtener 
ese cuerpo eterno y glorificado.
 Ya Samuel Motta Morales cumplió el propósito divino por el 
cual pasó por este planeta Tierra, y él está allá bien. Por eso es 
que allí Hope, Esperanza, le decía al hermano Branham: [WMB] 
“No te vas a preocupar por mí, yo estoy mejor que tú”. O sea, 
a nosotros nos duele, porque estando en estos cuerpos pues 
tenemos ese sentimiento, que quizás todavía no entendemos que 
estos solamente son unos microsegundos de tiempo comparados 
con una eternidad. O sea que lo importante es que cada familiar 
haya hecho contacto con la vida eterna, y cada familia de cada 
escogido, y cada escogido también, por supuesto.
 O sea que ahora, conscientes de que esa dimensión existe, 
hay esa esperanza para los escogidos, hay esa esperanza para 
los familiares de los que parten en el Señor; porque ellos están 
mejor que nosotros; porque están allí ya sin esas preocupaciones 

Elohim y el Hijo prometido 81

algún escogido1. Vean, no se podía hacer ese trabajo, esa labor, 
porque eso correspondía al fin del tiempo.
 Y es en el fin del tiempo, en la Edad de la Piedra Angular, 
en la Etapa de Oro, en donde Él enviaría esos ministerios para 
hacer esa segregación; lo cual está ocurriendo ahora.
 O sea, todos los que han sido juntados, han sido llamados y 
juntados, ahora Dios por medio de ese ministerio está haciendo 
esa segregación. O sea, Él saca esos peces (representados en 
los 153 peces)2, los saca dentro de todos esos que Él llamó, que 
Él juntó. Todos esos que han venido en toda esta labor del Ángel 
del Señor Jesucristo en todos estos años, todo ese recogimiento 
que él hizo, ahora es cuando empieza esa segregación; y ha 
estado esa segregación siendo manifestada, y se van ya en 
cada grupo colocando cada persona que pertenece a cada 
grupo.
 O sea que es una labor muy pero que muy importante, 
porque ahí es que se define el futuro de cada ser humano; ahí, 
en esa Etapa de Oro, es en la que cada grupo estaría siendo 
colocado en cada grupo, la persona que corresponde a cada 
grupo; y cada grupo va a estar siendo preparado para recibir lo 
que va a recibir y lo que necesita recibir para eso que va a ser 
manifestado en esa persona: ya sea transformación, o pasar 
por la gran tribulación, o ya sea de los perdidos. O sea que hay 
de todo.
 Por eso la Tercera Etapa es para la Iglesia-Novia, es para las 
fatuas (que son las vírgenes durmientes), es para los 144.000, y 
es para los perdidos también. Todo eso estaría siendo realizado 
(esa labor) en este tiempo final.

1  Estudio Bíblico #239, 2022/sept/18-1 (domingo), pág. 21 del (f), 
pág. 167 del (T3)
2  San Juan 21:11
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LA BESTIA Y LA IMAGEN DE LA BESTIA
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 5 de julio de 2014
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Por eso queremos que pronto se cumpla la Visión de la 
Carpa; porque sabemos que ahí será que la misma Columna 
de Fuego, el Ángel del Pacto, Cristo en Espíritu Santo, que ha 
estado en Su Iglesia de edad en edad, desde Jerusalén y toda 
Judea y todo Israel, y luego Asia Menor entre los gentiles, 
y luego Europa en cinco edades, y luego Norteamérica (y 
ya en Norteamérica en la séptima edad, acompañando al 
reverendo William Branham y acompañando a los creyentes 
en Cristo); pasará a una manifestación plena en el Día 
Postrero, en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo, que 
en algún lugar tendrá el cumplimiento de una Gran Carpa 
Catedral, donde estará la presencia de Dios, la presencia de 
Cristo en Espíritu Santo, en la Columna de Fuego; y de ahí 
se extenderá toda esa revelación divina…
 [JBP] Vean desde dónde es que se va a extender toda esa 
revelación divina que va a estar siendo traída en este tiempo 
final. Dice:
 … y de ahí se extenderá toda esa revelación divina, toda 
esa manifestación divina, a través de internet, de satélite, 
de televisión, y así por el estilo, para todos los creyentes en 
Cristo de todas las naciones.

[Rev. José B. Pérez] Vean que va a estar siendo distribuida 
toda esa revelación divina que estará siendo impartida bajo esa 
manifestación gloriosa de La Gran Carpa Catedral, la cual estará 
Dios obrando por medio de esos ministerios, estará siendo 
extendida toda esa revelación por todos los medios habidos y 
por haber; o sea, será una Obra rápida.
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¿quién es ese Ángel el que le muestra y le mostraba toda esa 
revelación al hermano Branham? No hay otro Ángel en el Cielo 
que conocemos, sino que el Arcángel Gabriel.
 Y si el Arcángel Gabriel tampoco estaba en medio de 
la Iglesia obrando esas maravillas y milagros que estaban 
aconteciendo allí, por consiguiente tiene que ser otro hombre, 
otro velo de carne, en el que Dios estaría operando esos 
ministerios en este tiempo final, en la Etapa de Oro, en la Edad 
de la Piedra Angular. Tan sencillo como eso.
 Dios estaba mostrándole a través de los mensajes a la 
Iglesia-Novia, a la María, lo que estaría ocurriendo y cómo 
prepararse para esos eventos; todo eso estaba Dios hablándolo 
por medio de Su Ángel Mensajero en este tiempo final.
 Y por eso él nos decía: [WSS] “Vayan a los mensajes del 
hermano Branham y busquen todo lo que él ha hablado con 
relación a la Segunda Venida de Cristo, al Séptimo Sello, al 
Sexto Sello, a la Visión de la Carpa, a las Trompetas, a los 
Truenos, todo eso; para que no se les pase por alto cuando 
Dios esté cumpliendo eso”.
 O sea que Dios estuvo cumpliendo todo lo que Él había ya 
profetizado por medio de Sus profetas del Antiguo Testamento y 
del Nuevo Testamento, tanto de San Pablo (que fue uno de los 
más que habló) como también del reverendo William Branham. 
Y ese Ángel estuvo en medio de nosotros y estuvo dándonos a 
conocer todas esas cosas que iban a suceder, y se fue.
 Ya él dejó todo el Mensaje. Ahora, nos toca en este tiempo, 
luego de estos 40 años, o 41 años con 8 meses (que es la 
hora que él cumplió), un lapso de tiempo de preparación, de 
Enseñanza.
 No va a venir otro tiempo de preparación, no va a venir 
otra predicación luego de esta que se está haciendo en este 
tiempo final. Los que esperen eso, van a prepararse más bien 
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repetidas ocasiones, y decía: [WSS] “Ese Ángel no es el Señor 
Jesucristo; es el que viene dando testimonio de estas cosas 
que van a suceder”, o sea, de las que estarían sucediendo en el 
tiempo final, en una nueva dispensación, en la Dispensación del 
Reino.
 Todo lo que estaría aconteciendo en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa y en el cumplimiento de lo que Dios estaría 
haciendo en medio de la Iglesia, y daría a conocer cuáles serán 
los ministerios que estarían allí operando; y estaría dando a 
conocer el misterio de la Segunda Venida del Señor, el misterio 
del Séptimo Sello… Lo cual el hermano Branham vio allí, cuando 
estaba en cierta altura, a 12 pies de altura; porque estaba en la 
sexta dimensión. Y él miró y vio cómo todo estaba ocurriendo… 
O sea que aún las cosas estaban ocurriendo, mientras él estaba 
mirando, y todavía él no había descendido.
 O sea que ni estaba el hermano Branham allí (para los que 
dicen que tiene que estar el hermano Branham, o era el que iba 
a cumplir, o es el que va a cumplir el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa). Ya él estaba viéndolo acontecer.
 Y cuando él decía…, que él mencionaba en esa visión su 
nombre, él…, el hermano William lo escribe, que es que él 
estaba allí [WSS] «…reflejándose»12 en lo que Dios estaba 
haciendo bajo el ministerio que Dios tenía en ese momento, en 
ese lugar. Y para los que piensan que el hermano Branham tiene 
que venir, y todavía están esperándolo para que él cumpla todo; 
vean, él estaba mirando y las cosas estaban ya ocurriendo.
 Y también el Ángel que es ese que le muestra todo, que 
es escritural… ¿Y quién es el Ángel, ese Ángel escritural?, 
¿quién es ese Ángel el cual tiene acceso al Libro de la Verdad?, 

12  Estudio Bíblico #241, 2022/sep/25 (domingo), pág. 14 del (f) / 
Estudio Bíblico #214, 2022/jun/24 (viernes), pág. 29 del (f), pág. 165 del 
(T2)
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QUE DIOS BENDIGA NUESTRAS METAS
PARA LA GRAN CARPA CATEDRAL
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 19 de julio de 2014
Vía telefónica a San Pablo, Brasil
 El reverendo William Branham dijo que el Ángel 
le dijo: “Eso será la Tercera Etapa, y tú no se lo dirás a 
nadie”. Y la Tercera Etapa es una manifestación plena de 
Cristo en Espíritu Santo en medio de Su Iglesia en el Día 
Postrero, en donde le dará la fe para ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Por lo tanto, la meta de la Iglesia del Señor Jesucristo 
será llegar al cumplimiento de esa Visión de la Carpa, 
donde recibirá la fe para ser transformado cada creyente 
en Cristo del Día Postrero.
 No importa en el país donde se encuentre, hasta allá 
le llegará vía satélite o internet, o de diferentes formas: 
como grabaciones, y también saldrá a través de libros, y 
también a través de la prensa…

[JBP] Fíjense cómo ya él allí nos estaba mostrando que toda 
esa revelación que Dios estaría dándole a Su Iglesia-Novia 
vendría también a través de libros; y fíjense cómo Dios nos está 
permitiendo en este tiempo imprimir también y tener en forma 
de libro todos estos estudios y toda esta Palabra que Dios nos 
está dando en este tiempo de Enseñanza: lo estamos también 
colocando —además de grabaciones— también en libros.
 O sea, las imprentas también están (vamos a decir) al 
máximo también, en esta etapa de imprimir también, y que se 
les haga llegar a todos los hijos de Dios toda esta revelación. 
Dondequiera que se encuentren, estará llegándole en sus 
manos, o a través de alguna grabación, todo lo que estará 



Elohim y el Hijo prometido84

siendo traído por medio de la Columna de Fuego, el Espíritu 
Santo, en medio de Su Iglesia en una Gran Carpa Catedral, en 
el ministerio correspondiente a este tiempo final. Dice:

 [WSS] … y también saldrá a través de libros, y 
también a través de la prensa; y por consiguiente, ese será 
el avivamiento del Día Postrero para la Iglesia del Señor 
Jesucristo ([JBP] ¿Cuál será el avivamiento del Día Postrero? 
El cumplimiento y la manifestación de Dios en una Gran Carpa 
Catedral. Ese avivamiento es lo que le daría la Fe de Rapto), 
que será producido por la Voz de Cristo, el Ángel del 
Pacto, “clamando como cuando un león ruge, y siete 
truenos emitiendo sus voces”, conforme a Apocalipsis, 
capítulo 10; porque son los Siete Truenos de Apocalipsis, 
que es la Voz de Cristo, la que le dará el avivamiento final 
a Su Iglesia, y le dará por consiguiente la fe de rapto, la fe 
para ser transformados y raptados.
 ([JBP] Vean que es nada más y nada menos que la Voz 
del Ángel del Pacto, la Voz de Cristo, la Voz del Ángel de 
Apocalipsis, capítulo 10, que es la Voz de los Siete Truenos, la 
que le dará el avivamiento final a la Iglesia de este tiempo final. 
Sigue diciendo):
 Para lo cual, la Iglesia del Señor Jesucristo en el 
Día Postrero estará trabajando en el Programa Divino 
para la construcción de esa Gran Carpa Catedral que 
vio el reverendo William Branham; porque ahí será 
la manifestación de Cristo en Espíritu Santo en el Día 
Postrero, y dándole el avivamiento final a Su Iglesia, y 
dándole la fe para ser transformados y raptados.
 No importa dónde las personas se encuentren, todo 
será transmitido desde ahí a otras naciones.
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quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en 
las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 
siempre con el Señor. 
 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas 
palabras.

[Rev. José B. Pérez] Esa Voz de Arcángel es la Voz que le dijo 
a María que ella concebiría y daría a luz un niño; y le dio a 
conocer todo el misterio de la Primera Venida de Cristo.
 Y el Ángel, ese Arcángel, cuando allí… en la ocasión cuando 
le apareció al sacerdote Zacarías, que por su incredulidad —que 
[WSS] “fue bueno para nosotros”10, dice el hermano William—, 
él tuvo allí que identificarse, y dijo: “Yo soy Gabriel, que estoy 
delante de la presencia de Dios”11.
 Ese mismo Arcángel se manifestó en este tiempo final y le 
ha dicho a la Iglesia-Novia que él no es el Señor Jesucristo. O 
sea, él se está dando a conocer como se dio a conocer allá, 
tanto a Zacarías como a la virgen María, y también a José, 
porque a José también le dijo que él era Gabriel.
 Vamos a buscarlo rapidito aquí… En San Mateo, capítulo 
1, verso 18, ahí ese Ángel le apareció a José; y de eso vamos 
a hablar en otra ocasión para abundar un poco más de lo que 
el hermano William ha dicho de esto, que es algo que debemos 
conocer.
 Y ustedes pueden ver cómo, así como le apareció allí ese 
Arcángel y se identificó con María; en este tiempo final ese 
Arcángel se estaría identificando: y se identificó con la Iglesia 
estando en este tiempo final en medio de cada uno de nosotros, 
en esta labor del recogimiento de los escogidos; y mostrando en 

10  Estudio “Elohim y el Hijo prometido”, 2022/sept/24 (sábado), pág. 
12 del (f)
11  San Lucas 1:19
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había ido del cuarto. Ella no se ha muerto, ella todavía 
vive. Ella era una cristiana.

[Rev. José B. Pérez] Y nuestro hermano Samuel Motta no se ha 
ido: ¡él vive!, porque él es un cristiano. Y él está allí en la sexta 
dimensión esperando que la Voz de la Resurrección llame y él 
vuelva nuevamente acá a la Tierra. O sea que ellos escucharán 
la Voz del Hijo de Dios y se levantarán, “y responderé”. “Entonces 
llamarás, y yo responderé”, dice Job9.

Y en el Evangelio según San Juan, capítulo 5, verso 24:
 24 De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, 
y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a 
condenación, mas ha pasado de muerte a vida.
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios ([JBP] 
y ahí está la Segunda Venida); y los que la oyeren vivirán.

[Rev. José B. Pérez] Y en este tiempo final, la promesa de 
Primera de Corintios, capítulo 15, verso 51 en adelante; y de 
Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, verso 13; será una 
realidad en medio de la Iglesia del Señor, porque dice en 
Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, verso 15:

 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 
que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la 
venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.
 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 
de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; 
y los muertos en Cristo resucitarán primero.
 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos 

9  Job 14:15
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[Rev. José B. Pérez] Fíjense cómo él ya venía hablándonos de 
todo lo que Dios estaría haciendo en el tiempo final, lo que le 
daría Dios a Su Iglesia en esa Gran Carpa Catedral, que era 
el que sería el avivamiento final para que así los escogidos de 
Dios obtengan la Fe de Rapto.
 Ya él venía preparando al pueblo; pero no podía abrir 
ese misterio antes, para que no surgieran imitaciones y no 
viniera el enemigo de Dios (el diablo) a obstaculizar la Obra y 
el Programa Divino que Dios estaría llevando a cabo, porque 
sería la culminación de la Obra del Señor de este tiempo final; 
en donde al final, también, además de darnos el cuerpo eterno 
y glorificado, estaría también en el tiempo final cambiando el 
reino, quitándole el reino de los gentiles al diablo.
 O sea que es una etapa muy pero que muy importante, 
en la cual el enemigo no conociera ese misterio, porque sería 
quitado el reino de los gentiles; y él, si supiera algo, trataría 
de que eso no ocurriera; pero como él no conoce nada y él 
no sabe nada, él no entendería cómo Dios iba a actuar y 
cómo iba Dios a manifestarse en este tiempo final. Eso sería 
un gran secreto, para que así no supiera cómo Dios estaría 
manifestándose en este tiempo final, en el tiempo en donde 
estaría trayendo el avivamiento, el avivamiento que traería la 
Fe de Rapto.

LA IGLESIA APRENDIENDO Y TRABAJANDO
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 23 de agosto de 2014
Villahermosa, Tabasco, México
 El reverendo William Branham —como David— 
quiso construir el templo, el reverendo William Branham 
quiso llevar a cabo la construcción, la materialización 
de la Visión de La Gran Carpa Catedral; y trató, porque 



Elohim y el Hijo prometido86

él sabía que ahí la Tercera Etapa se manifestaría. Ahí 
estaría la Columna de Fuego, el Espíritu Santo…

[Rev. José B. Pérez] Y fíjense cómo también en otro mensaje él 
había dicho que [WSS] “ya esa Columna de Fuego estaba allí”: 

EL PUEBLO ESFORZÁNDOSE PARA CULMINAR 
LA OBRA QUE LE HA SIDO ENCOMENDADA EN 
CADA TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 31 de agosto de 2014
Cayey, Puerto Rico
 En esa obra o proyecto divino, el reverendo William 
Branham vio que la Columna de Fuego se movió y entró 
a un cuartito pequeño de madera que estaba allí; pero ya 
había entrado a esa Gran Carpa Catedral, y de ahí se movió 
a ese cuartito pequeño.
 Como cuando Moisés dedicó el templo a Dios, entró al 
templo y se movió, y se colocó dentro del lugar santísimo 
la Columna de Fuego; y cuando Salomón dedicó el templo: 
entró al templo y pasó al lugar santísimo, y allí habitó la 
presencia de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Vean cómo ya estaba dentro la Columna de 
Fuego en esa Gran Carpa Catedral. O sea que es la Columna 
de Fuego la que está obrando en este tiempo en medio de la 
Iglesia, trayéndonos la revelación, trayéndonos la Enseñanza, 
trayéndonos ese avivamiento final que traen los Truenos; y eso 
es el Ángel del Pacto, el Ángel de Fuerte de Apocalipsis, capítulo 
10, como nos dijo en un extracto que leímos hace unos minutos.
 Sigue diciendo… Estoy en el mensaje “LA IGLESIA 
APRENDIENDO Y TRABAJANDO”. Continuando aquí:
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[Rev. José B. Pérez] O sea que serían esos ministerios los que 
en este Día Postrero, en la Edad, en la Etapa de Oro, en la 
etapa de la Edad de la Piedra Angular, de la Dispensación del 
Reino, que Dios estaría dando a conocer ese misterio de la Fe 
de Rapto.

Sigue diciendo en la página 45 de “LA HISTORIA DE MI VIDA”, 
acá donde nos quedamos; dice:

 291 Y ella dijo: “Prométeme, Billy, prométeme que tú no 
te vas a preocupar más. Ya te vas a regresar”. Y repitió: 
“Prométeme que ya no te vas a preocupar”.
 Y le dije: “No puedo hacer eso, Hope” ([JBP] o sea, 
Esperanza).
 292 Y en ese momento volví en mí, y el cuarto estaba 
oscuro. Miré alrededor y sentí su brazo sobre mí ([JBP] o 
sea, ya estaba acá en la cama). Y le dije: “Hope, ¿estás aquí 
en este cuarto?”.
 293 Ella empezó a palmearme. Me preguntó: “¿Me vas 
a hacer esa promesa, Bill?”.

[JBP] ¿Ve? Ya hay una comunicación ahí, pero acá. O sea, él 
la tuvo primero allá con ella; y fíjense que lo mismo que estaba 
platicando allá con ella, acá también ella le vuelve a repetir lo 
mismo:

 [293] Prométeme ([JBP] dice) que ya no te vas a preocupar 
más”.
 Y le dije: “Te lo prometo”.
 294 Y entonces ella me palmeó dos o tres veces más, y se 
fue ([JBP] ¿Ve? Él la sintió). Yo salté y encendí la luz, y miré 
para todas partes, ya se había ido. Pero ella solamente se 
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salga más y más Palabra, porque se han agarrado y han 
entendido que es el tiempo en el cual Dios dará esa Fe de Rapto, 
y es lo que ellos estaban esperando desde que escucharon por 
primera vez que había un rapto.
 Y cada edad deseaba que fuera en su edad, cada edad 
deseaba llegar a este tiempo. El hermano Branham decía: 
[WMB] “Si yo me extiendo, casi lo puedo alcanzar”8; él deseaba, 
porque él sabía que si lograba hacer realidad la Visión de la 
Carpa, montar una Carpa en un sitio y comenzar, él sabía que 
ahí iba a darse la Fe de Rapto; pero ni era su tiempo, ni era su 
edad, ni tampoco eran los ministerios que estaban operando en 
él.
 Eso correspondía a los ministerios de Moisés y Elías, que en 
este tiempo final estarían siendo manifestados. Sería el Josué 
de este tiempo. Representado Josué - o sea, Moisés y Elías en 
Josué. Y eso lo dice él allí en el libro de Citas, en la página 10-A, 
párrafo 103; una partecita aquí abajo, dice:

 103 - “En los últimos días Dios traerá a Su Iglesia, 
no por organización, no por denominación, sino por el 
Espíritu Santo. El príncipe Zorobabel con Josué era el 
que habría de traer esta Piedra de corona. Él colocó 
el fundamento, en tipo él llevó al pueblo de nuevo al 
fundamento”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Los Dos Olivos. Zorobabel y 
Josué = Moisés y Elías».

8  Citas, pág. 25, párr. 208
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 [WSS] Ahí estaría la Columna de Fuego, el Espíritu 
Santo, y estaría el Ángel que lo acompañaba; y sería ahí 
donde la manifestación de Dios para el Día Postrero sería 
llevada a cabo; y desde ahí pues se extendería a través de 
prensa, radio, televisión y satélites para otras naciones.
 Será… él sabía que sería la manifestación más grande 
de Dios en medio de Su Iglesia. Le fue mostrada la visión 
de lo que Dios hará para darnos la fe para ser transformados 
y raptados, donde la Voz de Cristo, el Ángel Fuerte que 
desciende del Cielo, estará clamando como cuando un 
león ruge, eso es hablándole a Su Iglesia en este tiempo 
final.
 ([JBP] Vean, es hablándole a Su Iglesia. Y Dios siempre 
usa al ser humano, porque somos Sus embajadores, somos Su 
voz; o sea que es Dios hablando a través de un velo de carne. 
Siempre ha sido en todos los tiempos de esa manera).
 Todas esas partes de esa visión tienen que ser 
cumplidas. Y hasta que sea cumplida esa visión, no nos 
iremos de la Tierra.

[Rev. José B. Pérez] Y también, es como cuando él dijo que 
[WSS] “luego del cumplimiento de la Visión de la Carpa, no hay 
más nada; de ahí al Cielo”. Por eso es tan importante aprovechar 
bien este tiempo en el cual estamos nosotros viviendo ahora.

LA IMPORTANCIA DE TENER
LA MISERICORDIA DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de octubre de 2014
Quito, Ecuador
 ¿Quién era el que tenía semejanza de hombre? El 
Ángel Gabriel. El mismo que le apareció al sacerdote 
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Zacarías y le dijo que tendría un hijo el sacerdote Zacarías 
y su esposa Elisabet, los cuales ya eran ancianos. Y por 
dudar, por dudar lo que le había dicho el Ángel, le dijo: 
“Ahora quedarás mudo, por dudar, hasta que se cumpla lo 
que te dije”. Y le dijo: “Yo soy Gabriel, que estoy delante 
de la presencia de Dios”, ahí se identificó3. Si no es por la 
incredulidad no se tenía que identificar ([JBP] fíjense, por 
causa de la incredulidad de Zacarías, ese Ángel se tuvo que 
identificar. Lo mismo que ocurrió allí con Tomás, por ejemplo, 
que allí, por la incredulidad de Tomás, Él se tuvo que identificar. 
Y eso es algo… un detalle muy importante. Miren lo que sigue 
diciendo aquí); pero fue una bendición.

[JBP] Y claro, aquí…, él había dicho en algún mensaje también 
que [WSS] “si él no hubiese dudado ([JBP] vamos a decir), no 
hubiésemos conocido…, o ese Ángel no se hubiese presentado 
allí como Gabriel, no se hubiera identificado”; o sea que fue una 
bendición aun para nosotros, porque conocemos que ese Ángel 
que le apareció allí se identificó con el nombre de Gabriel. Dice:

 [WSS] Y cuando nació el niño entonces volvió a 
hablar.
 ([JBP] Y cuando nació el niño entonces volvió a hablar).
 Y le aparece a la virgen María el Ángel Gabriel, y le 
da buenas noticias de que va a tener un niño y le pondrá 
por nombre Jesús: “Porque Él salvará a Su pueblo de sus 
pecados” y “Dios le dará el Trono de David Su padre; y 
reinará sobre Israel, sobre la casa de Israel para siempre, y 
su reino no tendrá fin”, le dará el Trono de David.

3  San Lucas 1:19-20
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tiempo de Enseñanza, no hay un espacio de Enseñanza entre la 
resurrección y el rapto.
 El tiempo de Enseñanza es ahora, el tiempo de Fe de Rapto 
es ahora, el tiempo para estar preparados para recibir a todos los 
que van a venir en la resurrección es ahora.
 Y todo aquel que esté esperando otra cosa no podrá ser 
transformado, y lo que les queda es la gran tribulación; porque 
se les ha venido hablando y se les ha venido diciendo lo que 
desde el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento, y por los 
mensajes del hermano Branham, y por los mensajes de nuestro 
amado hermano William Soto Santiago, se ha estado hablando y 
se está proclamando: que es bajo Carpa que los Truenos estarían 
rugiendo, estarían sonando, y estaría dándose a conocer el 
misterio de la Segunda Venida del Señor; es en el ministerio bajo 
Carpa.
 Y depende qué usted esté esperando, eso es lo que va a 
recibir. Si usted está esperando solamente a nuestro hermano 
William con los de la sexta dimensión, pues lo que va a recibir 
es que se va a tener que preparar entonces (en esos días pocos 
que va a tener) para que dé su vida para la gran tribulación; sería 
una preparación para dar su vida.
 Y la preparación para los que van a ser transformados es 
antes de que llegue ese momento, que es el tiempo en donde 
estamos. Todo es sencillo: así como se está hablando, así es 
que va a suceder.
 Cada uno va a recibir lo que está esperando. Porque todos 
los grupos que van a estar cumpliendo cada promesa, cada uno 
tiene que llenar esa posición. Por eso no nos debe de extrañar 
que algunos no comprendan, que algunos no entiendan esta 
etapa.
 Y nos llena de regocijo que hay otros que sí: que están 
aprovechando el tiempo y que desean que cada día que pasa 
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[Rev. José B. Pérez] ¿Ven?, cómo Dios le permitió a él, estando 
vivo en la Tierra, estar también allá en la sexta dimensión, y 
teniendo ese compañerismo allí, con los que estaban en la sexta 
dimensión.
 Y eso en este tiempo se estaría repitiendo nuevamente, 
en donde la sexta dimensión se estará abriendo para los hijos 
de Dios que van a ser transformados: los que estarían en esta 
etapa de preparación, recibiendo la Enseñanza y recibiendo todo 
lo que necesitamos para poder tener ese mismo poder que tuvo 
el hermano Branham, que él lo tuvo en primicias; o sea, [WMB] 
“lo que ustedes han visto en parte ([JBP] dice él), en el poder 
de Dios en esas cinco manifestaciones, ustedes lo verán en un 
poder - en su poder absoluto”7.
 Pero una de las cosas que la Iglesia-Novia tendrá es cómo 
acceder a esa dimensión; y los únicos que podrán acceder a esa 
dimensión serán los que estarían escuchando la Enseñanza.
 Ninguno de los que no escuche esa Enseñanza bajo Carpa, 
que está siendo manifestada en este tiempo final por medio de 
los ministerios que Dios tiene en este tiempo final, el ministerio 
de los Ángeles del Señor obrando bajo Carpa: no podrá ver y 
acceder a esa dimensión, y tampoco será transformado; porque 
todo ese misterio está en la Enseñanza.
 Y aquellos que estén esperando que venga nuestro precioso 
hermano William Soto Santiago…, el cual ¡va a venir! …; porque 
muchos han dicho: “No, ahora están diciendo que no va a venir”. 
Sí, va a venir, siempre se ha dicho que va a regresar; pero no va 
a regresar para hacer esto que Dios ya está haciendo. Él va a 
regresar para cuando regrese y esa resurrección esté ocurriendo; 
luego lo que quedan son 30 o 40 días en cuerpos eternos y 
glorificados, y ya ahí nos vamos. O sea que no hay cabida para 

7  Citas, pág. 119, párr. 1057
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[JBP] Como hablamos anoche: le habló todas esas cosas que 
estaría cumpliendo el Mesías en Su Primera Venida, o sea, le 
dio un resumen de lo que haría Él en esa etapa final de Su 
ministerio, la Obra por la cual Él había sido enviado, que era 
morir en la Cruz del Calvario, y así cumplir esa primera parte 
de la semana número setenta de la profecía de Daniel; pero 
también le estaba mostrando allí lo que sería ese Reino que 
vendría más adelante, que Él gobernaría sobre el Trono de 
David en Israel. Desde Israel sería la humanidad siendo reinada 
por el Mesías-Príncipe desde ese Trono de David allá en Israel.
 Vean, le estaba dando también la revelación de lo que sería 
el Reino Milenial y también la eternidad. Miren todo lo que le 
habló ese Arcángel a María en una forma condensada allí, lo 
que sería la Primera Venida y también la Segunda Venida. 
Sigue diciendo:

 [WSS] Vean, cuando vemos en la Escritura al Ángel o 
Arcángel Gabriel aparecer, algo grande está por suceder.
 ([JBP] Anoche hablamos de eso, pero vamos a unirlo 
con esto, que también va con lo que hablamos ayer; es una 
continuación, vamos a decir, de lo de ayer. Miren, sigue 
diciendo).
 Dice el reverendo William Branham4: “El Arcángel 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, y anunciará 
la Segunda Venida de Cristo”. Anunció la Primera Venida 
de Cristo a la virgen María, y la virgen María representa a 
la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo.
 ¿A quién le va a anunciar la Segunda Venida? Pues a la 
que está representada en la virgen María: a la Iglesia-Novia 
del Señor Jesucristo. A Ella le será revelada la Segunda 

4  Citas, pág. 33, párr. 282
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Venida de Cristo; y le dará la fe así para la transformación, 
para ir con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 La virgen María pregunta: “¿Cómo será hecho esto?, 
pues no conozco varón”. El Ángel le dice que su parienta 
Elisabet, ya es el sexto mes de estar embarazada, la 
que llamaban estéril, la que no podía tener hijos; y ya 
estaba anciana. ¿Y cómo se verá una anciana ya con… 
embarazada? Se debe ver muy bonita, muy hermosa, y 
con su corazón y su mente y su alma llena de fe. Así se 
veía Elisabet, y así de seguro se veía Sara; pero Sara fue 
rejuvenecida, una joven; y habrá una joven teniendo un 
niño.
 Ahora: “¿Cómo será esto?”. No fue incredulidad. 
“¿Cómo será esto? ¿qué tengo que hacer?” ([JBP] eso es 
hablando de María). El Ángel le dice: “El Espíritu Santo 
vendrá sobre ti, hará sombra sobre ti, y vas a concebir 
y vas a tener el niño; y tu parienta Elisabet ya tiene seis 
meses de haber concebido y va a tener un niño”. Porque 
no hay nada imposible para Dios.
 Y como no hay nada imposible para Dios, la Iglesia 
del Señor Jesucristo —representada en la virgen María— 
va a tener niños, hijos, con cuerpos glorificados, cuerpos 
eternos, cuerpos inmortales; y va a recibir, a tener, al 
hijo prometido: la Segunda Venida de Cristo, para el Día 
Postrero. De lo cual no se puede hablar muy claro para 
que no haya imitaciones, no surjan imitaciones; pero 
recuerden, todo va a ser cumplido en y con la Iglesia-
Novia del Señor Jesucristo.
 Y eso le va dar la fe a los creyentes para ser 
transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
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 223. Pero allí estaba Fritz lamiéndome la mano [WSS] 
«en cuerpo espiritual» ([JBP] está hablando de su perro). Lo 
miré, y yo no podía llorar. Nadie podía llorar, todo era 
gozo. No podía uno estar triste, porque todo era felicidad. 
No podía uno morir, porque todo era vida. No podía uno 
envejecer, porque era todo juventud. ¡Era perfecto! Y 
pensé: “¿No es esto maravilloso?”. Y había millones, y yo 
estaba como en mi casa.
 224. Entonces en ese momento oí una voz que dijo: 
“TODOS los que tú has amado…”. Era la recompensa 
por mi obra. Yo no necesito 
ninguna recompensa. Dijo: 
“TODOS los que tú has 
amado, y todos los que te han 
amado, Dios te los ha dado”.

[JBP] Y él escribe, el hermano 
William, dice: [WSS] 
«Personas, animales, casa, 
muebles, etc.».

[JBP] Miren eso tan tremendo, cómo él ahí nos está revelando 
algo muy pero que muy grande.

 225. Dije: “¡Alabado sea el Señor!”. Y me sentí algo 
raro y pensé: “¿Qué pasa conmigo?”. Volví para mirar, y 
allá sobre la cama mi cuerpo estaba moviéndose.
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Pero fíjense más adelante; ya cuando va… dice, hablando de 
esto del sillón, acá lo relata también. Ya voy por la página 322 
del libro de Los Sellos. Dice:

 222. Pero ¿saben lo que sucedió? Yo mismo guie a ese 
hombre al Señor Jesucristo y lo bauticé en el Nombre de 
Jesucristo…

[JBP] Este fue el que le mató al perrito, que… el señor Short lo 
había envenenado; y luego él quiso ir a matarlo (al señor), pero 
cuando él fue… Dios obró en él en cierta forma que llegó el 
momento en que lo guio al Señor. Y aquí él dice:

 222. Pero ¿saben lo que sucedió? Yo mismo guie a ese 
hombre al Señor Jesucristo y lo bauticé en el Nombre de 
Jesucristo; y cuando murió, lo enterré. Unos cuantos años 
después de que murió mi perro, yo fui convertido ([JBP] 
vean), y entonces vi las cosas muy diferentes. Entonces lo 
amé en vez de odiarlo.

[JBP] Vean cómo ahí el hermano Branham muestra algo muy 
hermoso: lo cual es el amor de Dios, en Su profeta, por esa 
persona, en misericordia. Pero llegaría un momento en donde 
el Hijo del Hombre se volvería a manifestar en juicio, porque la 
humanidad ha despreciado la misericordia de Dios por última 
vez.
 Y en este tiempo final ya la Puerta de Misericordia se ha 
cerrado, y ya está preparando a los hijos e hijas de Dios en este 
tiempo final para que obtengan la transformación: aquellos que 
están dentro del Redil del Señor.

En la página 323, sigue diciendo [Los Sellos]:
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[Rev. José B. Pérez] ¿Qué es lo que le va a dar la fe a los 
creyentes en Cristo para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero? La Segunda Venida 
del Señor, lo cual va a estar siendo cumplido en medio de la 
Iglesia del Señor.
 Miren lo que dice el reverendo William Branham en el libro 
de Citas, en la página 123 (122 también pero vamos a leer la 
123 primero), párrafo 1098 dice:

 1098 - “¿Quién es este a quien Abraham vio en 
visiones? Precisamente al último; sin embargo, Él fue 
manifestado en carne antes de que viniera el hijo. Dios 
mismo vino a Abraham en la forma de un hombre, al tiempo 
del fin, manifestado. Él le vio en una luz pequeña una vez, 
le vio en visiones, oyó Su voz, muchas revelaciones; pero 
poco antes del 
hijo prometido le 
vio en la forma 
de un hombre y 
habló con Él y le dio de comer carne y bebida”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apocalipsis 19:11-21, 17:14».

[JBP] Y también escribe arriba:
[WSS] «Elohim y el Hijo prometido».

[JBP] Y en la página 122, párrafo 1086, dice [Citas]:
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 1086 - “La última visita de Dios antes que el hijo 
prometido llegara en la escena fue Elohim en carne 
humana. Luego vino el hijo prometido. Y la simiente de 
Abraham está esperando ese Hijo prometido. Y ellos 
miraron señales, el derramamiento del Espíritu Santo, 
hablaron en lenguas, la sanidad divina y etcétera. Pero 
cuando el Hijo del Hombre está siendo revelado, Elohim 
retornará a la simiente real de Abraham y hará las mismas 
cosas que Él hizo en ese día”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Elohim retornaría».
[WSS] «Elohim y el Hijo prometido» [JBP] escribe también 
ahí.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA IMPORTANCIA DE 
TENER LA MISERICORDIA DE DIOS”]:

 [WSS] Todo eso está ligado a lo que el reverendo 
William Branham llamó la Tercera Etapa, donde lo que 
fue visto en parte, manifestado en el reverendo William 
Branham, ese poder divino de… hablando la Palabra y 
las cosas siendo creadas, va a ser manifestado en toda su 
plenitud en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo en el 
cumplimiento de la Visión (¿de qué?) de la Carpa.
 Por lo cual, la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo 
estará trabajando en ese Proyecto Divino, donde habrá una 
bendición grande de parte de Dios a través de Cristo en 
Espíritu Santo en medio de Su Iglesia en el Día Postrero.
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rubio, y otras de cabello rojo, y unas de cabello negro. 
Pasaban, y todas eran jóvenes. Entonces cuando ella llegó, 
pensé: “Voy a ver qué me va a decir”. Y me miró y me 
dijo: “¡Oh, nuestro precioso hermano!”. Y me abrazó, y 
luego se alejó, y llegó otra y me abrazó.
 195. Oí un gran ruido, y miré hacia esa dirección, y allí 
venía corriendo un gran número de varones jóvenes, como 
de veinte años. Tenían cabello oscuro, rubio, etc., y cada 
uno estaba vestido con una vestidura blanca, y estaban 
descalzos. Y llegaron y me abrazaron, diciendo: “Nuestro 
precioso hermano”.
 196. Volví la vista, y allí estaba todavía en la cama ([JBP] 
¿Ve? Cuando él se miró - miró hacia abajo… Recuerden que la 
sexta dimensión está como a unos 12 pies6 de aquí de donde 
estamos en la Tierra), y pensé: “Esto en verdad es raro”. Y 
en ese momento una voz me comenzó a hablar, y nunca vi 
de dónde venía. Dijo: “Tú has sido reunido con tu gente”.

[JBP] Vea, cada mensajero es reunido con su grupo; y también 
cada creyente, cada hijo de Dios, es reunido, cuando terminan 
sus días en este planeta Tierra, es reunido también con su 
gente.

 [196]. Luego unos hombres me levantaron y me 
colocaron sobre un lugar alto, así elevado. Dije: “¿Por qué 
han hecho eso?”.
 197. La voz dijo: “Sobre la Tierra tú fuiste un líder”.

[JBP] Y ahí sigue relatando todo eso.

6  12 pies = 3.65 metros
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[Rev. José B. Pérez] Y fíjense que acá el hermano William, en 
este mensaje de “EL QUINTO SELLO”, para no leer toda esta 
anécdota, que fue cuando en otra ocasión él fue al Paraíso, 
a la sexta dimensión, y él dice que ahí es que estaban… Por 
ejemplo, vamos a leer una partecita aquí. En la página 319 dice 
[Los Sellos]:

 194. Pero estando allí parado, me toqué la cabeza con 
la mano y tenía mi cabello de nuevo. Yo era joven. Dije: 
“¿No es raro? Aquí estamos”. Entonces miré a lo lejos, 
y vi que venía mi primera esposa, Esperanza. Ustedes 
saben que ella murió a los veintidós años, y todavía era 
tan hermosa como antes ([JBP] o sea, en español: Esperanza; 
pero es Hope, que es ‘Esperanza’ en español). Muchos de 
ustedes la recuerdan. Tenía los ojos negros y cabello negro 
que le caía por toda la espalda, era alemana. Y pensé: 
“Ahora cuando ella llegue me va a llamar por mi nombre: 
‘Bill’. Yo sé, cuando llegue va a decirme: Bill”. Y me 
fijaba en cada una de esas damas que pasaban; cada una 
me abrazaba y me decía: “Nuestro precioso hermano…”.

[JBP] Acá fue él cuando ella… cuando se encontró con Sharon. 
No sabemos si fue la misma ocasión y que esto fue antes, o en 
diferentes ocasiones; pero en el libro de Citas5 hay una parte 
donde dice (el domingo creo que lo leímos) que él los visitaba 
de vez en cuando. Dice:

 [194]. “Nuestro precioso hermano estamos tan contentas 
de verlo”. Y vi que cada una estaba vestida igual. Pero 
tenían su cabello de distintos colores, algunas de cabello 

5  Citas, pág. 131, párr. 1165
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 Por eso en otras edades no podía surgir el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa. Aunque el reverendo William 
Branham quiso hacer esa visión una realidad, no le fue 
concedida esa bendición; porque eso es para el tiempo de 
la Edad de Oro de la Iglesia del Señor Jesucristo, la Edad 
de Piedra Angular, que es también, en la Iglesia como 
Templo espiritual, la Edad del Lugar Santísimo. Y el lugar 
santísimo era de oro por dentro y por fuera; por lo tanto, la 
Edad del Lugar Santísimo de la Iglesia es de oro.
 El oro representa la Divinidad: por dentro y por fuera 
la Divinidad manifestándose. Una obra y lugar para 
Dios manifestarse en toda Su plenitud. Por lo cual hay 
grandes bendiciones prometidas para la Iglesia del Señor 
Jesucristo para el Día Postrero, en esa Edad de Oro; y en 
donde también estará la misericordia de Dios para todos 
los creyentes en Cristo.
 ([JBP] ¿Dónde estará la misericordia de Dios en este tiempo 
final si ya Él salió del Trono de Intercesión, ha tomado el Libro, 
el Libro de la Vida del Cordero, el Título de Propiedad? ¿Dónde 
estará la misericordia de Dios en este tiempo final? Miren, ahí 
continúa diciendo).
 A tal grado que la misericordia de Dios será extendida 
a los creyentes en Cristo para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero…

[Rev. José B. Pérez] Y miren lo que…, y lo hemos leído ya en 
otras ocasiones: en la página 369 del libro de Los Sellos, una 
partecita nada más aquí abajo, dice:

 [194]. Y ellos conocían muy bien el castigo que les 
esperaba; habían oído todo eso. Ellos habían estado en 
cultos como este, y habían escuchado todas esas cosas. 
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Ellos sabían que estaban encarando las mismas cosas que 
esos profetas habían predicho. Pero lo habían rechazado; 
despreciaron la misericordia de Dios por última vez. Y 
cuando uno desprecia la misericordia, lo único que le 
queda es el juicio.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Elías y Moisés. El que recibe Su 
Mensaje recibe misericordia».

[Rev. José B. Pérez] Vean, los que estarán en este tiempo final 
recibiendo ese ministerio de Moisés y Elías en el cumplimiento 
de la Tercera Etapa, estarán recibiendo —por consiguiente— la 
misericordia de Dios.
 Y el que rechaza y no está de acuerdo, y está en contra, y lo 
que hace es combatir el Programa Divino, hablando blasfemias 
y tirando en contra palabras que blasfeman y hablan en contra 
de lo que esos ministerios estarían hablando, y están hablando, 
y están cumpliendo, en el cumplimiento pleno de la Visión de 
la Carpa, en esa etapa de la Enseñanza, estarían recibiendo 
(¿qué?) el juicio divino. Tan sencillo como eso.
 O sea que es un tiempo en donde esa segregación se está 
haciendo y en donde se está viendo claramente quién va a 
recibir misericordia, para así poder obtener la Fe de Rapto y 
Transformación; y quién estaría rechazando esos ministerios, y 
por consiguiente estaría recibiendo el juicio divino.
 Y eso es lo que aquí nuestro hermano William nos 
está diciendo, que [“LA IMPORTANCIA DE TENER LA 
MISERICORDIA DE DIOS”]:

Palabras en el velorio de Samuel Motta Morales 147

 Y le dije: “Sí, pero…”.
 ([JBP] Como para tratar de desviarlo de la atención de lo del 
sillón, que se lo habían llevado).
 288 Y ella empezó a llorar. Yo sabía que había algo mal. 
Ya tenía una idea porque ya me habían notificado que iban 
a venir a recogerlo. Y no pudimos cumplir con los pagos 
semanales de un dólar. No pudimos, nada más no pudimos 
hacerlo. Ella me abrazó, y yo me acerqué a la puerta y mi 
sillón ya no estaba.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el 
sillón», y dibuja una Estrella de 
David.

 289 Ella me preguntó allá 
arriba, dijo: “¿Te acuerdas de 
ese sillón, Bill?”.

[JBP] O sea, le… “Ya ahora 
vamos a… estamos ahora en la 
sexta dimensión”.

Y él escribe: [WSS] «el sillón».

 [289] Y yo le dije: “Sí, amor, sí me acuerdo”.
 Y dijo: “Eso es lo que tú estabas pensando, ¿verdad?”.
 ([JBP] Y él dijo): “Sí”.
 290 Y dijo: “Bueno, ellos no pueden quitarte este, este 
ya está pagado”. Ella dijo: “Siéntate por un minuto, 
quiero hablar contigo”.
 Y le dije: “Amor, no entiendo esto”.
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 283 Y le dije: “Hope” ([JBP] Hope era la esposa, la mamá 
de Sharon, de la que hemos estado hablando), le dije: “he 
estado tan solitario sin ti y sin Sharon, y Billy ([JBP] porque 
ya Billy había nacido) siempre está llorando por ti”. Y le 
dije: “Yo no sé qué hacer con él”.
 284 Y ella me dijo: “Todo va a estar bien, Bill”. Dijo: 
“Solamente prométeme que no te vas a preocupar ya 
más”. Y me dijo: “¿No te vas a sentar?”. Y miré alrededor 
y allí estaba un gran sillón.
 285 Y recuerdo que yo traté de comprar un sillón. Ahora, 
ya para terminar. Un día, yo traté de comprar un sillón. 
Pues nosotros teníamos únicamente esas sillas comunes 
de madera, para el juego del comedor. Y las teníamos 
que usar, ya que eran las únicas sillas que teníamos. Y 
podíamos comprar una de esas sillas en las que uno se 
puede reclinar hacia atrás, como… se me olvida qué clase 
de silla de descanso era. Y costaba diecisiete dólares, y 
uno podía pagar tres dólares de enganche y un dólar a la 
semana. Y nos compramos una. Y oh, cuando yo venía… 
Yo trabajaba todo el día, y predicaba hasta media noche, 
en las calles y en cualquier lugar que podía.
 286 Y un día, me atrasé con mis pagos. No pudimos 
hacerlo, y pasó día tras día, y finalmente un día vinieron y 
recogieron mi sillón. Y esa noche, nunca la olvidaré, ella 
me había hecho un pastel de cerezas. Pobrecita mi esposa, 
ella sabía que yo iba a estar desilusionado. Y después 
de que cenamos, le pregunté: “¿Por qué me tratas tan 
especialmente en esta noche, amor?”.
 287 Y ella me dijo: “Mira, les dije a los muchachos de 
la vecindad que te consiguieran algunos gusanos para 
pescar. ¿No crees que deberíamos ir al río y pescar un 
ratito?”.
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 [WSS] A tal grado que la misericordia de Dios será 
extendida a los creyentes en Cristo para ser transformados 
y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; 
porque ellos han sido lavados con la Sangre de Cristo y no 
tienen pecado; y por consiguiente no hay motivo para que 
estén en la Tierra pasando por la gran tribulación; porque 
la gran tribulación es para purificación: para purificar a los 
judíos, a los 144.000, purificar a las vírgenes insensatas, y 
purificar al planeta Tierra para que esté apto para el Reino 
del Mesías.

[Rev. José B. Pérez] Y eso es el Sexto Sello siendo cumplido; 
porque el Sexto Sello también es en una manera triple. Lo que 
hablamos en el día de ayer…, que no leímos esa partecita allí, 
pero ya lo habíamos hablado en otros mensajes5: que el Sexto 
Sello es para esos tres grupos, porque son tres propósitos 
también. Dice, página 481:

 191. Ahora, hallamos que estos fueron los tres 
propósitos en la apertura del Sexto Sello ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «Los tres propósitos del 6to Sello». [WSS] 

«Purificación». ([JBP] O sea, esos 
propósitos es: purificación). Primero: 
Las vírgenes fatuas tienen que pasar 
por el tiempo de la tribulación para 
ser purificadas. Ellas tenían que ser purificadas del pecado 
de incredulidad, por haber rechazado el Mensaje. Esto se 
hizo pues en el tiempo de la tribulación. Y vemos que esto 

5  Estudio Bíblico #202, 2022/may/13 (viernes), pág. 22 del (f), pág. 
232 del (T3)
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culmina en el capítulo 7 de Apocalipsis, entre los capítulos 
6 y 8. Ellas allí ya están purificadas; y les fue dada una 
ropa blanca a cada una. Ahora, esto no es la Novia, sino 
la iglesia. Son gente pura y buena que quizás no tuvieron 
oportunidad de recibir el Mensaje o que de alguna manera 
fueron cegados por estos falsos profetas, y no tuvieron 
oportunidad; sin embargo, son sinceros de corazón, y Dios 
conoce sus corazones; y aquí es donde fueron purificados.
 192. Luego, hay otro tiempo de purificación, el cual 
es para Israel, cuando ellos se reúnen. Este es el segundo 
propósito. Dios purifica a Israel en el tiempo de la 
tribulación. De entre los millones, habrá un grupo escogido 
de 144.000, y ellos serán purificados. También la Tierra 
([JBP] esa sería la tercera) entera será purificada. Será tan 
grande esta cosa que hasta la luna, las estrellas y toda la 
naturaleza será purificada. ¿Ve usted lo que es? La Tierra 
se está renovando, siendo purificada, preparándose para 
el Milenio. El Milenio ya viene, por eso todo lo que tenga 
la mínima partícula de suciedad, tendrá que ser purificado 
durante el Sexto Sello.

[JBP] Ahora, fíjense… 
Y él escribe:
[WSS] «La Iglesia, 
los 144.000,
la Tierra».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, si para ese tiempo en donde el 
Milenio tiene que ser preparado para Dios reinar en medio 
de la humanidad, la Tierra tiene que ser purificada, y todo lo 
que tenga la más mínima partícula de suciedad, o sea, todo 
lo que tenga la más mínima partícula de pecado, tiene que 
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(partir), o sea, sin descansar; porque los creyentes en Cristo no 
mueren, sino que duermen, pero sin dejar este planeta Tierra 
por completo.
 Vean cómo ese mecanismo Dios se lo permitía al 
hermano Branham, y allí tenía esa plática con ella, o con los 
de allá…, porque no tan solo con Sharon, sino con… van a 
ver más adelantito cómo también tenía esa plática con varias 
personas más. Y se hablaban cosas de la sexta dimensión y se 
hablaban cosas de aquí de la Tierra, y se entendían; había una 
comunicación como la que tenemos ahora.

 [279] Y me dijo: “Mamá quiere verte”.
 280 Y yo me volteé y miré, y había enormes palacios, y 
la Gloria de Dios los cubría. Y escuché un coro angelical 
cantando: “Mi Hogar, dulce Hogar”. Y empecé a subir 
unos escalones largos, corriendo tan fuerte como podía. 
Y cuando llegué a la puerta, allí estaba ella, vestida 
de blanco, con su pelo negro, largo, cayendo sobre su 
espalda. Ella levantó sus brazos, como siempre lo hacía 
cuando llegaba a la casa cansado de trabajar o de otra 
cosa. Y la tomé de las manos y le dije: “Amor, vi a Sharon 
allá abajo. Se convirtió en una hermosa muchacha, 
¿verdad?”.
 281 Y ella dijo: “Sí Bill”. Ella dijo: “Bill”, y puso sus 
brazos sobre mis hombros, y empezó a palmearme, y me 
dijo: “Ya no te preocupes por mí y por Sharon”.
 ([JBP] Ya luego leen atrás cómo él estaba tan y tan 
preocupado por ellas, porque Dios se las había llevado).
 [281] Yo le contesté: “Amor, no puedo evitarlo”.
 282 Ella me dijo: “Sharon y yo estamos mejor que lo que 
tú estás”. Y dijo: “No te preocupes ya más por nosotros. 
¿Me lo prometes?”.
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 275 Me dijo: “Papá, los niños no son niños aquí, son 
inmortales. Ellos nunca crecen ni se envejecen”.
 276 Y le dije: “Sharon, amor, eres una jovencita muy 
bonita”.
 Y me dijo: “Mi mamá te está esperando”.
 Dije: “¿Dónde?”.
 Ella dijo: “Allá en tu nuevo hogar”.
 277 Y dije: “¿Nuevo hogar?”. Los Branham son 
vagabundos, no tienen hogar. Y le dije: “Pero amor, yo 
nunca he tenido un hogar”.
 278 Ella dijo: “Pero acá arriba tienes uno, papá”. No 
quiero ser un niño, pero es tan real para mí [El hermano 
Branham llora. –Editor] ([JBP] Imagínate, se conmovió…), 
y en cuanto empiezo a meditar en ello, recuerdo todo 
otra vez. Y dijo: “Acá tienes uno, papá”. Yo sé que tengo 
uno allá y algún día me iré para allá. Ella preguntó: 

“¿Dónde está Billy Paul, mi 
hermano?”.
 ([JBP] O sea, Sharon le dijo 
que dónde estaba Billy, su 
hermanito).
 279 Y yo le dije: “Lo dejé con 
la señora Broy, hace unos 
cuantos minutos”.

[JBP] Él escribe: [WSS] «Billy Paul / señora Broy».

[JBP] Fíjense cómo ellos tienen allí esa plática; y ellos pueden 
platicar cosas de la Tierra y también cosas de la sexta 
dimensión, y cada uno entiende; porque fíjense que el hermano 
Branham no había partido. A él, estando en su cuerpo terrenal, 
Dios le permitió ir; y pudo estar allí y ver todo sin aún él morir 

Elohim y el Hijo prometido 97

ser purificado; ¡cuánto más los hijos e hijas de Dios que van a 
recibir la plenitud de Dios!, van a recibir la plenitud en ese cuerpo 
eterno y glorificado, van a recibir la Esencia de Dios, parte de 
la Esencia de Dios (porque nuestras teofanías vienen de Dios); 
¡cuánto más cada uno de nosotros tenemos que estar limpios 
completamente!, y la más mínima partícula de pecado tiene que 
ser sacada de nuestras vidas, para así estar preparados para 
esa venida de esas teofanías a cada uno de nosotros.
 Y así, al estar puros…; porque el pecado va a huir de 
nuestras vidas por la santidad. O sea, hay una fórmula para 
que el pecado huya de nosotros. Y eso lo produce la Palabra. 
El Mensaje es que nos purifica a cada uno de nosotros. Ese 
Séptimo Sello hace esa obra milagrosa en cada escogido de 
Dios, en cada virgen prudente, en cada parte de la Iglesia-
Novia del Señor compuesta por todos los escogidos de Dios 
correspondientes a la Edad de Oro, la Etapa de Oro, la Edad de 
la Piedra Angular.
 Y cada uno de nosotros como individuos estaremos listos 
muy pronto, para recibir la plenitud de Dios, la plenitud de 
nuestras vidas; y así Él nos vea como Él, y diga: “¡Se parecen 
tanto a mí que los voy a transformar! ¡Se parecen tanto a mí que 
los necesito conmigo, porque son parte de mí!”. Y eso está muy 
pero que muy cerca.
 Que todo pecado, que toda más mínima partícula de 
suciedad sea quitada de nuestras vidas. Que Dios nos ayude 
en este tiempo… También, todo rencor, todo odio, toda malicia, 
todo pensamiento, toda cosa sea quitada de nuestras vidas; toda 
enfermedad también sea quitada de nuestras vidas; para que 
así estemos preparados y listos para recibir nuestra adopción.
 Pedimos a Dios que nos ayude, pedimos a Dios que 
queremos que Él nos vea como Él; pedimos a Dios que Él, 
cuando nos mire, Él se agrade de nuestras vidas; porque lo que 
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deseamos es regresar a la Casa de nuestro Padre celestial, 
donde está esa Cena preparada para nosotros.
 Así que el motivo de Dios es vernos como Él, el motivo de 
Dios con cada uno de nosotros es que seamos como Él; por lo 
tanto, Él nos va a ayudar; Él no nos va a dejar solos, Él no nos 
ha dejado solos, y Él continuará con nosotros. O sea, Él nunca 
nos ha abandonado, nunca nos ha dejado: “Yo estaré con 
vosotros hasta el fin del mundo”6. ¿Ve? Él estará siempre con 
nosotros; y Él está ahora con nosotros, en una forma sencilla. 
Y es la Palabra, es el Mensaje, la que a usted y a mí nos está 
ayudando para llegar a la perfección.
 Sigue diciendo allí, en este extracto que estamos leyendo; 
continúa él aquí (voy a leerlo de nuevo), dice [“LA IMPORTANCIA 
DE TENER LA MISERICORDIA DE DIOS”]:

 [WSS] A tal grado que la misericordia de Dios será 
extendida a los creyentes en Cristo para ser transformados 
y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; 
porque ellos han sido lavados con la Sangre de Cristo y no 
tienen pecado; y por consiguiente no hay motivo para que 
estén en la Tierra pasando por la gran tribulación; porque 
la gran tribulación es para purificación: para purificar a los 
judíos, a los 144.000, purificar a las vírgenes insensatas, y 
purificar al planeta Tierra para que esté apto para el Reino 
del Mesías. ([JBP] Vean, tiene que estar apto para ese Reino 
del Mesías).

 Y nosotros tenemos que estar con nuestras vidas arregladas 
a Dios, con nuestra vida limpia, con nuestro pensamiento y todo 
nuestro ser limpio, para que esté apto para que Dios nos adopte, 

6  San Mateo 28:20
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[JBP] Recuerden que en él… Antes (cuando lean), antes de 
todo esto, recuerden que Sharon y su mamá habían partido por 
la inundación grande que hubo en el río Ohio; y él por varias 
ocasiones intentó quitarse la vida; y aquí Dios le permite ir allá y 
verlas. Y miren, sigue diciendo:

 [272] Y al acercarme más, miré que allí estaba parada 
una muchacha joven, muy bonita, como de veinte años 

de edad, con ojos azules 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«Sharon, 20 años aprox.» 
y su pelo rubio cayéndole 
en la espalda, y vestida de 
blanco. Al mirarla, le dije: 
“¿Cómo está usted?”. Y 
seguí adelante.

 Y ella me respondió: “Hola, 
papá”.

 273 Y yo regresé y exclamé: “¿Papá?”. “Pues”, dije, 
“¿cómo puede usted señorita…? ¿Cómo puedo ser yo su 
papá cuando usted tiene la misma edad que yo?”.
 Y ella me dijo: “Papá, es que no sabes en dónde 
estás”.
 Y le dije: “¿Qué quiere decir?”.
 274 Y ella me contestó: “Aquí es el Cielo”. Y dijo: “En 
la Tierra yo era tu pequeña Sharon”.
 Y le dije: “Amor, tú eras una niñita”.

[JBP] Porque ella murió siendo pequeñita, pero allí estaba como 
una muchacha de 20 años. Por eso él dice: [WSS] “De 18 a 21 
años es la apariencia de ese cuerpo allí en la sexta dimensión”.
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[JBP] Él hace un dibujo ahí de 
la pirámide, y escribe: [WSS] 
«el oeste», y una Estrella de 
David.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El que el Programa de Dios 
estuviera en el oeste, influyó en el deseo del corazón del 
alma de nuestro hermano Branham».

[JBP] Y eso es algo muy importante.

Sigue en la página 43:

 272 Y pensé que iba por las praderas, cantando esa 
balada que dice: “Hay una rueda en la carreta que está 
quebrada y un letrero en el rancho que dice: ‘De venta’”. 
Y seguí caminando y miré una antigua carreta con toldo, 
como aquellos antiguos furgones con toldo, y una de las 
ruedas estaba quebrada. Por supuesto, eso representaba 
mi familia destrozada. Y al acercarme más, miré que allí 
estaba parada una muchacha joven…
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para que Dios nos transforme, y seamos así llevados a la Cena 
de las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] Y en este otro extracto, miren aquí lo que 
dice:

SI NO COMÉIS LA CARNE DEL HIJO DEL 
HOMBRE Y BEBÉIS SU SANGRE, NO TENÉIS 
VIDA EN VOSOTROS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 22 de noviembre de 2014
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Y esa Tercera Etapa ¿dónde va a cumplirse? En una 
Gran Carpa Catedral.
 Si fuera para el tiempo de San Pablo, el hermano 
Branham tenía que ir al tiempo de San Pablo para estar 
allí, como invitado de honor de San Pablo.
 Vamos a leer en otro lugar. Página 479, al final dice 
[Los Sellos]:
 “[188]. Santifícanos en Tu Palabra. Concédelo, Señor. 
Luego, Señor, ruego que me ayudes. Estoy comenzando a 
decaer. Sé que mis días sobre esta Tierra ya no pueden ser 
muchos. Ruego que me ayudes y me concedas ser sincero, 
honesto y verdadero para que así pueda llevar el Mensaje 
hasta donde me es ordenado llevarlo. Luego, cuando 
me llegue el tiempo de descanso, cuando llegue allá al 
río y me lleguen las olas, oh Dios, concede que pueda 
entregar esta Espada a otro que sea honrado y que lleve 
la verdad. Concédelo, Señor. Mientras llega ese momento, 
ayúdame a ser fuerte, sano y valeroso. Ayuda a mi iglesia. 
Bendícenos aquí juntos”.
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[Rev. José B. Pérez] Y eso él lo leyó de la 479, ya es la oración 
ahí terminando “EL SEXTO SELLO”. Y dice en la página 479, 
allí lo leímos cuando él venía hablándolo, ese extracto del 
reverendo William Branham, que leyó allí de la página 479; 
y nos vamos al libro de Los Sellos, en la página 479, abajo, 
donde él está hablando de eso (voy a leerlo otra vez):

 [188]. Ruego que me ayudes y me concedas ser sincero, 
honesto y verdadero para que así pueda llevar el Mensaje 
hasta donde me es ordenado llevarlo. Luego, cuando me 
llegue el tiempo de descanso, cuando llegue allá al río y 
me lleguen las olas, oh Dios, 
concede que pueda [WSS] 
«Elías», ([JBP] o sea, Elías 
en su cuarta manifestación) 
entregar esta Espada a otro 
que sea honrado [WSS] «Moisés y Elías» y que lleve la 
verdad [WSS] «El Ángel de Jesús». Concédelo, Señor. 
Mientras llega ese momento, ayúdame a ser fuerte, sano y 
valeroso.

[Rev. José B. Pérez] Y mire lo que dice el hermano William aquí, 
sigue diciendo en ese extracto que estamos leyendo [“SI NO 
COMÉIS LA CARNE DEL HIJO DEL HOMBRE Y BEBÉIS SU 
SANGRE, NO TENÉIS VIDA EN VOSOTROS”]:

 [WSS] Ahora, la Espada él dice que la va a entregar a 
otro; la va a entregar a otro, así como pasó de San Pablo 
al segundo mensajero, del segundo mensajero al tercero, 
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 Y Samuel Motta: él recibió al Señor como su único y 
suficiente Salvador; y recibió el Mensaje, al Ángel del Señor 
Jesucristo: William Soto Santiago; y también recibió, mientras 
estuvo en esta Tierra, esta etapa de preparación; la cual es 
muy pero que muy importante, porque gira todo alrededor de la 
resurrección y la transformación y, por supuesto, el rapto.
 Y Samuel recibió toda la Enseñanza de este glorioso 
Mensaje, y también de lo que está ocurriendo en esta Enseñanza 
de Carpa, la cual Dios nos está dando en este tiempo, y de la 
cual él fue a llevar unas buenas nuevas al Paraíso.
 Y en estos días estuvimos platicando3 de que eso va a estar 
siendo cada vez más y más común entre los hijos de Dios; 
porque fíjense, cuando al hermano Branham en una ocasión 
Dios le permitió ir al Paraíso… y fueron dos ocasiones en 
donde Dios (aquí las que vamos a leer) … porque hubo varias 
ocasiones en donde él los visitaba.
 Y vamos a leer aquí en el libro “LA HISTORIA DE MI 
VIDA”4, dice en la página 40 (ustedes tienen el libro, se sacó 
hace poco)… Desde la página 36 pueden leer toda esa historia 
tan hermosa allí; pero vamos a leer la 42 y la 43. Vamos a leer 
la 42 abajo, dice:

 271 Yo siempre he anhelado ir al oeste. Yo siempre he 
querido uno de esos sombreros. Mi padre había amansado 
caballos en su juventud, y yo siempre quise uno de esos 
sombreros. Y el hermano Demos Shakarian me compró 
uno ayer, el primero que he tenido (que haya tenido) como 
ese, de esa clase de sombreros del oeste.

3  Estudio Bíblico #241, 2022/sep/25 (domingo), pág. 5 del (f)
4  SPN59-0419A “La historia de mi vida”, págs. 42-45, párrs. 271-294 
en el libro en español
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tiene un número; o sea, tiene un grupo que corresponde a cada 
evento profético. Ya Dios tiene, desde antes de la fundación 
del mundo, predestinados los que serían resucitados, y 
predestinados los que serían transformados.
 Y los que serían raptados sería la unión de todos los de las 
edades, junto con los de nuestro tiempo que van a resucitar, 
más los que estamos vivos que seremos transformados. O sea 
que sería un solo grupo los que serían raptados. Ya ahí sería la 
promesa tanto para los que van a resucitar como para los que 
van a ser transformados.
 El rapto es para toda la Iglesia-Novia del Señor; y eso es 
algo muy pero que muy importante, porque ese rapto —lo cual 
fue reflejado y representado en Enoc y también en Elías— 
corresponde al Día Postrero, corresponde al cumplimiento pleno 
de la Visión de la Carpa, en donde la resurrección se estaría 
llevando a cabo, y la transformación y el rapto. Son los eventos 
más grandes que la Iglesia del Señor Jesucristo tendría en este 
tiempo final.
 Y para poder estar en ese lugar de la sexta dimensión se 
requiere que la persona haya recibido el Mensaje correspondiente 
a su edad, a su dispensación. No puede estar allí una persona 
que no haya recibido el Mensaje correspondiente a nuestro 
tiempo, no puede estar allá para ser preparado para regresar 
acá a la Tierra si no ha recibido el Mensaje, la Palabra, que 
corresponde al tiempo en que esa persona está viviendo.
 Por eso los de las edades pasadas con sus grupos serán 
juzgados; cada uno de ellos, cada mensajero con su grupo será 
juzgado; y si salen bien, entonces regresan; si no, pues no.
 O sea que la persona (vamos a decir) que actualmente 
no haya recibido o no esté recibiendo el Programa Divino 
correspondiente a este tiempo final: no será transformado y 
raptado; y si muere físicamente: no será resucitado.
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del tercero al cuarto, del cuarto al quinto, del quinto al 
sexto, del sexto al séptimo; y del séptimo pasará al que 
le toque la labor del trabajo que está relacionado a la 
construcción y función de La Gran Carpa Catedral; ahí 
estará la Espada del Rey, la Palabra; y por consiguiente ahí 
estará el Espíritu Santo. Y la Espada del Espíritu ¿es qué? 
La Palabra, porque la Espada del Espíritu es la Palabra de 
Dios.
 Por eso por la Palabra es que ocurrirán las cosas que 
están prometidas, las cuales vimos reflejadas, manifestadas, 
en el reverendo William Branham temporalmente; que 
habló la Palabra y las cosas acontecerían.

[Rev. José B. Pérez] Vean, por eso es que en la Visión de 
la Carpa primero se estaría hablando la Palabra, que es el 
milagro más grande: la revelación, la Enseñanza; y luego se 
estarían mostrando ya físicamente todos esos milagros a nivel 
internacional, los milagros físicos estarían siendo mostrados.
 Pero primero lo que se estaría trayendo a la Iglesia-Novia 
sería la revelación, la Enseñanza; primero el abrir la Palabra, 
esos Truenos que estarían hablando consecutivamente por la 
Voz de ese Ángel de Apocalipsis, capítulo 10. Y eso sería también 
internacional, porque leímos allí que se estará colocando en 
folletos impresos, y también se transmitirá por satélite, por 
internet, y por todos los medios habidos y por haber; y es lo que 
está ocurriendo ahora.
 Y para tener ese ministerio y para poder estar obrando, 
y todas esas cosas estar funcionando: trayendo la Palabra, 
abriendo la Palabra, y también luego los milagros físicos, tiene 
que tener —ese ministerio— esa Espada; tiene que estar la 
Espada del Rey —la Palabra, que es la Palabra de Dios—, la 
Palabra de Dios en el ministerio de Moisés y Elías.
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 Que Dios les bendiga grandemente y nos ayude; y continúe 
dándonos toda esta Palabra, toda esta Enseñanza, desde 
aquí, desde La Gran Carpa Catedral, la cual es la que contiene 
esa Fe de Rapto, es la que contiene la misericordia de Dios 
por última vez en medio de la Iglesia-Novia, es la única que 
estaría recibiendo la misericordia; porque estará recibiendo los 
ministerios de Moisés y de Elías, los cuales tienen la misericordia 
para aquellos que los reciban.
 En este tema, de este estudio para hoy, que le colocaremos 
lo que él escribió allí: “ELOHIM Y EL HIJO PROMETIDO”.
 Que Dios les bendiga. Muchas gracias hermano Miguel, por 
esta oportunidad que me permites enviarte a ti y a todos los 
hermanos reunidos contigo allá en Monterrey; y a todos los que 
están reunidos en los diferentes países de la América Latina, 
África, Europa (España) y todos los lugares, Norteamérica, y 
todos los lugares donde hoy están reunidos, de hoy sábado, 24 
de septiembre de este año 2022.
 Estén orando mucho por la actividad de mañana, para que 
Dios mañana también —por medio de la introducción y también 
del mensaje que estaremos escuchando—, Dios nos abra más 
y más los misterios correspondientes a este tiempo final; los 
cuales debemos conocer, para así continuar siendo preparados 
para nuestra adopción, para así ser preparados (continuar 
siendo preparados) para obtener completamente pronto la Fe 
de Rapto.
 Que Dios les bendiga grandemente a todos.
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 Y en este tiempo, así como los de las edades pasadas 
tuvieron que manifestarse en esta Tierra: nacer, obtener un 
cuerpo terrenal, mortal, obtener un espíritu del mundo; pero 
luego, al hacer contacto con Cristo, la Vida Eterna, nacemos 
en el Reino de Dios, y obtenemos un espíritu de la sexta 
dimensión, obtenemos esa teofanía que proviene de Dios; y así 
entramos a formar parte del Cuerpo Místico de Cristo, lo cual 
es Su Iglesia. Y si todavía estamos en estos cuerpos cuando 
ocurra la resurrección pues seremos transformados.
 Eso no ocurrió en las edades pasadas, porque ellos estaban 
viviendo en el Lugar Santo. Y en el Lugar Santo la presencia de 
Dios no iba a manifestarse, porque era en el lugar santísimo 
donde —en el tabernáculo de Moisés y el templo de Salomón— 
la Columna de Fuego descendió.
 Y en el Templo espiritual de Cristo, lo cual es Su Iglesia, 
es en el Lugar Santísimo donde el Pilar de Fuego, la Columna 
de Fuego, estaría en medio de Su Iglesia en el tiempo final, 
obrando en medio de los escogidos que estarían viviendo en 
este tiempo, para así prepararlos para la transformación.
 Y también hay una promesa: que resucitarían los creyentes 
en el Señor de edades pasadas y los de nuestro tiempo. Ellos 
no podrán aparecer en una edad pasada porque ya esa edad 
pasó; ellos tienen que aparecer (junto con los de nuestra edad) 
en la Edad de la Piedra Angular; es ahí donde está la promesa 
de la resurrección y la transformación y el rapto.
 Por eso el hermano Branham decía: [WMB] “Yo quiero estar 
en el rapto, o yo quiero ser raptado”2, porque para todos los 
escogidos de Dios ocurrirá esa promesa del rapto.
 Fíjense que hay una promesa de resurrección, y eso tiene un 
número; y hay una promesa de transformación, lo cual también 

2  SPN65-1204 “El Rapto”, pág. 42, párr. 210
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es que vamos a ser transformados en cuerpos glorificados; lo 
que no ocurrió en tiempos pasados; pero que antes teníamos 
que pasar o tenemos que pasar por ese mismo proceso que 
pasaron los de las edades pasadas: tenemos que venir a 
este planeta Tierra por medio de la unión de nuestros padres, 
obtener este cuerpo terrenal, físico y mortal; y obtenemos —por 
consiguiente— cuando nacemos un espíritu del mundo.
 Pero al hacer contacto con la vida eterna, con Cristo en 
Su Primera Venida; al recibir Su Venida, al recibir que en Él 
se cumple la salvación de nuestras vidas… Y digo “se cumple” 
porque es un Pacto eterno; y ese Pacto eterno no solo es vigente 
para ese momento en que Él allí efectuó ese Sacrificio por los 
pecados, sino que ese Pacto —cuando fue efectuado— es un 
Pacto eterno.
 Los sacrificios del Antiguo Testamento, que efectuaba 
el pueblo hebreo cada año, era temporal, pasajero; pero eso 
reflejaba el Sacrificio que el Cordero de Dios, Jesucristo, llevaría 
a cabo en la Cruz del Calvario. Y así ya ese tipo y figura quedaría 
quitado; y vendrían a ser una realidad, esos tipos y figuras de 
ese cordero pascual que ellos ofrecían por sus pecados (el cual 
era cubierto solamente).
 Pero en Su Primera Venida vino con ese propósito de 
quitar esos pecados que eran cubiertos, tanto los del Antiguo 
Testamento como los pecados que fuesen llevados a cabo por 
los hijos de Dios durante las edades de la Iglesia y también en 
nuestro tiempo.
 Con el Sacrificio de Cristo en la Cruz del Calvario ya esos 
tipos y figuras fueron quitados; y vino lo real. Ya no era como por 
espejo, sino lo real1, conforme a como ya lo habían profetizado 
los profetas del Antiguo Testamento.

1  1 Corintios 13:12

TEMA

EL MISTERIO DE
LA PALABRA PROFÉTICA

Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 24 de septiembre de 1997

David, Chiriquí, Panamá

Domingo, 25 de septiembre de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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Martes, 27 de septiembre de 2022
Cayey, Puerto Rico

Palabras en el velorio de Samuel Motta Morales
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los familiares de nuestro hermano 
Samuel Motta Morales, quien partió con el Señor y está en 
la sexta dimensión, en ese cuerpo teofánico que Él prometió 
darles a todos los creyentes en Él.
 A su esposa: Rosa Esther Morales Hernández, sus hijos: 
Audeliz Motta, Samuel Motta, Evelyn Motta y José David Motta, 
y demás familiares, y demás hermanos en Cristo, y amigos de 
nuestro hermano Samuel, que se encuentran hoy reunidos en 
esta actividad, allí en la funeraria, hoy martes, 27 de septiembre 
de este año 2022.
 Los hijos de Dios, escogidos de Dios, que de edad en 
edad han estado manifestándose en estos cuerpos terrenales, 
y han hecho contacto en su vida aquí en la Tierra con Cristo, 
manifestado en Su ángel de cada edad, en Su mensajero, y lo 
han recibido como su Salvador…; y así han estado naciendo en 
el Reino de Cristo, en la etapa correspondiente a la cual ellos 
han venido a este planeta Tierra; y así va Dios construyendo Su 
Templo espiritual con piedras vivas.
 Y en nuestro tiempo, en este lapso de tiempo de esta jornada 
hacia la tierra prometida… porque en nuestro tiempo la promesa 
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[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Que Dios te siga bendiciendo también grandemente, y te 
siga usando grandemente en la Obra del Señor de este tiempo 
final, en favor de todos los escogidos de Dios.
 Sean todos muy bienvenidos, los que nos visitan por primera 
vez, de los diferentes países, y también lleven muchos saludos, 
todos, de la congregación acá de La Gran Carpa Catedral.
 El día de ayer partió con el Señor nuestro hermano Samuel 
Motta Morales; y esta congregación y este servidor se une en 
el dolor, que sabemos que es pasajero, porque estos cuerpos 
sienten, padecen y sentimos dolor cuando un familiar se nos va, 
pero tenemos la esperanza de que lo vamos a volver a ver, muy 
pronto.
 Y Samuel, el día 13 de septiembre estuvimos platicando por 
teléfono, no recuerdo si él quería hablar conmigo antes (o sea, 
eso hace ya como diez días o doce días antes de él partir), ya 
estaba en la casa.
 Y mientras estábamos hablando, yo le estaba saludando; 
y mientras le estaba hablando le dije: “Cuando llegues allá le 
dices esto y esto y esto, si es que Dios está en los planes de que 
te vayas; y si vas a estar acá, pues también que Dios te prepare 
para también recibir la transformación”. Y ayer partió, pero fue 
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con unas buenas nuevas. Yo tuve la oportunidad de grabarlo, 
porque mientras estaba hablando, yo dije… sentí grabarlo, y 
grabé esas últimas palabras que le…; ya había como 3 minutos 
que estaba hablando con él, pero cuando grabé, se grabaron 
como 5 minutos, y están ahí. Escuchó allí creo que Samy (el 
hijo), y yo creo que Esther también estaba (Esther, su esposa).
 Y ya eso va a ser algo como el hermano Branham habló: de 
que las sanidades y todo va a ser algo común entre nosotros; 
así va a ser también con esa dimensión. Va a ser algo de enviar 
y recibir, porque ya eso está ocurriendo de una manera que está 
entrando en una manera muy pero que muy sencilla.
 Y el pueblo debe estar preparado para, cuando todo eso 
se abra, encontrarse bien delante de Dios, y nos caigan las 
bendiciones; porque Dios no puede estar donde hay incredulidad 
o donde hay pecado. Y eso va a ser algo tan común que llegará 
el momento en que ya los vamos a estar viendo, y vamos a 
decir: “¡Fuf!”, y nos transforma. Eso va a ser algo así en ese 
ambiente que va a haber. Por supuesto, todo eso va a comenzar 
también ya de lleno cuando comience esa apretura.
 El hermano Branham dice… una parte (déjame ver si lo 
consigo) que él dice que Dios le permitía ir (no sé si lo tenía 
anotado aquí). Página 131 del libro de Citas, párrafo 1165, dice:

 1165 - “162 Y yo estaba pensando, esta noche: ‘Dos 
manos de los cientos, que quedan’, cuando cantábamos 
esa canción alrededor del tabernáculo, y nos juntábamos 
de las manos. ‘Bendecido sea el lazo que une’. He 
enterrado muchos de ellos aquí mismo, aquí arriba en el 
cementerio ([JBP] le quedaba cerca de allí, del tabernáculo). 
Están esperando. Los veré otra vez. Los veo de vez en 
cuando en una visión, cuando miro más allá del velo; 
están allí”.

TEMA

Palabras en
el velorio de

Samuel Motta Morales

Martes, 27 de septiembre de 2022
Cayey, Puerto Rico



Estudio Bíblico #241134

hubo silencio, nada se movió, silencio por completo para 
que nadie supiese - nadie supiera el contenido del Séptimo 
Sello; nadie conociera el misterio de la Segunda Venida 
de Cristo, para que no pudieran imitarlo; porque siempre 
surgen imitadores que tratan de obstruir el Programa 
Divino; y algunos, pensando que lo están haciendo bien, 
están siendo instrumentos del enemigo y están estorbando 
el Programa Divino.
 Recuerden, en el tiempo de Moisés se levantaron 
también opositores al Programa Divino; en el tiempo de 
Jesús también, en el tiempo de los apóstoles también; 
también en el tiempo de los profetas hubo opositores a los 
profetas y a la Palabra de Dios que ellos hablaban.
 Siempre habrá esa lucha. Y si el enemigo no sabe lo 
que Dios va a hacer, entonces no puede imitar; porque una 
imitación es algo… una copia del original, pero no es el 
original.
 Es que Dios quiere que Su Iglesia sea la que conozca 
ese misterio cuando le sea revelado bajo el Séptimo Sello 
([JBP] Vean, es para la Iglesia-Novia; no es para más ningún 
otro grupo; porque ese misterio es lo que nos dará la Fe de 
Rapto), cuando le sea revelado bajo el capítulo 10, 8 y 
10 de Apocalipsis; o sea, la Voz de Cristo revelando ese 
misterio, hablando en forma consecutiva en Su Iglesia en 
este tiempo final, en la etapa de oro de la Iglesia, la etapa 
de Piedra Angular.
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[JBP] Y el hermano William escribe:
[WSS] «El hermano Branham los veía de vez en cuando 
en el Paraíso».
«En la 6ta dimensión están esperando».

[Rev. José B. Pérez] Recuerden que en el hermano Branham 
se reflejó todo lo que en este tiempo en toda su plenitud sería 
manifestado. Y eso va a ser así: vamos a estar viéndolos, y va 
a llegar el momento en que va a ser tan común verlos, hasta 
que ya estemos todos juntos en esos 30 o 40 días que vamos a 
estremecer este mundo.
 Que reciban, la familia Motta, consuelo de esta congregación 
y de este servidor, por la partida de nuestro hermano Samuel 
Motta, sabiendo que pronto lo vamos a volver a ver.

El tema que tenemos para hoy:

TEMA: EL MISTERIO DE LA PALABRA 
PROFÉTICA

Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 24 de septiembre de 1997

David, Chiriquí, Panamá

Escritura: Segunda de Pedro 1:19-21

[Rev. José B. Pérez] Y en Hebreos, capítulo 4, nos dice… 
verso 9 en adelante dice:
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 9 Por tanto, queda un reposo para el pueblo de Dios.
 10 Porque el que ha entrado en su reposo, también ha 
reposado de sus obras, como Dios de las suyas.
 11 Procuremos, pues, entrar en aquel reposo, para que 
ninguno caiga en semejante ejemplo de desobediencia.
 12 Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más 
cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta 
partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y 
discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.
 13 Y no hay cosa creada que no sea manifiesta en su 
presencia; antes bien todas las cosas están desnudas 
y abiertas a los ojos de aquel a quien tenemos que dar 
cuenta.

“EL MISTERIO DE LA PALABRA PROFÉTICA”�

DIOS SUPLIRÁ TODO LO QUE OS FALTE
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 27 de septiembre de 2014
Valencia, Carabobo, Venezuela
 Todas esas bendiciones van a estar siendo cumplidas 
en el cumplimiento de esa Gran Carpa Catedral que tendrá 
la Iglesia del Señor Jesucristo en el Día Postrero, en donde 
estará escuchando la Voz de Cristo en el Día Postrero, 
clamando como cuando un león ruge y siete truenos 
emitiendo sus voces.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, en la página 
14, nos dice:

 44. Note que según Jesús mismo, Quien escribió el 
Apocalipsis, Él está sentado con el Padre. El Espíritu en 
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 262 Noten, en el mismo día cuando este mensajero… 
no cuando principia, sino cuando empieza a declarar su 
Mensaje. ¿Ven? La Primera Etapa, sanidad; Segunda 
Etapa, profetizando; Tercera Etapa, ¡la apertura de la 
Palabra, la revelación de los misterios! No hay oficio más 
elevado para revelar la Palabra que profetas. Pero la 
única manera en que el profeta puede ser vindicado es por 
medio de la Palabra. ¡Recuerden que la Tercera Etapa 
fue la apertura de aquellos Siete Sellos, para revelar la 
Verdad escondida que ha estado sellada en la Palabra!

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La 3ra Etapa. La apertura de la Palabra».

[JBP] Y abajo: [WSS] «Profeta: para revelar la Palabra».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 7 [estudio 
bíblico]:

 Por esa causa fue que a Juan no le fue permitido escribir 
lo que los Truenos hablaron, porque el contenido de los 
Truenos es el contenido del Séptimo Sello de Apocalipsis, 
capítulo 8, verso 1; el cual, cuando fue abierto en el Cielo 
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 [260] No lo pueden organizar. Es el Grano mismo de 
nuevo.
 “Y en ese día, Jannes y Jambres resistirán”, ungidos 
(creyentes manufacturados e incrédulos: la iglesia formal 
y los pentecostales), estarán opuestos al Grano verdadero, 
“pero déjenlos, su insensatez será hecha manifiesta, como 
fue también con aquellos”. ¿Ahora entienden?

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Los pentecostales estarán en contra de la Novia».

 261 Apocalipsis 10 dice: “En los días de la voz del 
séptimo ángel”. Ahora recuerden, séptima Edad de la 
Iglesia, Laodicea. “La voz de aquel ángel”, cuando esa 
edad de la Iglesia se haya denominado y llegado a ser 
una edad de la Iglesia, cuando ya está en su organización 
pentecostal; cuando el mensajero a esa…
 ¿Qué fue cada mensajero? ¿Qué fue Martín Lutero? 
Una reprensión a los católicos. ¿Qué fue Wesley? Una 
reprensión a aquellos luteranos. ¿Qué fue pentecostal? Una 
reprensión a los demás. Ahora, ¿a dónde se ha ido la Vida? 
Lejos de una 
organización. 
Ya no es forro, 
es Grano. ¿Qué es? Una reprensión a los pentecostales 
(¿ven?), para cumplir la Escritura de esta hora. 
¿Entienden?

[JBP] Él hace un dibujito de la pirámide con la brecha, y dos 
flechas: hacia la brecha y la Piedra Angular.
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Pablo (el cual es el Espíritu de Cristo, porque ese es el 
Espíritu de 
Profecía por 
la cual viene 
la Palabra), 
dice que Él está sentado a la diestra de Dios; pero cuando 
Juan miró, solamente vio a uno sobre el Trono. Y no fue 
hasta Apocalipsis 5:6-8 (lo cual sigue a Apocalipsis 4:2-3 
en sucesión de tiempo) que vemos al Cordero tomando 
el Libro de Aquel que estaba sentado en el Trono, como 
indica Apocalipsis 4:2-3 y 9-11. ¿Qué es? Es el misterio 
de UN DIOS. ÉL (Jesús) salió de Dios, fue manifestado 
en carne, murió, resucitó y volvió al seno del Padre. Como 
dijo Juan en el capítulo 1, versículo 18 ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «el Espíritu de la profecía»: “… El unigénito Hijo, 
que está en el seno del Padre, él le declaró”.
 45. Era tiempo para que Dios (el Mesías) volviera 
a llevar Su Novia, y entonces presentarse (hacerse 
conocido) [WSS] 
«por Moisés y 
Elías» a Israel. Así 
que vemos a Dios viniendo nuevamente para tomar una 
relación humana con el hombre como el Hijo de David, 
Rey de reyes y Señor de señores, y como el Novio de la 
Novia gentil. No son dos Dioses, sino simplemente UN 
SOLO DIOS manifestando Sus poderosos oficios y títulos 
trinos.
 46. La gente sabía que Él era profeta. Ellos conocían la 
señal del Mesías, que solamente podía venir a través del 
profeta.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «León».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Esa será la Voz de Cristo como León; ya no como 
Cordero sino como León, revelando el misterio del 
Séptimo Sello, que es el misterio de Su Segunda Venida, 
para darnos la fe para ser transformados y raptados con 
Cristo, arrebatados con Cristo, para ir a la Cena de las 
Bodas del Cordero. Todo eso está en el programa de la 
Visión de la Carpa. Por eso encontramos que el reverendo 
William Branham trató de tener esa visión hecha una 
realidad.
 Encontramos también que tuvo en una visión la 
primera etapa, que fue pescando peces en una laguna; 
después, para la segunda etapa, era para sacar los peces; y 
luego la tercera etapa fue más arriba, donde vio una Gran 
Carpa Catedral. La tercera etapa está ligada a una Gran 
Carpa Catedral.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje… Aquí colocaron ese 
mensaje que contiene el extracto de la visita del Ángel al 
hermano Branham, y colocaron aquí este extracto. Y vamos a 
leer aquí en la página 74 de este libro. Está en el mensaje “LOS 
UNGIDOS DE LOS ÚLTIMOS DÍAS”. Dice:

VISIÓN DE LA CARPA EXPLICADA1

Magazín de “La Voz”
Vol. IV, No. 2. Marzo, 1956
 Y entonces a mi lado derecho, de atrás, una voz 
amable y tierna, pero firme, preguntó: “¿No fue dejado 

1  Citas, págs. 12-13, párrs. 97-98 / Compendio de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 306 / 
https://digitalshowcase.oru.edu/voice/38/
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[Rev. José B. Pérez] En la página 65 de este mensaje “LOS 
UNGIDOS DE LOS ÚLTIMOS DÍAS”4, dice nuestro hermano 
Branham:

 [259] “De la manera que Jannes y Jambres resistieron 
a Moisés”, la Palabra ungida de la hora, “así también 
estos hombres”, no hombre, “hombres”, ungidos, 

“resisten a la Verdad”.
 260 En el mismo día en que el Hijo del 
Hombre es revelado — Apocalipsis 
10:1 al 7 (léanlo en la casa) — “el 
Mensaje del séptimo ángel, abriendo 
los Sellos”. ¿Qué es? El ángel no es el 
Hijo del Hombre; pero el mensajero 
está revelando al Hijo del Hombre. 
¿Ahora lo pueden separar? Allí es 
donde parece ser tan difícil para 
ustedes. No es el Hijo del Hombre 
mismo, sino que el séptimo ángel, el 
séptimo mensajero, está revelando al 
público el Hijo del Hombre, porque 
la Vida ha dejado el forro.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Los falsos».
«Janes y Jambres = incrédulos y manufacturados».
[JBP] Y también escribe:
[WSS] «El Hijo del Hombre revelado en Su Ángel».

4 SPN65-0725M “Los Ungidos en el tiempo del fin”, pág. 59, párrs. 
259-262
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[Rev. José B. Pérez] Esa es la atracción arriba en el Cerro; y ahí 
se juntan de todo tipo, ahí hay de todo. Pero en este tiempo esa 
es la labor de los Ángeles segadores: separarlos.

Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Eso será lo que nos dará la fe para nuestra 
transformación: lo que estará sucediendo y hablando 
Cristo por medio de Su Espíritu a Su Iglesia, en el 
cumplimiento de la Visión de La Gran Carpa Catedral.
 Por lo tanto, deseamos que Dios nos provea lo 
que falta para esa gran culminación; y que pronto se 
concluyan todos los trabajos físicos que hay que hacer, 
lo que corresponde a la parte física que la Iglesia tiene 
que llevar a cabo, para que venga la culminación final de 
parte de Cristo en medio de Su Iglesia.
 Lo que Dios nos dará, nos hablará, será lo que habló 
a Juan el apóstol en Apocalipsis, capítulo 10, cuando 
descendió del Cielo envuelto en una nube y el arco iris 
sobre Su cabeza, y en Su mano derecha un Librito abierto, 
que es Libro que había estado sellado con siete sellos, y 
clamó como cuando un león ruge.
 ¿Por qué clamó como león? Porque ya para ese 
tiempo no será como Cordero, ya no estará como Sumo 
Sacerdote, sino como León, como Rey de reyes y Señor 
de señores.
 Y lo que nos estará hablando ahí será el misterio de Su 
Segunda Venida, que nos dará la fe para ser transformados 
y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
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nuestro Señor con doce, cuando miles lo dejaron, después 
que les empezó a enseñar la verdad?”.
 Vi una mano que salió frente a mí, de mi lado derecho; 
y cuando esto sucedió, parecía que yo entraba a una 
dimensión aún más alta ([JBP] la mano salió de este lado 
para mostrarle, y él escribe): [WSS] «el Ángel por el lado 
derecho» ([JBP] Siempre el Ángel está acá, al lado derecho). 

Ya no podía oír a Meda, mi esposa, allí en ese cuarto. 
Yo estaba parado junto a un lago hermoso, y yo nunca 
he visto aguas tan cristalinas en toda mi vida. Cuando 
empecé en el ministerio hace nueve años, yo había visto 
una visión, y yo estaba pescando, pero los peces tenían 
unas enormes manchas blancas y negras, no parecían 
estar bien. Pero ahora, en esta visión, yo vi en este lago 
tan claro unas truchas grandísimas y muy bonitas, y el 
lago era muy grande. Todo alrededor, había centenares 
de ministros cogiendo peces muy pequeños.
 Dije en mi corazón: “Yo soy tan buen pescador 
como ellos, o aun mejor que ellos”. Yo quería coger los 
peces grandes y bonitos, y empecé a preparar mi línea y 
señuelo.
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[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «peces grandes = los escogidos, las vírgenes 
prudentes y los 144.000.
Peces pequeños = las vírgenes insensatas».

 Entonces de mi lado derecho, 
de atrás, vino la misma voz del 
Ángel del Señor ([JBP] y vuelve 
a escribir): [WSS] «el Ángel del 
Señor lado derecho» ([JBP] 
y dibuja una Estrella de David), 
quien me había hablado desde 
que era niño, y me dijo: “Yo te 
enseñaré cómo pescar; pero 
tienes que guardar silencio, no 

digas nada acerca de ello”. Yo contesté: “Yo lo haré”.
 Él dijo: “Asegura tu señuelo”. Lo hice. Entonces dijo: 
“Ahora, para coger los peces grandes tienes que salir allá 
donde está muy hondo el agua”. Yo con toda mi fuerza 
arrojé la línea y se salió toda. Él dijo: “¡Bien, bien hecho!”. 
Cuando el señuelo se hundió casi al fondo del agua 
cristalina, Él dijo: “Ahora, empieza a jalar despacito para 
atraer la atención de los peces pequeños. Entonces jala más 
rápido para que los peces pequeños no lo puedan agarrar, 
y entonces los peces grandes vendrán persiguiéndolo 
cuando vean que los peces pequeños lo están siguiendo. 

Recuerda, quédate quieto y no 
le vayas a decir a nadie nada 
de esto. Para la Tercera Etapa 
asegura bien tu línea –¡estás 
listo para la captura!”. Dije: 
“Entiendo”.
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en que el profeta puede ser vindicado es por la Palabra. 
Y recuerden que la Tercera Etapa fue el abrir de estos 
Siete Sellos para revelar la Verdad escondida que ha sido 
sellada en la Palabra”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «3ra Etapa = los Sellos».
«3ra Etapa = abrir la Palabra = por profeta».

[JBP] Y también en el párrafo 1380, dice [Citas]:

 1380 - “¿Qué es esa atracción allí arriba en el cerro? 
Es Dios haciendo historia y Dios cumpliendo profecía. 
Eso siempre causa una atracción. Hace subir todos los 
críticos, los buitres (del Mensaje de esta mañana) y las 
águilas también. Todos ellos se juntan para hallar lo que 
está aconteciendo. Algunos por curiosidad, algunos otros 
vienen para encontrar faltas, pero otros vienen a criticar. 
Hay todos tipos que se han juntado…”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La atracción es porque: Dios 
haciendo historia y cumpliendo la profecía».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 5 [estudio 
bíblico]:

 Pero todo estaba en el Programa Divino. Jesús tenía 
que venir y morir en la Cruz del Calvario llevando nuestros 
pecados, para que el Reino del Mesías sea un Reino con 
vida eterna.

DIOS PROVEYENDO LO QUE FALTA PARA LA 
CULMINACIÓN DE SU OBRA FINAL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 7 de septiembre de 2014
San Salvador, El Salvador
 El reverendo William Branham dijo también de 
la Visión que tuvo de esa Gran Carpa Catedral, la 
manifestación gloriosa de Cristo, esa manifestación en 
toda Su plenitud donde llevó a cabo cosas que fueron 
hechas cuando él estuvo en la Tierra. Habrá sanidades, 
milagros y todas estas cosas; y, sobre todo, la predicación 
de la Palabra del Señor para el Día Postrero, que dará la 
fe para ser transformados a los creyentes en Cristo y ser 
llevados a la Cena de las Bodas del Cordero.
 [JBP] ¿Qué habría en el cumplimiento de la visión, de esa 
visión? Predicación.

[Rev. José B. Pérez] En el párrafo 1376 de la página 154 del 
libro de Citas, dice:

 1376 - “La Primera Etapa: sanidad; Segunda Etapa: 
profecía; Tercera Etapa: el abrir de la Palabra, los 
misterios revelados. No más, no hay orden más alta para 
revelar la Palabra que los profetas. Pero la única manera 
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[JBP] Y escribe: [WSS] «la 3ra Etapa para los peces 
grandes». O sea, los representados en los 153 peces2.

 Todos los ministros vinieron acercándose, diciéndome: 
“Hermano Branham, nosotros sabemos que usted puede 
coger los peces 
grandes” ([JBP] dibuja 
otra Estrella de David). 
Dije: “Oh sí, yo sé 
cómo hacerlo”. Entonces les empecé a explicar el mismo 
método que me fue dicho por el Ángel del Señor.
 Me animé tanto mostrándoles a los ministros cómo 
pescar, que arranqué el señuelo completamente afuera 
del agua, sacando a un pez como el tamaño del señuelo. 
Parecía que la piel del pez estaba estirado bien sobre el 
señuelo. Pensé: “¡Cómo se lo voy a quitar!”.

 El Ángel del Señor vino caminando 
desde atrás de mí, por mi lado derecho 
([JBP] y vuelve y escribe): [WSS] «el 
Ángel por el lado derecho», y vino 
directamente frente a mí —el mismo 
que siempre he visto— un hombre alto, 
fuerte, como el tamaño de un hombre 
de 100 kilos, brazos gruesos, vestido 
con un manto blanco, descalzo, cabello 
oscuro. Y me miró directamente a la 
cara, y me dijo: “¡Exactamente lo que 
te dije que no hicieras, eso hiciste!”. 
Pensé: “¡Este es el fin para mí!”.

 Él dijo: “La primera vez que te dije que halaras 

2  San Juan 21:11
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despacito y te quedaras en silencio acerca de ello, fue 
cuando te di a entender las enfermedades de la gente, 
cuando ellos ponían sus manos sobre las tuyas. Tu 
segunda etapa, cuando te dije que halaras más rápido y 

que te quedaras quieto acerca de 
ello, fue cuando te di visiones para 
saber los secretos de los corazones 
de la gente, y como tú predecías lo 
que te dije, yo hice exactamente 
lo que te dije. En vez de quedarte 
en silencio acerca de estas cosas, 
te subiste a la plataforma e 
hiciste una exposición pública 
de estos dones divinos. Mira lo 
que has causado: ¡una multitud 
de personificaciones carnales!”. 
([JBP] Y él escribe al lado, bien 
grande): [WSS] «CUIDADO».

 Empecé a llorar turbulentamente. Dije: “¡Señor, estoy 
avergonzado de que hice eso!”. La línea estaba toda 
acumulada alrededor de mis pies ([JBP] ahí le había dado 
el jalón, y estaba toda ‘embollada’). Tenía el señuelo en mi 
mano, y estaba llorando; empecé a estirar la línea a través 
de mis dientes ([JBP] como para uno desenredarla) con el fin 
de enderezarla. Entonces Él me miró con firmeza, y dijo: 
“¡No vayas a enredar tu línea en tiempos como estos!”. 
Dije: “¡Haré un gran esfuerzo por no enredarlo de nuevo, 
buen Señor!”.
 Entonces parecía que yo entraba a una dimensión aún 
más alta. La línea de pescar que tenía en mis manos se 
convirtió en un cordón de zapato como de media pulgada 
de diámetro. Yo estaba sosteniendo un zapato de niño 
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convocación ([JBP] y aquí escribe): [WSS] «Mateo 24:31», 
tanto menos 
cuanto que el 
reposo agrícola 
del séptimo año no se celebraba con una fiesta al igual del primer 
día del séptimo mes. En todo caso, no podría haber en eso 
más que una analogía sin causa real. El séptimo día (sábado) 
es de reposo para el hombre, el séptimo año (shemitá) es de 
reposo para la 
tierra ([JBP] Y él 
escribe): [WSS] 
«el 7mo milenio 
es de reposo 
para el planeta»; el quincuagésimo año ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Año 
50» —siete veces 
siete— (yobel), es 
de reposo para 
el esclavo que recobra su libertad, y de devolución del campo 
venido, que vuelve a su antiguo propietario. El quincuagésimo 
día, siete semanas después del 16 de Nisán, es la fiesta de 
las Primicias. ¿Pero qué recuerdo evoca, qué idea representa 
el aniversario del 
séptimo mes, si 
no es el recuerdo 
y la idea del juicio 
de Dios, revelados 
por la tradición?

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El Día del juicio divino».
«Apocalipsis 11:15-18, 6:12-17».
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 El Año Nuevo israelita, el 1.º de Tishri, es el día augusto 
([JBP] y él escribe): [WSS] «grande» y terrible en que, de 

acuerdo con nuestras tradiciones, Dios juzga a los hombres y 
fija sus destinos de acuerdo con sus obras.
 La Santa Escritura, que indica la causa y el objeto de todas 
las demás fiestas, dice del primero de Tishri solamente: “Que 
ese día sea para vosotros de reposo, una conmemoración de 
trompetas (teruá) y una santa convocación” (Levítico XXIII, 24). 

Ese silencio acerca de esa 
fiesta tan solemnemente 
anunciada es uno de los 
indicios más graves en 
favor de la tradición.

[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«Bajo el 7mo Sello. 
Silencio. Apoc 8:1, 11:1-
7, 11:15-18, 6:12-16».

 La opinión de algunos escritores, según la cual el séptimo 
mes debía tener su importancia, como el séptimo día y el séptimo 
año, no basta para explicar y motivar esa gran solemnidad ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «al final de las 7 edades», esa santa 
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que tenía agujeros para el cordón como de un octavo de 
pulgada de diámetro, yo estaba tratando de meter este 
cordón de media pulgada en un agujero de una octava 
de pulgada, y había quebrado muchos de los hilos del 
cordón.
 Y el Ángel del Señor todavía estaba en frente de mí, 
y me preguntó firmemente, pero también cariñosamente: 

“¿Qué estás tratando 
de hacer?” ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «el Ángel 
del Señor». Le contesté: 
“Estoy tratando de 
meter este cordón en este 
zapato”. Él dijo: “Tienes 
el cordón al revés” ([JBP] 
y él hace un dibujo ahí 
del cordón en la Edad de 
Laodicea, y también en la 
Piedra Angular, y ahí está en 

la forma correcta. Luego lo van a ver). Me fijé, y en el otro 
cabo del cordón me di cuenta que estaba reducido y que 
estaba atado con una punta de metal que muy fácilmente 
entraría en el agujero. Dije: “Oh, Señor, perdóname, 
yo no me había dado cuenta que estaba usando el cabo 
equivocado”. Él dijo: “¡No puedes enseñarles a los niños 
cosas sobrenaturales sin causar comparaciones carnales!”.
 ([JBP] Y dibuja las edades, y 
arriba la Piedra Angular; y hace una 
flecha hacia la Piedra Angular).
 Luego sentí que entré a una 
dimensión aún más alta. Yo 
estaba parado en el aire bajo 
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la carpa más grande que he visto en toda mi vida. Yo 
estaba arriba de la gente con la plataforma debajo de mí. 
Acababa de predicar y había hecho la invitación.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden que ahí él se está reflejando en 
eso; donde nos escribe el hermano William acá… En el párrafo 
211 de la página 25 del libro de Citas, una parte dice:

 211 - “Un simpático hombre de habla suave salió a la 
plataforma, y dijo: ‘Ahora formen una línea de oración 
mientras el hermano Branham se alista’”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Elías reflejándose».

[“VISIÓN DE LA CARPA”]:

 Había centenares por centenares 
de gentes con sus manos alzadas en el 
aire, llorando. Yo estaba tratando de 
hacer que mis pies bajaran a donde 
estaba la gente, pero permanecí en el 
aire ([JBP] y escribe él ahí): [WSS] «en 
otra dimensión estaba». Un hombre 
de apariencia agradable…

[JBP] Vean, todo eso está ocurriendo aun 
el Ángel y el hermano Branham estando 
en esa dimensión, mirando hacia acá; 
pero ya estaba ocurriendo todo.
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Luz [WSS] «Moisés» y su Vida [WSS] «y Elías» están a 
punto de revelarse a ella.

[Rev. José B. Pérez] O sea que es a través de esos ministerios. 
Así como el Evangelio vino a los gentiles, representado en Pedro 
y Pablo, el Evangelio regresará a los judíos bajo los ministerios 
de Moisés y de Elías.
 Hoy es el Año Nuevo, Rosh Hashaná, de Israel; debe estar 
ya entrelazándose3, porque la diferencia de hora… Es el cambio 
de año 5783 (creo que es el año), en donde ellos están hoy, a 
la caída de… en la tarde, cuando sale ya la primera estrella que 
se ve, ahí ya entra ese nuevo año Rosh Hashaná.
 Y nos dice en este libro “LA RELIGIÓN DE ISRAEL”, él 
escribe allí… (Tengo este otro, porque este me ayuda para la… 
donde aquí está [que] casi no se nota, aquí con este puedo… 
lo tengo ahí para ver si tengo algo que no entienda acá, porque 
está un poco usadito).
 Miren lo que dice aquí y el hermano William escribe…:

Rosh Ha-Shaná� Año Nuevo�
[JBP] Y él escribe: [WSS] «las Trompetas».

3  En ese preciso momento en que se mencionó, estaba iniciando el 
año nuevo judío en Jerusalén, Israel –Editor
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EL EVANGELIO REGRESARÁ A LOS JUDÍOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de septiembre de 2014
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Por eso en Apocalipsis, capítulo 19, dice que tiene un 
Nombre que nadie conoce sino Él mismo, el cual es el 
Verbo de Dios. O sea, que será la Venida de Cristo, del 
Verbo, en el Día Postrero, con un Nombre Nuevo.
 Pero eso, siendo un misterio que todavía no debe ser 
conocido por el cristianismo y por el pueblo hebreo, lo 
dejamos quietecito hasta que se complete la Iglesia del Señor 
Jesucristo en el Día Postrero; y cuando esté plenamente 
manifestada la Tercera Etapa en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, ahí los Truenos estarán emitiendo sus 
voces; y lo que contienen las voces de Cristo (el León de la 
tribu de Judá clamando como cuando un león ruge, y siete 
truenos emitiendo Sus voces), es el misterio del Séptimo 
Sello, el misterio de Su Segunda Venida de Cristo.
 En la Primera Venida de Cristo no lo recibieron en 
Israel; en Su Segunda Venida lo recibirán. O sea que 
tendrían que esperar dos mil años para recibir al Mesías, 
al Ángel del Pacto, al Ángel de Dios que le dio a Moisés 
la Ley, los diez mandamientos, y leyes y estatutos para 
Israel.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Las Edades, página 59, 
dice [PÁG. 60]:

 73. Aquel día viene muy pronto. La higuera ha 
brotado. Los israelitas están esperando al Mesías. Ellos 
lo están esperando y sus esperanzas casi están a punto de 
cumplirse. Israel será renacida espiritualmente, porque su 
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 Un hombre de apariencia agradable y de buen corazón 
salió ante la gente, y dijo: “Queridos amigos, mientras 
nuestro hermano Branham está reposando por un 
momento de esta invitación tan maravillosa, formaremos 
una línea de oración aquí a la derecha”. Se formó una 
línea de oración, todo alrededor del interior de la carpa, 
afuera en la calle, y a lo largo de la calle, hasta donde yo 
ya no podía ver.
 Adentro de la Carpa, vi una lona estirada a una altura 
de unos cuatro pies, con una puerta en esta cerca de lona. 
Adentro de esta cerca vi un pequeño cuarto cuadrado de 
madera. Una dama estaba a la puerta de la cerca de lona 
tomando el nombre y la tarjeta de oración de una dama 
que estaba acostada en una camilla de ruedas. Detrás de 
la camilla estaba un hombre con muletas, y la dama tomó 
su nombre y tarjeta también. Salió un hombre fuerte y 
empujó a la dama en la camilla por la puerta en la cerca 
de lona, y por medio de una puerta entró en este cuarto 
pequeño de madera.

 Yo oí el sonido silbante [WSS] 
«sonido silbante», el sonido conocido 
producido por la Luz que acompaña 
mi ministerio, y vi que se fue de mí al 
cuartito. El Ángel del Señor todavía 
estaba junto a mí allí en el aire. Él me 
dijo: “¡Te encontraré allí!”. Vi que Su 
mano señalaba al cuartito. Él siguió: 
“¡Esta es la Tercera Etapa!”. Dije: “Yo 
no entiendo esto”. Él respondió: “¡Allí 
adentro, te encontraré!”.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «es el ministerio del Señor en Su 2da Venida».

 Yo me fijé y vi a la damita enferma saliendo por 
una puerta al otro lado del cuartito. No estaba sobre 
la camilla, sino que la estaba empujando. Allí estaba 
una dama para tomar su testimonio en una grabadora 
y le preguntó qué había sucedido en el cuartito. Ella 
contestó: “¡Yo no sé!” ([JBP] 
y él escribe ahí bien chiquito, 
bien pequeño): [WSS] «otro 
idioma». Entonces salió el hombre cargando sus muletas. 
La dama le preguntó qué había pasado en el cuartito, y él 
le contestó: “Yo no sé”.
 El Ángel del Señor dijo: “Esto no será un espectáculo 
público. ¿No está escrito en la Escritura las palabras 
de nuestro Señor: ‘Cuando ores, entra en tu cámara, y 
cerrada tu puerta ora a tu 
Padre que está en secreto 
[WSS] «el Cielo» ([JBP] 
o sea, en el Cielo); y tu 
Padre que ve en secreto te 
recompensará en público’? No seas como los hipócritas, 
que hacen su espectáculo público de las cosas, pero entra 
en tu cámara secreta”. Entonces el Ángel del Señor y yo 
descendimos al cuarto pequeño. ¡Lo que Él me dijo allí, 
tendré que guardar como secreto el resto de mi vida!
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a decaer. Sé que mis días sobre esta Tierra ya no pueden 
ser muchos. Ruego que me ayudes y me concedas ser 
sincero, honesto y verdadero para que así pueda llevar 
el Mensaje hasta donde me es ordenado llevarlo. Luego, 
cuando me llegue el tiempo de descanso, cuando llegue 
allá al río y me lleguen las olas, oh Dios, concede que 
pueda entregar esta Espada a otro que sea honrado y que 
lleve la verdad ([JBP] Allá, en ese otro libro, escribió): [WSS] 
«Moisés y Elías / el Ángel de Jesús». Concédelo, Señor. 

Mientras llega ese momento, ayúdame a ser fuerte, sano 
y valeroso. Ayuda a mi iglesia. Bendícenos aquí juntos”.
 Ahora, la Espada él dice que la va a entregar a otro; 
la va a entregar a otro, así como pasó de San Pablo al 
segundo mensajero, del segundo mensajero al tercero, 
del tercero al cuarto, del cuarto al quinto, del quinto al 
sexto, del sexto al séptimo; y del séptimo pasará al que 
le toque la labor del trabajo que está relacionado a la 
construcción y función de La Gran Carpa Catedral; ahí 
estará la Espada del Rey, la Palabra; y por consiguiente 
ahí estará el Espíritu Santo. Y la Espada del Espíritu 
¿es qué? La Palabra, porque la Espada del Espíritu es la 
Palabra de Dios.
 Por eso por la Palabra es que ocurrirán las cosas 
que están prometidas, las cuales vimos reflejadas, 
manifestadas, en el reverendo William Branham 
temporalmente; que habló la Palabra y las cosas 
acontecerían.
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[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Y lo que faltó de la revelación de los Siete Sellos, que 
fue la revelación del Séptimo Sello, vendrá a través del 
cual tenga la Espada del Rey. Porque vendrá por medio 
de la Espada del Rey la Palabra creadora de Dios, esa 
revelación.
 Y eso será los Siete Truenos hablando, Cristo hablando 
como cuando ruge un león y siete truenos emitiendo sus 
voces. O sea, que ya estará como León, como Rey; y por 
consiguiente con un Nombre que ninguno conocerá sino 
Él mismo, el cual estará escrito en Su vestidura, y será: 
Rey de reyes y Señor de señores. Pero recuerden que “rey” 
no es nombre propio, es un título.

([JBP] Esto lo leímos también ayer. Dice):

SI NO COMÉIS LA CARNE DEL HIJO DEL 
HOMBRE, Y BEBÉIS SU SANGRE, NO TENÉIS 
VIDA EN VOSOTROS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 22 de noviembre de 2014
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Y esa Tercera Etapa ¿dónde va a cumplirse? En una 
Gran Carpa Catedral.
 Si fuera para el tiempo de San Pablo, el hermano 
Branham tenía que ir al tiempo de San Pablo para estar 
allí, como invitado de honor de San Pablo.
 Vamos a leer en otro lugar. Página 479, al final dice 
([JBP] y fue la Escritura que leímos, parte) [Los Sellos]:
 “[188]. Santifícanos en Tu Palabra. Concédelo, Señor. 
Luego, Señor, ruego que me ayudes. Estoy comenzando 
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «LA CARPA y el 5to Elías, 2do Moisés y 2do Jesús».

[JBP] Y ahí está el misterio de la Tercera Etapa.

Sigue en la página 2 [estudio bíblico]:

 Encontramos también que las tres etapas fueron 
mostradas primero en pajaritos pequeños, luego más 
adelante en unas palomas, y luego más adelante en siete 
ángeles que le aparecieron al reverendo William Branham; 
y los ángeles estaban volando de oeste a este.
 Porque así es el Programa Divino; porque será en el 
oeste la visita de Cristo a Su Iglesia; y de ahí, rumbo al 
este, a Israel. Tan sencillo como eso. Así será el Mensaje 
de Gran Voz de Trompeta o Trompeta Final.

[Rev. José B. Pérez] En la página 43 de este libro de Las 
Edades, dice:

 22. Juan estaba en el Espíritu, 
y estando así, él vio el grande y 
maravilloso Día del Señor Jesús y 
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todo Su santo poder [WSS] «Día del Señor». El futuro 
estaba a punto de desenvolverse porque Dios le iba a 
enseñar. Juan no dijo que era trompeta. Fue como una 
trompeta. Ahora, cuando una trompeta suena, tiene algo de 
urgencia en su sonido. Era como el heraldo, el mensajero 
del rey, viniendo al pueblo. Él suena una trompeta. Es 
un llamado urgente. La gente se junta a escuchar (Israel 
siempre fue juntado por medio del sonido de la trompeta). 
Algo importante está a la mano. Escúchelo. Así que esta 
voz tenía la urgencia como de trompeta. Era clara y fuerte, 
alarmante y despertadora. ¡Oh! que nosotros oigamos la 
voz de Dios como una trompeta en este día, porque es la 
‘Trompeta del Evangelio’ 
sonando la ‘Palabra de 
Profecía’ para anunciarnos 
y prepararnos para lo que 
viene sobre la Tierra.

[JBP] Escribe: [WSS] «Trompeta».
Y arriba:
[WSS] «el mensajero del Rey suena la Trompeta».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 (…) Si la Visión de la Carpa era para ser cumplida 
en el día que vivió el reverendo William Branham, tenía 
que ser bajo la dirección, liderazgo del reverendo William 
Branham, y los creyentes que estaban recibiendo el 
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Mensaje que Dios estaba hablando a través de él; porque 
en él estaba la Espada del Rey, que es la Tercera Etapa; 
pero ya él se fue.
 Si conseguimos a quién le fue dada la Espada del 
Rey, o fue traspasada del reverendo William Branham 
a otra persona del cual dijo [Los Sellos, pág. 479]: 
“… concede…”.
 “[188]. Luego, cuando me llegue el tiempo de descanso, 
cuando llegue allá al río y me lleguen las olas, oh Dios, 
concede que pueda entregar esta Espada a otro que sea 
honrado y que lleve la verdad”.
 Si conseguimos a esa persona a la cual la Espada del 
Rey, el Mensaje, la Palabra de Dios creadora que estaba 
en el reverendo William Branham, y encontramos a 
quién Dios la pasó; estaremos trabajando con él para el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa y el cumplimiento 
de la Tercera Etapa.

[Rev. José B. Pérez] Y miren lo que dice acá. Ayer leímos lo que 
él escribió en uno de los libros de Los Sellos; y en este otro, en 
esa partecita allí, donde dice: [WMB] “… concede que pueda 
entregar esta Espada a otro que sea honrado y que lleve la 
verdad”, él dibuja una Estrella de David y escribe:
[WSS] «la Palabra, la Espada, entregarla a otro. Al 5to 
Elías y 2do Moisés».
«Apocalipsis 11:3. San Mateo 24:31».
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